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“O Espírito do Senhor 

    está sobre mim, 

porque ele me ungiu 

    para pregar boas novas 

    aos pobres. 

Ele me enviou 

    para proclamar liberdade 

    aos presos 

e recuperação da vista 

    aos cegos, 

para libertar os oprimidos 
19 

e proclamar o ano da graça 

    do Senhor”[a]. 
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I. Como e por que escrevi este livro 

 

Tudo começou depois de me ter convertido. 

  

Para a pequena história, nascí numa familia 

cristã e desde a mina infância fui baptizado 

comágua, sendo portanto admitido na família dos 

filhos de Deus. Mas devido a uma falta de 

orientação e acompanhamento espiritual, eutinha-

me afastado realmente de Deus enquanto crescia. 

Eu era apenas umcristão da linha da frente, sem 

qualquer relação íntima com Jesus Cristo, até 

passeium ano inteiro sem frecuentar uma igreja, 

mas disia a mim mesmo que era cristão. 

Assim, quando as ondas de pornografía e 

masturbação entraram naminha vida, varreram-me 

como se o tsunami devastasse tudo no seu 

caminho, porque eu não me pesava 

espiritualmente. Eu sofri durante muito tempo, 

sim! Sofri muito tempo com estes vícios desde 

criança, mas não ousava dizê-lo porque era mais 

forte do que eu. Desde o dia em que comecei com 

estas práticas até ao dia em que o Senhor me 

libertou, e mesmo quando caí de novo, digo-vos 

que ninguém me surpreendeu. Por isso não desisti 

porque as minhas obras foram descobertas, mas 

porque já não aguentava mais. 

 Eu queria ser livre, estava farto. Estava à 

procura de quem me pudesse ajudar a sair dali, 
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mas ninguém me podia ouvir porque aqueles gritos 
de alarme estavam apenas no meu coração, triste 

realidade para aquele que acredita em Jesus Cristo 

Sofri durante muito tempo, não sei 

exactamente quantos anos, mas tenho sofrido com 

estas coisas há mais desete anos, direi que até dez 

anos nas correntes. Eu sabia mesmo que o inimigo 

me tinha aprisionado, mas estava apenas a 

relativizar o meu problema, não estava a levar isso 

muito a sério. Mesmo quando decidi leva-lo a sério, 

deixava-me ir e afundava-me mais. Até que um 

dia, graças a um amigo, juntei-me a um grupo de 

oração na minha igreja, foi onde o Senhor me 

libertou, porque rezávamos a sério. Comprendí 

então que o que me faltava durante todos estes 

anos era uma vida de oração, uma vida de oração 

séria.   

Conhecia Jesus Cristo apenas pelo nome, 

mas quando comecei a rezar a sério, ele começou a 

revelar-se a mim, e hoje ele é meu Amigo e eu o 

conheço, não só pelo nome, mas também pela em 

pessoa.   

No meu caminho, em busca da libertação da 

pornografia e da masturbação, conheci Jesus 

Cristo. Quando me libertou, lavou-me, revelou-se a 

mim, e apaixonei-me por ele, agora tinha um 

profundo desejo de o conhecer e também de saber 

a sua palavra. Como resultado, desisti da minha 

antiga vida e dediquei-me a ele. Foi assim que a 

minha vida mudou, foi assim que ele me mudou, 

foi assim que me converti anos depois do meu 

baptismo. Ser baptizado não significa conhecer 
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Jesus Cristo pessoalmente. Depois do teu 

baptismo, procura Deus com todo o teu coração.  

 

Depois de ser libertado. 

 

 Primeiro soube como o Senhor me tinha 

libertado destes vícios, depois soube que era capaz 

de ajudar seriamente os outros que ainda estão 

sob este jugo do inimigo. Mas o problema é que 

não sabia por onde começar. Quanto mais tempo 

me atrasasse a tomar medidas, mais sentia uma 

grande pressão sobre mim para fazer algo por 

aqueles que ainda estão sob este jugo de 

pornografia e masturbação.   

Então decidi escrever algo sobre como 

superar a pornografia e a masturbação com base 

da minha experiência. Costumava ter a ideia de 

publicar apenas um artigo, mas quanto mais 

escrevia, o número de páginas só aumentava 

porque tinha muito a dizer sobre isso. O que era 

um artigo, tinha-se transformado num pequeno 

livro de vinte e oito páginas que eu tinha publicado. 

Humildemente, posso dizer que foi um sucesso 

para mim, e eu sempre agradeceria a Deus pelo 

feedback que recebi sobre este livro. O Senhor foi 

capaz de tocar e salvar muitas vidas.  

Mas quando reli este livro de 28 páginas, 

apercebi-me que não tinha dito tudo, ou 

simplesmente não tinha dito certas coisas como 

tinha de as dizer.  Na verdade, o Senhor realmente 

abriu o meu  espiríto e explicou-me algumas coisas 
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profundas sobre como superar estas práticas. 

Lendo as experiências dos outros, ouvindo estes 

gritos de alarme daqueles que ainda estão sob 

estes jugos, decidi melhorar o conteúdo deste livro 

de vinte e oito páginas que eu tinha escrito, 

acrescentando-lhe o que o Senhor mais me tinha 

explicado e o que outros também tinham 

experimentado. Foi assim que este livro nasceu.  

 

A queda 

 Depois de ser libertado e escrever a 

primeira edição deste livro, algo horrível aconteceu 

comigo. Algo que nunca imaginei. Sabes, quando o 

Senhor dá uma missão, ele dá sempre instruções 

para a seguir para a concretizar. Foi o meu caso. 

Quando me pediu para escrever este livro, deu-me 

instruções para seguir. Glória a Deus, até à 

publicação que tentei aplicá-las. Foi após a 

publicação do livro que o Senhor me pediu para me 

retirar em oração por um tempo, eu sabia e senti-

o. Mas não mantive as suas recomendações. 

Continuei a promover o livro, a dizer às pessoas o 

que fazer para serem libertadas destes jugos do 

diabo, sem respeitar o que o Senhor me ordenou 

fazer. Com a minha própria inteligência, disse a 

mim mesmo que os locais ideais para chegar às 

pessoas mantidas em cativeiro a estas práticas 

eram páginas pornográficas na rede social 

Facebook. Assim, sem a intenção de ir ver vídeos 

ou imagens pornográficos, comecei a visitar estas 

páginas para instar estas pessoas e contar-lhes 

sobre o livro. Pensei que eu era forte o suficiente 

para nunca mais voltar a cair na pornografia e na 
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masturbação. Que loucura! A queda começa 

quando já não obedecemos nas instruções do 

Espírito Santo. Como já não estava na vontade do 

Senhor, pouco a pouco comecei a escorregar, até 

que caí e passei mais seis meses a lutar com estas 

práticas que, no entanto, tinha derrotado. Mas o 

amor do nosso Deus é tão grande, que ele não me 

rejeitou apesar da minha desobediência, confessei 

o meu pecado, fui perdoado e passei por uma 

oração de libertação. Depois disso, caí mais três 

vezes. Ah, sim! Que luta. Eu não tinha deixado ir, 

eu ainda tinha ido confessar os meus pecados 

porque eu não podia escondê-los no meu coração. 

Como o Senhor ensina: "Quando um espírito 

maligno é expulso de uma pessoa, ele vai para os 

lugares áridos à procura de um lugar para 

descansar, se ele não encontrar um, ele regressará 

à casa de onde foi expulso, não sozinho, mas com 

outros sete espíritos mais fortes do que ele próprio. 

Se esta casa for varrida e vazia, entrarão e 

estabelecerão a sua morada. Isto vai tornar a 

última condição deste homem pior do que o 

primeiro. Foi exactamente isso que me aconteceu. 

Desta história infeliz, gostaria que se lembrasse de 

três coisas. A primeira é que não brincam com as 

suas fraquezas, especialmente com o pecado 

sexual, porque aqueles que ele derrubou eram 

fortes espiritualmente. A segunda é que o nosso 

Deus é verdadeiramente misericordioso para 

aqueles que regressam a Ele com todo o seu 

coração e que agora desejam percorrer os seus 

caminhos. Seja qual for o teu passado, seja qual 

for a vida que levas agora, se decidires vir a Deus 

inteiramente, ele vai receber-te. Eu próprio sou 

testemunho do que digo. A terceira é que durante 
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o seu processo de libertação, uma queda pode 

acontecer, mas nunca desistir de continuar a luta 

até que esteja totalmente livre. O meu desejo é 

que o Senhor te liberte totalmente como fez 

comigo.  

 

Por que o escrevi? 

Em primeiro lugar porque o Senhor me fez 

entender que eu poderia ajudar muitas pessoas a 

sair da pornografia e da masturbação, graças ao 

que eu próprio experimentei, e especialmente por 

causa do que ele me explicou.  

Depois o escrevi porque quando estava à 

procura de livros que me ajudasse a superar a 

pornografia e a masturbação, não conseguia 

encontrar nenhum. Se eu encontrasse algum, eram 

livros científicos demais, e não percebi nada.  

Enquanto procurava coisas práticas que 

podiam me ajudar a sair daquele buraco em que 

me tinha jogado e o inimigo tinha-me trancado. Foi 

assim que pensei que escreveria um livro que 

pudesse resolver, tanto quanto possível, os 

problemas que encontrei quando procurava livros 

que me ajudassem a superar a pornografia e a 

masturbação.  

Ao ler alguns dos artigos publicados sobre 

este assunto, percebi que os autores dos artigos 

estavam apenas a falar de problemas, quase todos 

diziam que a pornografia e a masturbação eram 

pecados perante Deus, mas não ofereciam soluções 

concretas aos leitores para ultrapassar estes vícios. 
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Mais uma razão que me levou a escrever este livro. 

Humildemente, proponho explicar certos princípios 

espirituais que o ajudarão a superar estes pecados.   

Na verdade, escrevi o livro que gostaria de 

ler quando estava sob o jugo da pornografia e da 

masturbação.   

                                  Viny Georges BEKO 
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II. Como adquirir o máximo 

benefício deste livro? 

 

1. Tenha um profundo desejo de aprender a 

superar estas práticas, caso contrário será 

realmente difícil para si beneficiar do que será dito 

nas seguintes linhas.  

 

2. Comece por ler rapidamente cada peça 

para obter a imagem completa. Não tenha pressa 

de passar à próxima parte. Volte e leia de novo a 

mesma parte cuidadosamente. É assim que vai 

interiorizar o que será desenvolvido lá e vai ajudá-

lo a colocá-lo em prática.  

 

3. Interrompa frequentemente para pensar 

sobre o que acabou de ler. Pergunte a si mesmo 

quando e como pode aplicar esta ou aquela outra 

sugestão.  

 

4. Verifique ou sublinha as dicas que 

pretende utilizar. Um livro marcado com marcas e 

anotações é muito mais fácil e rápido de rever. 

  

5. A velocidade com que se esquece é 

verdadeiramente surpreendente. Se quiser obter 

um benefício real e duradouro deste livro, não 

pense que terá que passar por isso uma vez. 
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Depois de um estudo cuidadoso, passe algumas 

horas por mês a revê-lo. Mantenha-o no lugar 

permanentemente na ponta dos dedos. Lembre-se 

que só com estes princípios em mente é que 

poderá aplicá-los, direi automaticamente ou com 

menos esforço.  

 

6. Coloque os princípios que considera úteis 

na prática sempre que a oportunidade surge. Pode 

ser difícil seguir alguns conselhos à risca. Isto, eu 

sei, porque às vezes nem sempre é fácil para mim 

pôr em prática aquilo que eu próprio defendi. Como 

resultado, vai depender da sua capacidade pessoal 

de aplicar cada princípio. É assim que estes 

princípios não serão um fardo para si.  

 

7. Verifique todas as semanas os progressos 

que faz. Pergunte-se que erros cometi, que 

progressos fiz, que lições aprendi. E o que planeias 

fazer da próxima vez?   

 

Em poucas palavras 

1. Tenha um forte desejo de aprender e 

aplicar o que lê.  

 

2. Pare de ler frequentemente para se 
perguntar sobre as suas possibilidades 

pessoais de aplicar o que lê.   
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3. Realçar ideias importantes  

 

4. Rever o livro todos os meses  

 

 5. Pratique os princípios sempre que surja a 

oportunidade.  

 

6. Examine o seu progresso.  

 

                  Modelo inspirado em Dale Carnegie  

 

 

III. Como ler este livro 

 

Nem todos são chamados a ler este livro da 

mesma forma, especialmente porque nem todos o 

lerão para atingir os mesmos objectivos.   

Há pessoas que não são cativas para a 

pornografia ou masturbação. Eles vão ler o livro 

apenas por curiosidade ou apenas para saber como 

superar estas práticas para ensinar os outros.   

Também há pessoas que nem sabem que ver 

pornografia e masturbação são actos horríveis aos 

olhos de Deus. Eles vão ler o livro apenas por 

curiosidade, para descobrir porque estas práticas 
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são más . Abençoado seja Deus, porque as 

escamas cairão dos seus olhos, e aqueles que 

serão sinceros para si mesmos decidirão abandonar 

estas práticas.   

Ainda há aqueles que sabem que são actos 

que Deus não aprova, mas que tentam sempre 

justificar os seus defeitos, os seus corações são 

partilhados entre desistir e continuar com estas 

práticas que lhes dão alguma satisfação. Vão lê-lo 

para ver claramente e decidir.  

Haverá também pessoas que não conhecem 

pessoalmente o Senhor Jesus Cristo, estarão à 

procura daquele que os trará para fora daquele 

buraco em que o diabo os trancou. Abençoado seja 

Deus, porque eles vão experimentar o poder do 

Único Filho de Deus que os libertará a todos.   

Finalmente, há aqueles que são cativos, que 

realmente sabem que estes são atos que Jesus 

Cristo não aprova, eles querem desistir, mas eles 

não têm força espiritual, e eles estão apenas a cair. 

Eles vão ler o livro todo de coração, humildemente, 

para saber como finalmente terminar com estas 

práticas. Foi para eles que escrevi este livro pela 

primeira vez, depois para os outros.  

A minha preocupação é apresentar-lhe um 

conteúdo claro, gostaria especialmente de evitar de 

vós carregar informações que podem não ser úteis 

para si no início. É por isso que gostaria de guiá-lo. 

Para aqueles que não estão sob o jugo da 

pornografia e da masturbação, recomendo ler o 

livro do princípio ao fim. Não tenho muito a dizer-

lhe.  
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Para aqueles que não sabem se ver 

pornografia e  masturbação são atos horríveis que 

Deus não aprova, aconselho a começar o livro a 

partir do ponto II da primeira parte. Leia esta 

primeira parte cuidadosamente. Se está convencido 

a abandonar estas práticas, então continue a ler do 

ponto I da primeira parte do livro. Leia o livro 

agora como aquele que realmente quer abandonar 

estas práticas, focando-se em segunda e terceira 

partes do livro, porque são eles que te explicam 

claramente o que é preciso para superar estas 

práticas impuras.   

Para aqueles que sabem que é um pecado, 

mas não querem desistir, também começas do 

ponto II da primeira parte. Leia esta primeira parte 

cuidadosamente. Se está convencido a desistir, 

então continue a ler do ponto I da primeira parte 

do livro.  

Para aqueles que não conhecem 

pessoalmente Jesus Cristo, aqueles que nunca 

ouviram falar dele, aqueles que não acreditam nele 

como o único Filho de Deus, aconselho a ler todo o 

livro para descobrir quem é este Jesus Cristo de 

que estou a falar.  

Para vós que sabeis que a pornografia e a 

masturbação são pecados, vocês que querem 

desistir mas sentem falta da força espiritual, aqui 

está o meu conselho, pela primeira vez, ler 

primeiro a segunda e terceira partes do livro 

porque estas são as partes principais. Foi nessas 

duas partes que te expliquei o que é preciso para 

terminar com estas coisas. E depois podes ler as 

outras partes.  



15 

 

 Este livro, é em primeiro lugar para ti que 

eu o dedico. Do fundo do meu coração, amo-te e 

sei como a tua situação é difícil, porque eu também 

passei por isso. O Filho de Deus que me libertou 

vai salvar-te depois de leres este livro. Mais uma 

vez, expresso-te o meu amor e compaixão.   
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IV. Introdução 

 

Todo o tempo, homens e mulheres sob a 

influência da sua natureza caída afastaram-se de 

Deus para seguir o seu próprio caminho. 

Influenciados pelos desejos da carne, encontraram-

se no caminho da perversão sexual, um corredor 

que leva à morte eterna, inferno.  

 A Bíblia diz expressamente que não há nada 

de novo sob o sol, o que existiu é o que ainda 

existirá. Masturbação, homossexualidade, zoofilia e 

coisas assim não são novas, já existiram. Se hoje 

revivemos as mesmas coisas, é a prova de que a 

Bíblia não mente.   

É verdade que estas práticas já existiram, 

mas o que é claramente diferente é que hoje em 

dia estes problemas se descoloram globalmente e a 

uma velocidade como nunca antes. A rapidez com 

que estas práticas se estão a espalhar é maior do 

que nos anos anteriores, por causa da internet. O 

acesso à Internet é um dos elementos que facilita o 

consumo de pornografia (a pornografia é a 

principal raiz de outros actos perversos) entre os 

idosos, os jovens e até os muito jovens. As 

estatísticas são realmente enormes.   

Tem sido revelado por alguns estudos que o 

número de pesquisas por material pornográfico 

desde o início de 2015 até à data ultrapassa 

3.000.000.000, 9 em 10 meninos e 6 em 10 

meninas estão expostos na pornografia antes dos 

18 anos. A cada 39 minutos, um novo clipe 
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pornográfico é filmado nos Estados Unidos. 

Enquanto lês estas linhas, algures no mundo há 

alguém a ver pornografia ou a masturbar-se. Vês 

como o diabo trabalha arduamente para poluir a 

nossa geração ao máximo.   

A triste realidade é que continuamos a 

banalizar, minimizar e relativizar o perigo desta 

praga que é a pornografia. O silêncio cúmplice das 

autoridades que dirigem os nossos países choca-

nos. A classificação das obras cinematográficas e 

os seus avisos hipócritas não permitem que a 

sociedade impeça os jovens de assistirem os filmes 

que prejudicam seriamente as suas vidas.   

A escuridão que reina sobre esta geração 

está a tornar-se cada vez mais escura. Então, 

devemos entrar em pânico? Não, de forma alguma. 

Quanto mais escura a escuridão se torna, mais 

permite a luz de brilhar como nunca antes.   

É por isso que, através deste livro, eu 

gostaria de brilhar, porque o mundo me dá esta 

oportunidade.   

O mundo dá-me a oportunidade de dizer aos 

psicólogos, terapeutas sexuais e especialistas em 

sexo, para deixarem de relativizar o problema do 

vício da pornografia e masturbação. Este problema 

vai além da esfera física em que operam, este 

problema vai além do campo intelectual e atinge o 

espiritual. O único queliberta completamente é 

Jesus Cristo pelo seu poder sobrenatural e mais 

ninguém.  
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O mundo dá-me a oportunidade de dizer 

abertamente a todos aqueles que encorajam a 

pornografia e a masturbação que estão a fazer 

guerra a Jesus Cristo. A sabedoria deles é, na 

verdade, uma loucura e estão no caminho para a 

morte eterna.  

O mundo dá-me a oportunidade de dizer a 

todos aqueles que estão cativos à pornografia e à 

masturbação, que é possível passar graças a Jesus 

Cristo. Isto é gratuito, não há necessidade de 

pagar horas de manutenção como nos psicólogos. 

Estou a desvalorizar os psicólogos? Longe disso! 

Mas deixe todos fazerem o seu trabalho. Neste livro 

só quero destacar o facto de que só Jesus Cristo 

pode libertar da pornografia e masturbação, e isso 

é verdade! Só ele liberta totalmente.   

O livro é dividido em 5 partes, cada parte 

subdividida em pontos, e cada pontosob ponto. 

Portanto, não há capítulo.  

Na primeira parte do livro, falo de 

pornografia em geral. Gostaria de responder às 

perguntas abaixo.  

Pode um cristão ser cativo da pornografia e 

da masturbação enquanto Jesus Cristo já pagou o 

preço para que ele seja libertado do poder do 

pecado?  Ver a pornografia e se masturbar são 

pecados perante Deus? Se sim, porquê? Quais são 

os objectivos do inimigo em manter uma pessoa na 

pornografia? Quais são as consequências destas 

práticas?   
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Falo também, mais uma vez nesta parte, das 

estratégias que o inimigo coloca em prática para 

impedir que o homem não o faça para que não seja 

libertado da pornografia e da masturbação. Outros 

pontos também são desenvolvidos e aconselho-o 

vivamente a ler esta parte.  

Na segunda parte do livro explico, graças ao 

conhecimento recebido do Senhor e aos 

ensinamentos de alguns homens de Deus, como 

pode uma pessoa tornar-se viciada em pornografia 

e masturbação. Expliquei-o cientificamente, e liguei 

o cientista ao espiritual. Prometi-te que não seria 

demasiado científico para não perceberes nada, por 

isso não se preocupe que este é o caso. Esta 

explicação científica vai permitir-te á ver 

claramente o que se passa espiritualmente. Além 

disso, qual é o objectivo da verdadeira ciência, se 

não para confirmar a existência de Deus. Também 

nesta parte conto um pouco da minha história para 

encorajar aqueles que ainda estão sob o jugo da 

pornografia e da masturbação, para que acreditem 

que ainda é possível, apesar das recaídas, superar 

estas práticas por Jesus Cristo nosso Senhor. 

Também te explico o que te acontece, por isso 

estás sempre cativo a estas práticas, mesmo 

quando tomas a decisão de abandonar esta prática.  

Em resumo, esta parte é espiritual. Fala das 

coisas espirituais por trás da pornografia e da 

masturbação. Te ajudará a compreender o que 

realmente está a acontecer e ajudá-lo-á a tomar as 

medidas e decisões necessárias para derrotar estas 

práticas.  
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A terceira parte é a continuação lógica da 

segunda. Depois de explicar todas estas coisas 

espirituais, nesta terceira parte, digo-vos como 

superar a pornografia e a masturbação. Esta parte 

é exclusivamente dedicada ao que realmente 

precisa de fazer para superar a pornografia e a 

masturbação. A chave para entender o que será 

dito nesta parte é a parte anterior, assim a 

segunda. Só lendo atentamente estas duas partes, 

saberá o que fazer para derrotar a pornografia e a 

masturbação. A segunda e terceira parte deste 

livro acabam por ser as mais importantes sem 

minimizar o contributo dos outros partidos.  

Na quarta parte, conto-vos sobre as lutas 

que terão de enfrentar depois de derrotarem a 

pornografia e a masturbação. Maus pensamentos, 

sonhos impuros, etc.  

A quinta parte contém os testemunhos 

daqueles que já derrotaram a pornografia através 

de Jesus Cristo. Esta parte também será uma fonte 

de motivação para si. Se Deus nós libertou da 

pornografia e da masturbação, porque não tu?  

Depois disso vem o resumo do livro, que 

servirá de conclusão. 
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Aviso ao leitor 

 

1. Não temos intenção de lhe dizer que este livro 

detém o monopólio do conhecimento sobre o que é 

feito para derrotar a pornografia e a masturbação.   

 

2. Se o Senhor vós libertar depois de lerem este 

livro, poupem-nos do perigo de roubar a Sua 

Glória. É a Ele que terás de dar glória, não a nós.  

 

3. O nome "satanás" e qualquer outro nome usado 

para identificar o inimigo serão todos escritos em 

minúsculo. Optamos por não respeitar a regra 

gramatical de que os nomes próprios podem 

sempre começar com uma letra maiúscula.   

 

 

Tudo o que tenho que fazer é te desejar uma boa 

leitura. 
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I. Não podes ser refém de 

satanás 

 

Que é refém? O refém é a pessoa entregue 

ou recebida como garantia, ou detida para obter o 

que é requerido.   

         Legalmente, o diabo não tem o direito de te 

manter na pornografia e na masturbação porque o 

preço dos nossos pecados já foi pago. Deus não 

nós levou ilegalmente, pagou um preço para nos 

resgatar. Nossos pecados exigiram castigo, e este 

castigo que ia cair sobre nós, Deus o fez cair sobre 

Jesus Cristo. O preço já foi pago, e este preço é o 

precioso sangue do Filho de Deus.  

É anormal e ilegal que o diabo possa mantê-

lo cativo da pornografia e da masturbação porque o 

Sangue de Jesus Cristo já foi derramado por si, e 

por isso já derrotou satanás (Apocalipse 12:11). 

Como é que o vencedor pode cair tão baixo e 

tornar-se refém dos vencidos?  

Quando Deus criou o homem, deu-lhe o 

poder de dominar toda a terra, como podemos ler 

em Génesis 1:26; Então Deus disse: façamos o 

homem à nossa imagem, conforme a nossa 

semelhança; domine ele sobre os peixes do mar, 

sobre as aves do céu, sobre os animais domésticos, 

sobre toda a terra, e sobre todo réptil que se 

arrasta sobre a terra. E em outra extremidade da 

Bíblia lemos o seguinte E foi precipitado, o 

grande dragão, o antigo serpente, que se chama 

diabo e satanás, queengana todo o mundo, foi 
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precipitado na terra, e os seus anjos foram 

precipitados com ele. Apocalipse 12:9  

 

Não sabemos exactamente quando satanás 

foi precipitado na Terra, mas uma coisa é certa, 

esta cena ocorreu no intervalo de tempo que 

separa a sua "revolta" no céu e a criação do 

homem por Deus. Para uma melhor compreensão 

do pensamento que queremos desenvolver, 

tomemos as formas contratadas (considere apenas 

as palavras ousadas) destes dois versos. Vamos 

começar com o último que nos dará "ele foi 

precipitado... satanás... na Terra", e o primeiro 

nos dá “Deus diz: façamos o homemà nossa 

imagem... que ele domine... sobre toda a 

terra). Vamos arranjar estas duas formas 

contraídas e teremos "satanás foi precipitado 

para a terra, e então Deus disse: vamos 

façamos o homem à nossa imagem para que 

ele possa dominar toda a terra."  Vamos agora 

perguntar-nos:"Quando Deus deu ao homem o 

poder de dominar toda a terra, ele não sabia que 

satanás já estava lá precipitado?" Claro que sim! 

Deus sabia. Assim, desde que Deus deu ao homem 

o poder de dominar toda a terra enquanto satanás 

já lá estava, significa que Deus deu ao homem o 

poder de dominar mesmo sobre satanás, tal como 

ele estava a dominar os peixes e todos os animais 

vivos. Era o homem que dominava o mundo. Antes 

da desobediência do homem, satanás não tinha 

controlo sobre nada. Foi depois de ter enganado o 

homem que tinha roubado o poder que Deus lhe 

tinha dado em Génesis 1:26, porque a Palavra de 



27 

 

Deus nos revela que são escravos daquele a quem 

obedece, ou do pecado que leva na morte , na 

obediência que leva à justiça (Romanos 6:16).  

Ao ouvir a voz de satanás que o empurrou 

para comer o fruto da árvore do conhecimento do 

bem e do mal, o homem tornou-se refém do diabo. 

A consequência lógica era que o seu poder de 

dominar na Terra tinha ido para satanás. O inimigo 

tinha agora o poder sobre o mundo, e é por isso 

que teve a ousadia de tentar Jesus Cristo dizer que 

lhe daria a glória de toda a terra se ele se curvasse 

perante ele e o adorasse. Abençoado seja nosso 

Senhor que o resistiu e o afastou (Mateus 4:1-11). 

Jesus Cristo é este Homem que veio reparar todos 

os danos que fizemos no jardim. Teve de morrer no 

nosso lugar e foi isso que fez.  

A Bíblia diznos que depois de comer a árvore 

do conhecimento do bem e do mal, Adão e Eva 

perceberam que estavam nuas e para cobrir a sua 

nudez levaram folhas de figo e cintos costurados 

(Génesis 3:7). Mais tarde, é o Próprio Padre que 

lhes dará roupas feitas de pele (Génesis 3:21). Isto 

demonstra o amor eterno de nosso Deus por nós, 

apesar dos nossos fracassos e defeitos. Vamos 

parar por um momento e perguntar que pele era? 

Pele de tronco de árvore ou pele de animal? 

Acredito firmemente que era pele de animal porque 

Adão e Eva já tinham usado as folhas de uma 

árvore para cobrir a sua nudez. Mas qual é o 

animal? Acredito fortemente que era um cordeiro. 

Na minha humilde opinião, no mesmo dia em que 

um cordeiro foi incendiado por homens, para que 

pudéssemos estar vestidos com as vestes da 
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salvação, e cobertos com o manto de libertação 

(Isaías 61:10).   

Se Adão e Eva estavam vestidos com roupas 

de pele, significa que naquele dia um animal foi 

morto. Esta era apenas a imagem do cordeiro de 

Deus que tinha que vir e ser sacrificado por nós. 

Deus logo mostrou o seu amor e trouxe-nos de 

volta a Ele. Em Génesis 2:17, Deus está a fazer 

uma promessa ao homem com as palavras "se 

comeres, morrerás". Mas no seu amor não quis 

perder-nos para sempre, e é por isso que ele 

pegou num cordeiro, que é o Seu próprio Filho e o 

deu no nosso lugar, para que, com a morte dele, 

possamos ser libertados do poder eterno da morte 

e do pecado. Foi assim que o seu amor por nós se 

manifestou através da Sua justiça. Por causa da 

sua justiça, ele não foi capaz de responder a Nosso 

Senhor Jesus, na sua natureza humana, quando ele 

disse: "Pai, se possível, retira-me este cálice." Não 

havia outra maneira de sermos salvos a não ser 

pela morte e pelo sangue de Cristo. O Senhor 

Jesus, que reconheceu isto, submeteu-se à vontade 

do Pai e disse "não a minha vontade, mas que sua 

vontade será feita".   

E desde a morte e ressurreição de Cristo 

Jesus, fomos recuperados do Pai, a nossa gafe no 

Jardim do Éden foi esquecida e apagada e todas as 

consequências que normalmente enfrentaríamos. É 

por isso que tens de dizer pornografia, 

masturbação, maus pensamentos, sonhos impuros 

e coisas assim; "Você é ilegal, Jesus já cumpriu 

tudo e eu já não estou sob o poder do pecado por 

causa do Seu Sangue." Não é algo que se pede, é 
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uma verdade em que se deve confiar quando reza 

a Deus e quando expulsa os demónios.   

Outra coisa, no dia em que satanás entrou 

em Judas Iscariotes (João 13:27), para entregar 

Jesus para que ele pudesse ser condenado à morte, 

francamente não entendo o que se passava na sua 

cabeça (estou a falar do diabo). Será que ele 

(satanás) que conhece a Palavra de Deus, porque 

ele a usou para tentar Jesus Cristo, perder de vista 

a necessidade de Messias morrer para salvar 

homens? Se ele sabia disso, então porque é que 

ele entrou no Judas Iscariote para entregar Jesus 

Cristo, para que ele pudesse ser morto! Em outro 

relato da Bíblia, vemos satanás inspirando Pedro 

com palavras tolas para impedir o Senhor de 

morrer, nesse dia imagino que ele sabia que se 

Jesus morresse na cruz, acabaria para ele 

(satanás). Leia Mateus 16:21-23.  

Pergunto-me, por que por um lado entra em 

Judas para matar Jesus e, por outro lado, inspirar 

palavras tolas a Pedro, para evitar que o Senhor 

morra na cruz? Não entendo nada mesmo!  

 

Aqui estão as principais conclusões: 

 

 Satanás está longe de dominar as 

estratégias de Deus. (É por isso que se 

tranquiliza que mesmo esta estratégia que 

será usada para o seu caso, para que esteja 

livre de pornografia e masturbação, o diabo 
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nunca será capaz de dominá-la a 100%, 

para fazer um contrapeso na balança).  

 

 "Às vezes, o próprio satanás não tem 

controlo sobre as suas acções. Muitas 

vezes é o próprio Deus que o usa para 

libertar a Sua Glória (A Glória de Deus). 

Como o usou na história de Jó. Hoje, é toda 

a gente a falar desta história. Deus 

manifestou o seu Poder de Restauração 

depois de permitir que o diabo tocasse a vida 

deste homem íntegro. É da mesma forma 

que vai restaurar a sua vida. Isto significa 

que é Deus que te permite ser cativo (a) da 

pornografia e masturbação para que Ele 

possa libertar o seu Poder? Longe disso! 

Deus não está lá dentro. Além disso, Deus 

também pode usá-lo tal como usou o faraó 

no tempo de Moisés. O diabo é apenas uma 

personagem.no filme da Redenção dos filhos 

de Deus, que o destino já está selado.     

 

        O diabo manteve-me em pornografia e 

masturbação, mas ele não sabia que um dia eu 

escreveria este livro para arrancar nas suas mãos 

os meus irmãos e (minhas) irmãs, que ainda estão 

cativos (as) a estas práticas. Até certo ponto, o 

próprio inimigo contribuiu para a sua própria 

destruição quando pensou que estava a destruir a 

minha vida. Gostaria de vos dizer que o que o 

diabo usa hoje para destruir a vossa vida, Deus 

pode usá-la mais tarde para destruir o reino do 
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diabo através de vocês. Este livro é uma ilustração 

disto.  

 

 "Não é satanás o mais forte. É por isso que o 

Mais Forte vos libertará, ele é chamado de 

Jesus Cristo, o Filho de Deus.  

 

 "O nosso Deus é Soberano. O diabo deve 

submeter-se a Ele quando tiver um propósito 

a cumprir. Deus tem uma missão a cumprir 

através de ti, antes que possas deixar esta 

terra de homens, e é por isso que satanás 

vai flexionar os joelhos antes que o Poder do 

Nosso Pai se sente no Seu Trono Celestial 

quando ele diz: "senhor é suficiente, liberte 

o meu filho!" E o diabo não terá escolha a 

não ser libertá-lo.   

 

Desde a morte de Jesus Cristo, embora 

ainda desde a sua ressurreição, o pecado do 

homem foi apagado e esquecido. A nossa 

comunhão com o Pai foi restaurada por causa de 

Jesus Cristo, o seu único Filho. Assim, o poder que 

nos foi dado em Génesis 1:26, quando Deus nos 

criou, de dominar toda a terra, é devolvido para 

nós, e uma vez que o espírito de satanás trabalha 

na Terra temos, portanto, o poder legítimo e legal 

de dominar sobre ele de acordo com a ordem do 

Rei do universo dado ao Jardim do Éden. Você 

certamente se perguntar, mas por que então a 

Bíblia diz que o mundo inteiro está sob o poder do 
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mal? Este mundo que está sob o poder do mal é 

todo o povo que lhe jurou fidelidade por ignorância, 

como para nós que sabemos que Jesus morreu por 

nós, nós conquistamos o mal por causa do sangue 

do cordeiro. Então, se o derrotámos, como 

podemos ainda estar sob o seu poder? É verdade 

que estamos no mundo, mas não esquecemos que 

não somos deste mundo, nenhum poder que atua 

neste mundo pode dominar-nos espiritualmente.  

 É curto! O mundo inteiro está sob o poder 

do mal, excepto aqueles que foram derrotados pelo 

sangue do cordeiro. Mas de onde vem que alguns 

homens ainda estão sob o poder de satanás 

enquanto o nosso poder de dominar sobre ele foi-

nos restituído? Este é o paradoxo.  

 

II. O Paradoxo 

 

É importante distinguir três categorias de 

pessoas sobre as quais satanás exerce o seu poder. 

A primeira categoria é a de pessoas que não 

acreditam em Jesus Cristo como o único Filho de 

Deus, aqueles que o rejeitaram e o tiraram das 

suas vidas, a segunda categoria é a de pessoas que 

não o conhecem, que nunca ouviram falar dele e a 

última categoria é a de alguns cristãos. Esta última 

categoria dividida em dois subgrupos: O primeiro 

grupo é o dos cristãos que pecam por fraqueza 

espiritual, isto é, aqueles que querem desistir do 

mal mas não sabem como fazê-lo, o segundo 

subgrupo é o dos cristãos ignorantes, que pecam 
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voluntariamente, aqueles que afirmam conhecer 

Jesus mas que realmente não o conhecem. O 

paradoxo faz sentido para esta última categoria 

porque para aqueles na primeira e segunda 

categoria, satanás ainda tem o direito de 

reivindicar a supremacia porque estas pessoas não 

estão cobertas pelo sangue de Jesus Cristo. Como 

não aceitaram Jesus Cristo que tinha vindo reparar 

tudo pelo seu Sangue, então eles ainda estão sob o 

poder de satanás. Os outros estão sob o poder do 

inimigo só porque não conhecem Jesus Cristo. 

Estando sob o poder do maligno , não é 

surpreendente que vejam a pornografia e se 

masturbam.   

Se não és cristão, mas viciado em 

pornografia e masturbação, à procura daquele que 

te pode tirar de lá, então o meu amigo é hoje o dia 

da tua salvação, eu venho apresentar-te a Jesus 

Cristo Filho de Deus, aquele que derramou o seu 

sangue em Gólgota para te lavar do pecado. Por 

favor, aceite Jesus Cristo como seu Senhor e 

Salvador, então juntem-se a nós nesta jornada na 

companhia do Senhor para superar estes cancros 

da alma que são pornografia e masturbação. 

Aceitar Jesus Cristo como seu Salvador pessoal 

faça esta oração de fé comigo.  

“Jesus Cristo, disseram-me que morreste por 

mim na cruz e que pagaste o preço por todos os 

meus pecados. Disseram-me que és tu que salva 

do poder do pecado e da morte eterna, disseram-

me que libertas, disseram-me que és o único Filho 

de Deus. Aceito-o com todo o meu coração, e 

acredito. Hoje, quero que venha a mim, para saber 
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que é o Filho de Deus. Venha me ajudar. Aceito-te 

como meu Salvador e Senhor todos os dias até 

morrer. Hoje dou-te a minha vida. ÁMEN.  

Depois de fazer isso, tenha certeza que 

Jesus ouviu você, é apenas uma questão de fé, de 

acreditar que Jesus morreu por você. Aconselho-o 

a obter uma Bíblia e a juntar-se a uma boa Igreja 

para estabelecer a sua fé em Jesus Cristo. Se agora 

é cristão, seria um paradoxo ser mantido cativo por 

pornografia e masturbação. Caso contrário, seria 

normal que estivesses debaixo do jugo de satanás 

porque o sangue de Jesus não está colocado na 

porta da tua vida.  

 

II.1 O paradoxo em questão 

 

O paradoxo é quando Jesus Cristo diz na 

Gólgota «Tudo está cumprido» mas alguns dos que 

acreditam nele ainda estão cativos ao pecado. O 

paradoxo é quando Jesus Cristo despeja o seu 

sangue para nos purificar do pecado, mas alguns 

dos meus irmãos e irmãs cristãos ainda estão sujos 

de pornografia e masturbação. O paradoxo é 

quando Jesus nos diz: "Eis que vos dei o poder de 

caminhar sobre cobras e escorpiões, e com todo o 

poder do inimigo; e nada te fará mal", enquanto 

este poder do inimigo agindo por trás da 

pornografia e da masturbação caminha sobre 

alguns dos meus Irmãos. O paradoxo é quando 

aceitas, por um lado, que Jesus Cristo é o Cordeiro 

que o Pai sacrificou para nos libertar do poder do 
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pecado, por outro lado, ainda estás preso ao 

mesmo pecado do poder de onde já foste libertado 

há cerca de 2000 anos. O paradoxo é quando o que 

está em nós é mais forte de quem estáno mundo, 

mas o do mundo está a dominar alguns dos meus 

irmãos e irmãs em Cristo. O paradoxo...  

Então vamos tentar descobrir como 

chegaram lá. Temos de distinguir duas categorias 

de cristãos, por um lado temos aqueles que foram 

presos pelo inimigo, amam o Senhor do fundo dos 

seus corações, mas não têm força espiritual 

suficiente para dizer não à tentação. E por outro 

lado, aqueles que têm apenas o nome do Senhor 

nos lábios mas que estão totalmente perdidos, 

levando uma vida que não é de forma alguma 

diferente dos pagãos. Chamo-lhes "cristãos sem 

fronteiras". Entre a Igreja e os clubes nocturnos, 

não há fronteira para eles.  Por isso, é importante 

que um cristão que está sob a influência destes 

vícios identifique primeiro em que categoria está, 

antes mesmo de pensar em como derrotar a 

pornografia e a masturbação. Paremos por um 

momento e falamos destas duas categorias.  

 

II.1.1 Cristãos presos pelo inimigo 

 

Na sombra de muitas vidas sendo sob 

este jugo do inimigo, há um passado triste e 

infeliz.  
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Cada um de nós tem um passado, cada um 

de nós experimentou coisas, cada um de nós 

passou por certas situações que podem tê-lo 

perturbado desde a infância, desde a adolescência, 

em relacionamentos românticos, no casamento, 

etc. Estas situações deixaram cicatrizes 

emocionais, memórias que não podemos esquecer, 

criando um vazio no coração que procuraremos a 

todo o custo para preencher. Alguns dos meus 

irmãos e irmãs cristãos que estão cativos a estes 

pecados de masturbação e pornografia foram 

vítimas de certas coisas no passado. Alguns dirão 

que foram expostos à pornografia ou à 

masturbação desde a infância e isso despertou 

neles uma curiosidade e desde então já não 

conseguem livrar-se destes pecados que os 

distanciam cada vez mais do seu Senhor, a quem 

ainda amam. Outros cristãos dirão que foram 

vítimas de violação repetida ou de qualquer tipo de 

abuso sexual, uma vez que naqueles dias já não 

têm uma boa imagem de si mesmos, estavam à 

procura de formas de preencher este vazio, por 

isso caíram na pornografia e na masturbação. 

Outras pessoas foram rejeitadas pela família, 

amigos, etc. Queriam preencher esta falta de amor, 

praticavam masturbação porque se sentiam 

isolados, e desde então, não sabem o que fazer 

para sair de lá. Outras mulheres estão lá porque 

estão apenas rejeitado pelos seus maridos viciados 

em pornografia e masturbação. Alguns dos meus 

irmãos foram iniciados por aqueles que os 

rodeavam quando nem sequer sabiam estas coisas.   

Há tantas coisas que aconteceram que 

abriram a porta a estes pecados na vida dos filhos 
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de Deus, que não se podia mencionar tudo neste 

livro.  

Portanto, não é o amor pelo Senhor Jesus 

Cristo que deve ser questionado ou qualquer coisa, 

pelo contrário, é uma situação dolorosa que criou 

um vazio que só Jesus Cristo pode preencher e 

preencherá, são também os filhos de Deus que 

foram influenciados pela sua comitiva, e também 

filhos de Deus que não têm informação suficiente 

sobre estas práticas porque não lêem a Bíblia 

frequentemente.  

Por um lado, estamos a falar de pessoas 

vítimas de abusos sexuais, vítimas de um ambiente 

moralmente poluído e até vítimas de ignorância. 

Por outro lado, estamos a falar dos filhos de Deus 

que não rezam a sério, daqueles que se entregam 

na boca do leão. Este leão rugindo que vagueia à 

nossa volta, à procura de quem devorar. É por isso 

que são devorados por pornografia. Cristãos sem 

fronteiras.    

 

II.1.2 Cristãos Sem Fronteiras 

 

Eu também era um cristão sem fronteira, 

mas pela graça de Deus e pela força do Espírito 

Santo, aprendi a colocar barreiras entre o mundo e 

eu e rezo para que seja também a sua partilha no 

poderoso nome de Nosso Senhor Jesus Cristo.  

O Senhor Jesus Cristo antes de regressar ao 

Pai para preparar um lugar para nós, teve o 
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cuidado de nos dizer claramente que estávamos no 

mundo, mas não éramos do mundo. Tal como um 

belga que vive na República Democrática do 

Congo, viver na RDC não o tornará congolês, a 

menos que decida mudar a sua nacionalidade para 

beneficiar de certos benefícios exclusivamente 

reservados ao congolês. Da mesma forma, alguns 

cristãos que estão no mundo, mas não do mundo, 

optaram por mudar a nacionalidade para beneficiar 

de certos «benefícios». Rejeitando a sua identidade 

como cidadãos do Reino dos Céus, tornaram-se 

agora mundanos. Tendo abandonado o seu Reino e 

atravessado esta fronteira que nos separou do 

mundo, eles agora caíram nas mãos do inimigo das 

nossas almas. Como um vampiro faminto devora 

tudo o que tem sangue, tão furiosamente o diabo 

segura-os e destrói-os através da pornografia e da 

masturbação porque eles próprios lhe abriram a 

porta por causa da sua luxúria.  

Para escandalizar as pessoas, especialmente 

aqueles que não conhecem Jesus, o inimigo 

garante que eles mantêm sempre o nome do 

Senhor na boca, mas que a sua maneira de viver 

nega totalmente aquele que eles confessam como 

seu Senhor. Assim, o diabo garante que aqueles 

que atravessaram a fronteira se encontram em 

lugares onde a imprudência é a principal regra do 

jogo, empurrando-as, especialmente as mulheres - 

mas não só então - para se vestirem de forma a 

despertar os desejos sexuais uns dos outros. 

Breve, uma vida de deboche.  

Este tipo de «cristãos» já nem sequer sabem 

que ver pornografia e masturbação é um pecado 
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perante Deus. Inspirados pelo diabo, encontrarão 

sempre razões para justificar as suas acções. E 

estas são razões realmente mundanas e "tolas". 

Alguns dirão que masturbar-se é melhor do que 

dormir com várias raparigas, e outros falam de 

pornografias dirão "em qualquer caso é toda a 

gente que o faz", confundindo assim a sexualidade 

no casamento e esta forma de sexualidade 

degradada e perversa transmitida pela pornografia, 

outras ainda vão querer ser mostradas a preto e 

branco onde está escrito na Bíblia que é um 

pecado. São vítimas de uma formatação cerebral, e 

o inimigo controla agora as suas almas. Usarão 

todos os meios à sua disposição para justificar o 

seu pecado. Breve, estão cegos.   

Antes de passar a outro ponto, sinto-me 

obrigado a responder a esta questão de saber se é 

pecado ou não, assistir à pornografia e se 

masturbar. 

 

III.É pecado? Ver à pornografia e se 

masturbar 
 

III.1 Pornografia 
 

1. É o adultério 

 

Adultério é fazer sexo fora do casamento. 

Deus sempre expressou a sua indignação. A Bíblia 

diz claramente que os adúlteros não herdarão o 
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Reino de Deus. Se perderes o Reino de Deus, não 

escaparás ao inferno. (E não importa como a 

tecnologia evolui, no inferno não haverá ar 

condicionado. Estão a chorar e a roer os dentes 

para a eternidade).  

Na pornografia, estas pessoas não são 

casadas umas com as outras, o que fazem é 

adultério. Deus não está lá, é impossível para Deus 

estar lá. Como a natureza tem o horror do vazio, 

uma vez que o Espírito de Deus não está lá, é o 

espírito do mal que controla. A pornografia é 

demoníaca. 

Além disso, não são apenas estes atores 

pornográficos e actrizes que são adúlteros, mas 

quem assiste a isto, também é adúltero.  

Eis o que o Senhor Jesus Cristo diz sobre 

isto: ouvistes que foi dito: Não adulterarás. Eu 

porém, vos digo que tudo aquele que olhar para 

uma mulher para a cobiçar, já em seu coração 

cometeu adultério com ela (Mateus 5:27-28).   

O Senhor começa por recordar o que foi dito 

na lei dada a Moisés. Podemos lê-lo em Êxodo 

20:14 e Deuteronômio 5:18. Na lei de Moisés, o 

ato tinha que ser feito para que a pessoa fosse 

considerada culpada. Mesmo que o mal foi 

concebido e aceite no coração, desde que não 

tenha agido, não havia maneira de ser condenado. 

Mas o Senhor Jesus Cristo que veio, não para abolir 

a lei dada a Moisés, mas para a cumprir, diz que a 

partir do momento em que o desejo de pecar é 

consumido e aceite no coração, nós pecamos. O 

que acontece com um indivíduo que assiste à 
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pornografia é que ele entra implicitamente numa 

relação sexual com estes «atores e actrizes» 

pornográficos no pensamento. Como? Por causa da 

fantasia sexual que o indivíduo representa a si 

mesmo. Por exemplo, um homem que assiste à 

pornografia terá inevitavelmente desejos sexuais 

virados para esta actriz pornográfica que está a ver 

em palco. Assim, para desfrutar do sexo, o homem 

(a actriz pornográfica) vai representar nos seus 

pensamentos e vai ver-se a passar o ato sexual 

com ela no pensamento. É ao fazê-lo que o Senhor 

diz que o homem que assiste à pornografia já 

cometeu adultério com esta prostituta virtual no 

seu coração, porque no fundo deseja uma mulher 

que não é sua, além disso é uma prostituta. 

Sempre que vês uma cena pornográfica e queres 

aquela mulher que vês, cometes adultério com ela 

no teu coração. Cada vez que se masturba 

enquanto tem pensamentos virados para estas 

mulheres que viu em filmes pornográficos, comete 

adultério com elas no seu coração. A realidade 

espiritual é que entras numa relação sexual com 

eles nos teus pensamentos. Estas actrizes 

pornográficas são prostitutas. Uma vez que te 

uniste sexualmente com eles nos teus 

pensamentos, tornas-te numa só carne com elas. 

De acordo com está escrito: "Não sabes que quem 

se une à prostituta é um corpo com ela? Pois diz-se 

que os dois serão uma só carne" 1 Coríntios 6:16. 

Ao juntar-se a si no pensamento com esta actriz 

pornográfica que é uma prostituta, ela também te 

transmite a semente porque se torna a carne dela, 

o osso dos ossos dela. Estas sementes de que 

estou a falar são espíritos demoníacos, demónios.   



42 

 

Outro perigo que talvez não conheças é que 

nem todas as atrizes pornográficas que vês nestes 

filmes ainda estão vivas. Alguns deles, nestes 

filmes pornográficos, já morreram. Quando 

começas a olhar para a nudez de uma mulher que 

já morreu, vês como estás amaldiçoado? Quando 

te unes sexualmente no pensamento com uma 

mulher já morta, na realidade não é com ela que 

cometes adultério, mas sim com um demónio. 

Serás possuído por demónios!  

Por trás destes corpos de luxúria estão 

demónios cheios de ódio pela raça humana, 

especialmente nós que acreditamos em Jesus 

Cristo.  

Também cometes adultério no teu coração 

com qualquer outra mulher que cobiças 

sexualmente. Quando Constrói um mundo 

imaginário onde te vês com as mulheres, quem 

quer que sejam, o Senhor diz que cometes 

adultério.   

O que eu acabei de dizer também é válido 

para qualquer mulher que assista a pornografia e 

se masturba por ter fantasias viradas para os 

homens.  

Outra dimensão do pecado em que cai a 

pessoa que assiste à pornografia, o que aprova das 

acções de quem faz o mal. Então ela torna-se 

inimiga de Deus. E... o que é que se pode Um dia, 

o Senhor castigará todos os seus inimigos e se 

fizeres parte dele, serás punido.  
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2.É a indecência 

 

Além de ser adúltero, uma pessoa que 

assiste à pornografia e gosta de o fazer é um 

insolente. Não há pureza nela porque olha para 

coisas que magoam a modéstia. E a Bíblia diz-nos 

que nenhum impudico herdará o Reino do Deus.  

Além disso, na pornografia há uma prática a 

que chamam sodomia (ato sexual com penetração 

anal, isto é, em vez de passar o ato sexual 

naturalmente, o homem insere o seu pénis no ânus 

da mulher ou de outro homem). É uma prática que 

vem da cidade de Sodomia (leia Génesis 19:5-8). É 

por causa de tais práticas que o Senhor destruiu 

pelo fogo os habitantes desta cidade. Lemos, 

Yahwe, o proprio Deus, fez chover do céu fogo e 

enxofre sombre sodoma e Gomorra. Génesis 

19:24.  

É da mesma forma que Deus vai punir estes 

atores e atrizes pornográficos, e todos aqueles que 

aprovam estas coisas, ao menos que se 

arrependam das suas acções. Se você não quer ser 

um daqueles que vai beber o copo de vinho da ira 

de Deus, então repense e decida abandonar estas 

coisas agora e hoje.  

Duas coisas nos atingem. Primeiro, no 

versículo 14 de Gênesis 19, quando Ló disse aos 

seus genros que a cidade seria destruída, 

pensaram que ele estava a brincar. Por tomar estes 

avisos como piadas, eles pereceram no fogo. É da 

mesma forma que aqueles que se envolvem nestas 

coisas levam os avisos de Deus para piadas, mas 



44 

 

haverá um dia em que o fogo e o pó queimado 

cairão sobre eles e eles não terão mais tempo para 

escapar ao castigo de Deus. A segunda coisa é que 

o Senhor Jesus falando desta cidade de Sodoma 

com a sua irmã Gomorra, diz que se estas cidades 

tivessem sido evangelizadas como estamos hoje, 

teriam se arrepender dos seus pecados. Uma vez 

que beneficiamos das palavras e revelações que 

elesnão tiveram , e que alguns de nós não querem 

mudar as suas vidas, o Senhor diz que serão 

punidos mais do que Sodoma e Gomorra.  Atores e 

atrizes pornográficos, os produtores destes filmes, 

e quem assistir a isto, serão punidos mais do que 

Sodoma e Gomorra. É uma promessa do Senhor 

Jesus Cristo.   

Além disso, também é importante não 

colocar todos aqueles que estão sob a influência 

deste jugo de satanás num saco. É um daqueles 

que peca voluntariamente, é também um daqueles 

que querem desistir mas não têm força espiritual 

suficiente (não é de ti que falo, mas também não 

vós carícia. Façam um esforço para deixar estas 

práticas).   

 

3. É prostituição e fornicação 

 

Prostituir-se é fazer sexo por uma 

remuneração, é vender serviços sexuais. Na 

pornografia, é exactamente isso que se faz. Estes 

homens e mulheres vendem os seus sexos, são 

pagos para fazerem sexo uns com os outros.  
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É prostituição. É também fornicação porque 

não acontece no contexto do casamento.  

 Portanto, é claro que é um pecado porque 

Deus não está por trás da prostituição nem da 

fornicação. Quem empurra as pessoas para a 

prostituição e fornicação é satanás. A pornografia é 

uma invenção demoníaca.  

 

III.2 Masturbação 

 

É uma forma de sexualidade descarrilada 

que estimula os genitais, usando as mãos ou 

brinquedos sexuais com o propósito de obter ou 

dar «prazer». Em geral, a masturbação é praticada 

simultaneamente com outras actividadesauto 

eróticas, como imaginar fantasias sexuais, ler uma 

revista erótica ou ver pornografia.   

Antes mesmo de perguntar se masturbar é 

um pecado ou não, a pessoa que o prática deve 

primeiro perguntar-se se estas actividadesauto 

eróticas (imaginem fantasias sexuais, ver 

pornografia, ler revistas eróticas) que o empurram 

para se masturbar são aprovadas por Deus.  

Na maioria dos casos, o que leva as pessoas 

a masturbarem-se e ver a pornografia. Quando 

uma pessoa se masturba com base na pornografia, 

peca primeiro porque ver pornografia é um pecado, 

como expliquei em linhas anteriores, em segundo 

lugar porque masturbar-se é pecar contra o próprio 

corpo.   
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E o indivíduo que imagina fantasias sexuais? 

 

Alguns dizem que masturbar-se nem sempre 

é pecado. Dizem que tudo depende da fantasia que 

a pessoa está a criar, que apoiam o facto de que se 

esta fantasia é virada para a sua própria mulher ou 

para o seu próprio marido, então masturbar-se não 

é um pecado, é uma actividade saudável. Não 

concordo nada com isso. Vamos cingir-nos ao 

raciocínio deles, vamos destruí-lo juntos. Vamos 

perguntar a nós mesmos. E uma mulher que se 

masturba enquanto a fantasia se volta para o 

marido? Quando usa os dedos ou brinquedos 

sexuais para se satisfazer, não peca? Claro que 

peca, porque muda o uso natural para aquele que 

não é natural.   

Se uma mulher casada usa os dedos para se 

masturbar enquanto mantém a fantasia virada para 

o marido, acha que o Senhor Jesus aprova isto? 

Não! Porque esta mulher age como mulheres que 

dormem com mulheres, homossexuais. Sendo do 

mesmo sexo, os homossexuais usam brinquedos 

sexuais e masturbam-se quando têm de dormir 

juntos. Porque não vejo outra forma de gostarem 

de sexo, exceto masturbação. As suas acções não 

são aprovadas por Deus, é por causa deste tipo de 

imoralidades que Sodomia e Gomorra foram 

queimados.   

É a masturbação, a zoofilia, as práticas 

homossexuais, e outras práticas contrárias à que o 

Apóstolo Paulo fala quando diz Que é por isso que 

Deus os entregou a paixões infames. Por que até 
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as suas mulheresmudaram o uso natural no que é 

contrário à natureza (Romanos 1:26).   

Uma mulher que se masturba usando dildo, 

ou qualquer outra técnica, age como mulheres 

homossexuais quando têm que dormir juntas. 

Mesmo que mantenha a sua fantasia virada para o 

marido, peca porque muda o uso natural para 

aquele que não é natural. Poupe-nos de teorias 

erróneas de que uma mulher que se masturba com 

uma fantasia virada para o marido não peca diante 

de Deus e um homem que se masturba com 

pensamentos virados para a sua esposa não peca.   

Se Deus não aprova os métodos usados 

pelas mulheres homossexuais, achas que ele vai 

aprovar isto para uma mulher casada só porque 

mantém a sua fantasia virada para o marido? É 

ridículo pensar assim. Desde que todos renunciem 

ao sexo natural para se envolverem em práticas 

não naturais como usar dedos ou, Deus não aprova 

as suas acções. Masturbação é uma prática não 

natural.    

Na verdade, Deus estabeleceu uma única 

maneira para o homem e a mulher desfrutarem da 

sexualidade no casamento. É a relação sexual 

natural entre homem e mulher casados. Qualquer 

outra forma usada para desfrutar do sexo que é 

contrária à fixada por Deus, é um uso não natural 

que Deus não aprova. Isto faz parte das formas 

indisciplinadas de sexualidade e, portanto, um 

pecado.   

Além disso, manter a fantasia dirigida a uma 

pessoa enquanto se masturba nem sempre é óbvio, 
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especialmente porque numa segunda incontáveis 

imagens podem circular no nosso cérebro.   

Que tal um homem que se masturba 

enquanto a fantasia se volta para a mulher e, de 

repente, os seus pensamentos voltam-se para 

outra mulher e depois voltam para a mulher. Vê o 

trabalho que este homem terá em manter apenas 

os seus pensamentos fixos na mulher? 

Especialmente porque os pensamentos nem 

sempre nos obedecem. Então, neste caso, o 

homem vai apenas se arrepender da parte onde os 

seus pensamentos virou-se para outra mulher? 

Ainda é ridículo pensar assim. Em vez de 

tentarmos justificar os nossos pecados, em vez 

disso, peçamos ao Senhor Jesus de nos dar força 

parra não cair.   

Além disso, o esperma de um homem tem 

um destino específico. Esta semente sagrada não 

deve ser depositada em lugar nenhum e de 

qualquer maneira. Na Bíblia (Génesis 38:8-9), O 

Senhor Deus atingiu Onã com a morte porque 

estava a profanar-se no chão quando se uniu 

com a mulher do seu irmão (já falecido). Naquela 

época em Israel, foi o imposto que se aplicou. 

Quando um homem morreu, o irmão teve de levar 

a mulher. Os filhos que o irmão do falecido terá 

com a mulher do falecido, não serão considerados 

a posteridade do irmão do falecido, mas sim do 

falecido.   

 Portanto, neste relato estamos a falar de um 

homem chamado Onã que atirou o esperma 

para o chão para não dar posteridade ao seu 

irmão E porque sabia que estas crianças não 
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seriam consideradas suas (leia a história em 

Génesis 38:1-9) e por causa disso Deus o atingiu 

com a morte. O pensamento e o contexto deste 

relato dizem-nos que Deus atingiu Onã primeiro 

pela maldade por não querer dar a 

posteridade ao seu irmão, então este ato 

vergonhoso de Onã, dejogar a sua semente ao 

chão não podia ser aprovado por Deus. Foi por isso 

que Deus o fez morrer.   

Que aqueles que apoiam que masturbar-se 

nem sempre é pecado dizem-nos onde é que um 

homem que se masturba por ter a fantasia virada 

para a mulher joga o esperma? Não está no chão 

na maioria dos casos como Onã? Se Deus não o 

aprovou para Onã, como o aprovará hoje para um 

homem que conscientemente o faz?. 

Masturbação também é chamada de 

onanismo. Etimologicamente esta palavra vem do 

personagem Onã que acabamos de ver. O 

onanismo é, portanto, a forma de masturbação que 

envolve remover o pénis da vagina da sua esposa 

antes da ejaculação para evitar a fertilização do 

ovo. Por outras palavras, é simplesmente 

ejaculação voluntária fora da vagina feminina.   

Perguntamo-nos o que aconteceu ao Onã 

depois de fazer isto? A Bíblia diz-nos claramente 

que Deus o atingiu com a morte. A origem pecador 

desta palavra «onanismo», sinónimo de 

masturbação, já nos revela o destino que Deus 

reserva para aqueles que têm prazer em fazê-lo.  

Além dos factos acima mencionados, a 

masturbação está também na categoria de 
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impurezas de que o Apóstolo Paulo fala em Gálatas 

5:19. Na verdade, o homem masturbador suja o 

seu corpo, que é o Templo do Espírito Santo.  

Masturbação pode tornar-se idolatria ou um 

deus para algumas pessoas. Na verdade, a idolatria 

não é apenas o culto de falsos deuses, mas 

também é um amor excessivo 

Por um lado. É colocar o amor de algo acima 

de Deus. Então aquele que se masturba torna-se 

um idolatra no sentido de que ama mais os desejos 

da carne do que Deus, coloca os seus desejos 

carnais acima da Autoridade de Cristo que proíbe 

isto.  

Como qualquer outro pecado, masturbação é 

desonrar o nosso Pai Celeste e desprezar a sua 

autoridade. Quando um pai ordena algo dos seus 

filhos, e as crianças desprezam os seus 

mandamentos, o pai está irritado, mas também 

triste nas profundezas do seu coração. É a mesma 

coisa que acontece ao nosso Pai quando 

desobedecemos aos seus mandamentos.  

Masturbação é também uma das coisas 

semelhantes de que o Apóstolo Paulo falou.  

Masturbar-se é pecar contra Deus Mas em 

todas estas coisas, não há razão para condenar 

ninguém, especialmente porque o Próprio Senhor 

olha para nós com compaixão e não com raiva, 

estando sempre pronto para nos dizer que não te 

condeno, mas vá e não peca mais. 
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Iv. Então, o que fazer? 

 

Antes de dizer algo sobre como derrotar a 

pornografia e a masturbação, gostaria de lhe dizer 

antes de tudo o que tenho no meu coração.   

 

Para vocês as minhas irmãs que foram 

abusadas sexualmente 

 

Saiba que o Senhor ainda te ama. O que 

passaste não é fácil, nem sequer vou entender a 

profundidade da tua dor. Se eu posso te dizer algo 

é Não deixe-se ser derrotado pelo mal, mas vence 

o mal pelo bem. (Romanos 12:21)    

O diabo queria destruir a tua vida através 

daquelas pessoas que te magoaram 

emocionalmente, porque ele sabe que és perigoso 

para o reino dele. Se não estivesses, ele nem 

estaria interessado em manter-te cativo a nada. 

Além disso, sei que falar sobre o que te aconteceu 

a uma pessoa nem sempre é fácil, mas este acaba 

por ser o ponto de partida para esta viagem para 

derrotar a pornografia e a masturbação. Assim que 

falares sobre isso, vai sentir-te aliviado do peso 

que te pesava no teu coração. Sem esse peso nos 

ombros, pode fazer esta viagem para derrotar a 

pornografia e a masturbação. Seria uma maratona, 

então a melhor coisa a fazer seria livrar-se de tudo 

o que pesa sobre nós.  
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Também conheço uma que foi abusada 

verbalmente, moralmente e até sexualmente, ainda 

pior pelo próprio pai. Mas como ela escolheu livrar-

se deste fardo e confiar-se a Jesus, hoje ela é um 

dos maiores pregadores e professores da Palavra 

de Deus, o seu nome é Joyce Meyer. A história 

dela pode não ter sido menos trágica que a sua. 

Mas graças a Jesus Cristo, ela é o que ela é hoje. O 

mesmo Jesus que agiu com ela é o mesmo que 

agirá nas vossas vidas.  

 

A todos aqueles que foram rejeitados 

 

Gostaria de dizer-lhe que Jesus é a pessoa 

do povo que não tem pessoas. Procurem-no com 

todo o teu coração e curaráos vossos corações 

feridos, enchera os vossos corações com o Seu 

Amor. Mesmo quando todos te rejeitarem por 

causa de quem és, Cristo nunca te rejeitará porque 

o seu desejo é ver-te salvo através do Seu Sangue 

derramado na Cruz. Jesus ama-te e tem um plano 

para as vossas vidas.  

O Pai de quem o Filho saiu declara: 

"Conheço os projectos que formei sobre vós, 

projectos de paz e não de mal, a fim de vos 

dar um futuro e esperança." Jeremias 29:11. 

Gostaria de vos dizer que no pacote destes 

projectos de felicidade que Deus formou para todos 

nós, não há pornografia e masturbação. Então, 

tome a decisão de se refugiar na masturbação para 

preencher o vazio criado por homens no seu 

coração, parece o que este homem fez.   
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  Um dia, o Sr. Badou foi questionado: por 

que tomaria cerveja até                                                                                            

ficar bêbado?  Ele respondeu: "Se eu beber assim, 

eu esquecerei a minha mulher porque ela me causa 

muitos problemas, eu tomo álcool para esquecê-

la."  

Então, à noite, quando foi para casa bêbado. 

Sob o efeito do álcool, viu a mulher dobrar.  

No caso do Sr. Badou, o problema era a sua 

mulher. Mas não deu a decisão certa, por isso, em 

vez de resolver o problema, criou outra sem saber.  

Em vez de esquecer a mulher que lhe estava a 

causar problemas, viu-a agora a dobrar. Tudo por 

causa de uma má escolha. Isto é exactamente o 

que uma pessoa que se dedica à masturbação e à 

pornografia faz por causa do que os outros lhe 

fizeram. Em vez de resolver o problema da 

rejeição, a pessoa ainda cria um problema de 

dependência da pornografia.    

Hoje, caros irmãos e irmãs, escolham por 

dar estes corações, como eles são, a Jesus Cristo. 

Só ele vai tomar conta de si.  

 

Aos meus irmãos e irmãs que foram expostos 

a isto e/ou influenciados pela comitiva. 

 

 Está perdido ainda. Jesus Cristo te ama. Ele 

não te condena, simpatiza em vez disso. Vamos 

continuar a derrotá-lo.  
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A todos aqueles que ainda estão cativos a 

estas práticas 

 

Jesus ama-te e tu tens valor nos olhos dele. 

Sabes, meus amigos, uma nota de 100 dólares 

pode ser amassada, mas isso não vai fazer com 

que perca o seu valor. Será sempre uma nota de 

100 dólares. Da mesma forma, esta situação pode 

te amarrotar, mas não fez com que perdesse o seu 

valor perante Deus. Elediz que és precioso nos 

olhos dele, e ele ama-te. (Isaías 43:4).  

 

A todos os cristãos sem fronteiras 

 

Amados, se somos chamados cristãos é 

porque se presume que nós esforçamos todos os 

dias para viver como o Senhor Jesus o nosso 

modelo viveu durante a sua vida aqui na Terra. O 

cristianismo não faz qualquer referência a um líder 

religioso que deixou os princípios religiosos aos 

seus seguidores, a quem devem respeitar a todo o 

custo. A vida em Cristo refere-se a um rei que veio 

pagar o preço para resgatar o seu povo e lembrá-

los do modo de vida do Reino. Ao viver na 

santificação e longe do pecado, Jesus não 

respeitava nenhum princípio religioso, mas viveu 

assim porque é a sua natureza, esse é o seu modo 

natural de vida. É nesta dimensão que o Senhor 

nos chama uma dimensão onde vivemos 

naturalmente como filhos de Deus e colocamos 

todo o tipo de hipocrisia longe de nós se não 
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seremos apenas infelizes religiosos. Se vamos viver 

como Jesus, é porque este é o modo de vida que 

teremos no Seu Reino. Cristo teve o cuidado de nos 

lembrar que não somos do mundo, apesar de 

estarmos lá agora. Como não somos do mundo, 

então temos de viver de acordo com a cultura de 

onde viemos. Se nós conformarmos com o século 

presente, seremos rejeitados e teremos o mesmo 

destino que o mundo que rejeitou Cristo.  

 A putrefacção deste mundo precisa de sal, 

se perdermos o nosso gosto, quem nos devolverá? 

Somos nós que devemos dar gosto ao mundo e 

esclarecê-lo com a nossa luz. Então, se vivemos 

como aqueles que não conhecem o nosso Senhor, 

prestaremos contas não só pelas nossas vidas, mas 

também pelas vidas daqueles para quem o nosso 

modo de vida serviu como obstáculo à salvação em 

Jesus Cristo. Entre o mundo e nós, há uma 

fronteira para não ser atravessada em segurança 

pelo Espírito Santo. Se ao fazer certas coisas, já 

não és interpelado pelo Espírito Santo, então já é 

um grande perigo porque és deixado para os teus 

próprios dispositivos. Viver sem o Espírito Santo é 

ser como uma morte espiritual vivendo fisicamente 

e esperando que a sua morte física vá para o 

inferno. Queridos filhos de Deus, reconsideremos 

as nossas vozes em relação ao Senhor e 

iluminemos o mundo.  

Depois de conseguir te apresentar a 

pornografia e masturbação, o inimigo trará agora 

estratégias para te manter nestas práticas para 

que ele atinja os seus objectivos.  
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V. Estratégias de inimigos 

 

Em teoria de gestão geral, ensinaram-me 

que uma empresa implementa estratégias depois 

de ter desenvolvido um plano para as suas 

actividades. As estratégias permitir-lhe-ão atingir 

os seus objectivos, por um lado, e ser melhor do 

que a concorrência, por outro. Por analogia, diria 

que espiritualmente existe uma "competição" entre 

a Luz e a Escuridão. Cada uma destas partes tem 

um plano já desenvolvido. O Plano da Luz pretende 

trazer de volta os filhos perdidos ao seu Pai para 

que possam viver ao seu lado em eterna felicidade. 

A escuridão tem um plano bastante contrário ao da 

Luz, o seu plano visa a eterna perdição dos homens 

criados à imagem de Deus.  

Para atingir os seus objectivos, cada partido 

tem implementado estratégias. A Luz tem verdade, 

justiça, zelo pelo evangelho da paz, da fé, da 

salvação, da palavra de Deus, e da oração como 

escuridão usam várias coisas para roubar o tempo 

aos filhos de Deus, por um lado, e por outro lado 

brincam com a ignorância dos homens.   

 

V.1 Roubar o tempo 

 

A palavra de Deus declara que aquele que se 

une a Cristo torna-se o mesmo espírito com Ele. 

Quando te tornares o mesmo espírito com Cristo, 

terás a força para desistir do mal que não queres 
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fazer, mas estás a fazer, e vai se ligar ao bem que 

queres fazer, mas não fazes. O único meio que nos 

une a Cristo é a sua palavra e a rezar. Portanto, 

para evitar que te juntes a Cristo para que não 

tenhas forças para desistir do mal, o diabo fará 

tudo para te roubar o tempo. Ele fará o seu melhor 

para garantir que estejas sempre ocupado a fazer 

outra coisa que não ouvir a palavra de Deus e 

rezar. Para atingir os seus objectivos, usa a 

distracção e as ocupações da vida. Vamos parar 

por um momento e falar sobre isto.  

  

V.1.1 A distracção 

 

É uma das armas poderosas que o inimigo 

está a usar contra esta geração para evitar que ela 

saiba e conhecerde Jesus Cristo. O inimigo passa 

pela televisão, jogos vídeo, redes sociais 

(especialmente isso), e algumas ocupações da vida 

para chamar a atenção dos homens apenas fixados 

a estas coisas. Isto significa que o entretenimento 

é mau? Isto significa que já não temos de tratar 

das tarefas diárias da vida? Longe disso! Todosos 

filhos de Deus precisam de se divertir de vez em 

quando, e o trabalho valoriza o homem, diz-se. 

Além disso, enquanto se interessa pelo futebol, 

assistindo televisão, fazendo qualquer coisa, o filho 

de Deus nunca deve lançar no esquecimento esta 

noção de sobriedade que a Bíblia nos fala. É 

verdade que temos que se divertir, mas o 

entretenimento excessivo torna-se uma distracção 

que o impedirá de rezar e fixar os seus 
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pensamentos às coisas com que eles deveriam 

realmente lidar. É aqui que o inimigo ainda detém 

muitos cristãos. Alguns dos meus irmãos 

entusiasmam-se tanto com o futebol ao ponto de já 

não terem tempo para dar a Deus. Para as minhas 

irmãs a televisão e as redes sociais tiram uma boa 

parte do seu tempo que já não têm tempo para 

rezar e ler a Bíblia. As paixões gradualmente 

tomam o lugar de Deus nos seus corações, 

portanto, os jovens que são cativos à pornografia e 

à masturbação, mas que ainda estão distraídos, 

não sairão destes vícios, porque não rezam o 

suficiente.   

Se ao menos este tempo passado em frente 

à televisão, as redes sociais, falando sobre tudo e 

nada com camaradas, se dedicassem à oração e à 

leitura da Bíblia, muitos já estariam livres desses 

vícios.  

Além da internet, da televisão e de outras, 

outra forma de distracção na vida de muitos jovens 

é esta vida de namoro mal direccionado, sem visão 

clara para o futuro. Os jovens estão cada vez mais 

envolvidos em relações românticas sem saberem 

porque estão a se reunir. Os jovens estão cada vez 

mais entusiasmados com o amor eros enquanto o 

vêem em séries de TV impuros, enquanto ouvem 

os músicos deste mundo cantar. Além disso, não 

são exemplos a seguir!  

Além disso, é normal apaixonar-se por uma 

pessoa, mas os jovensdevem saber controlar as 

suas emoções e comprometer-se na hora certa, 

caso contrário, vão se livrarna boca do leão rugindo 

que vagueia por todo o lado à sua volta procurando 
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quem devorar. Se muitos jovens são devorados 

hoje pela pornografia e pela masturbação é porque 

eles próprios abriram a porta ao inimigo através 

das práticas que são feitas nestas relações que não 

são protegidas por Deus.  

Quando ainda não te sentes capaz de ter 

uma relação romântica séria, não tenta se não vai 

chegar ao ponto de abrir uma porta que te faça cair 

em indecência (adultério). Não digas«que vamos 

lidar com isto», não tentes o diabo, diz-se. Mas se 

você é espiritual e moralmente maduro, e está 

primeiro a falar a sério para si mesmo antes de 

estar com aquele com quem quer se envolver, 

então a glória será devolvida a Deus, se envolver-

se com uma visão para o casamento. Se não, digo-

vos que estão numa distracção e é uma arma 

poderosa que o inimigo usa contra ti.  

Se para os mais jovens o inimigo passa por 

todas as coisas mencionadas acima, para roubar 

tempo daqueles de uma idade avançado, passa por 

ocupações para coisas não essenciais e trabalho.  

 

V.1.2 Ocupações e trabalho 

 

Outro método operativo do inimigo para 

roubar tempo aos cristãos e impedi-los de ter uma 

comunhão diária vital com Cristo, são ocupações 

para as coisas da vida e do trabalho. Longe de mim 

pedir-te para parar de se preocupar com a sua vida 

social e a sua vida profissional, apenas o chamo 
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para um equilíbrio entre a sua vida na sociedade, a 

sua vida profissional e a sua vida espiritual.  

A Bíblia diz que aquele que se une com 

Cristo é com ele um espírito (1 Coríntios 6:17). O 

Espírito de Cristo não é outro, é o mesmo com o 

Espírito da Santidade. Portanto, quanto mais te 

ligares a Cristo, mais força terás de caminhar em 

santidade e abandonar a pornografia e a 

masturbação. Então, sabendo isto, o inimigo 

passará pela sua vida profissional para evitar que 

dê tempo a Deus. Todos sabemos que o trabalho 

ocupa e é bom estar ocupado para evitar 

pensamentos errantes. Mas tenhamos muito 

cuidado porque ao deixarmo-nos ser ocupados pelo 

nosso trabalho, estaremos tão exaustos que não 

teremos mais tempo para rezar e meditar sobre a 

Palavra de Deus diariamente. Quanto mais ocupado 

estiveres, mais o diabo te convencerá de que o teu 

trabalho no tempo não te permite rezar e meditar. 

Vamos ter muito cuidado quando começarmos a 

aprovar isto, é uma maneira que o inimigo usa 

para roubar nossotempo. 

Estas passagens Bíblicas - Capítulos 4 e 5 do 

Êxodo dão-nos uma ilustração deste método 

operativo do nosso adversário comum. Nestas 

histórias, estamos a falar de Deus vir fazer uma 

promessa de libertação ao seu povo que sofreu 

muito. E quando o Faraó soube isto, o seu primeiro 

instinto foi sobrecarregar as mentes dos filhos de 

Israel com todo o tipo de trabalho para que não 

pensar mais nesta promessa de Deus. Lemos isto 

no Êxodo 5:9 «grava-se o serviço sobres esses 

homens, para que se ocupem nele e não dêem 
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ouvidos a palavras mentirosas.» No tempo do 

Faraó, o que o inimigo tinha encontrado como uma 

arma eficaz para desviar o povo de Israel das 

palavras de Deus foi muito trabalho. Hoje é a 

mesma estratégia que ele usa para roubar tempo 

aos homens e impedi-los de ouvir Deus, para que 

não acreditem e sejam salvos.    

Não sejamos tão obcecados com o sucesso 

profissional e social que negligenciamos as nossas 

almas. Um equilíbrio é muito importante. A hora de 

reajustar é hoje e não amanhã.  

Então, para falhar a estratégia deste diabo, 

peço-nos que equilibremos o nosso tempo e 

dediquemos tempo a Deus todos os dias. Assim 

como marcamos os dias de encontros com amigos 

nos nossos calendários, que assim seja para 

consultas diárias com o Pai Celestial.   

A hora de reajustar é agora. Por outro lado, 

o inimigo também jogará nos seus pensamentos 

para te assegurar se não tiveres cuidado.  

 

V.2 Pensamentos 

 

Para além do tempo em que o inimigo nos 

rouba através da distracção e das ocupações da 

vida, ainda existe esta estratégia de concentrar os 

nossos pensamentos no problema em vez de os 

concentrarmos naquele que da a solução. Nesta 

luta, o inimigo assegurar-se-á de que olhe para a 

grandeza do problema para evitar que olhe para a 
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grandeza do Senhor Jesus Cristo. O inimigo vai 

fazer-te pensar em todos os anos em que estás sob 

o jugo da pornografia e da masturbação, vai fazer-

te pensar em todas as vezes que tomaste a decisão 

de desistir, mas não chegaste, vai garantir que te 

comparas a outros que caminham adequadamente 

com Cristo para te paralisar e fazer sentir o peso 

do teu pecado. E quando escolheres acreditar em 

satanás quando ele te fizer pensar em todas estas 

coisas, só verás a grandeza do teu problema. 

Falhar esta estratégia de satanás, põe em primeiro 

lugar na tua cabeça que ele é um mentiroso, isto é, 

dizer tudo o que ele diz sobre ti é mentira, ele 

nunca diz a verdade. A sua maneira normal de 

falar é mentir. Então, não deixes que os teus 

pensamentos sejam resolvidos sobre este problema 

de vício. Não dê muita importância ao diabo 

pensando neste problema a toda a hora. Em vez de 

pensar a qualquer momento sobre este problema, 

agora pense em todos os momentos de quem deve 

trazer a solução para o problema, o seu nome é 

Jesus. Não lute mais contra a pornografia e a 

masturbação, a luta a ser travada é contra si 

mesmo. Lute para si mesmo para deixar de lado 

qualquer coisa que o leve para longe do Senhor, e 

lute contra si mesmo para fazer a oração do seu 

amigo todos os dias.  

Na terceira parte do livro, quando se trata de 

falar apenas de estratégias para superar estes 

vícios, vou dizer-lhe mais sobre isso.   

Como já nos disse, o inimigo tem objectivos 

a atingir, razão pela qual traz estratégias que lhes 

facilitarão a vida. Agora vamos falar sobre estes 
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objectivos que o inimigo das nossas almas quer 

alcançar, prendendo-te na masturbação e na 

pornografia.  

 

VI. Objectivos inimigos 

 

O ladrão só vem para roubar, roubar e destruir. 

(João 10:10). 

 

1. Destruir famílias, destruir nações, destruir 

o mundo. 

 

O fruto da união de um homem e de uma 

mulher que se amam com todo o seu coração e que 

vivem na paz do Senhor Jesus, seria 

inevitavelmente uma família onde reina a paz. Uma 

criança de tal família tem 90% de hipóteses de 

crescer, tendo em conta as percepções que lhe 

foram ensinadas pelos pais. Assim, será um bom 

cidadão e, acima de tudo, um que se erguerá para 

trazer luz a este mundo cego por satanás.   

 O inimigo das nossas almas nunca gostará 

que as famílias do mundo estejamem paz, porque 

ele sabe que destas famílias sairão soldados de 

Cristo que virão a irritá-lo.  

 É com isto em mente que ele usa a 

pornografia como meio de colocar a desordem em 

muitas famílias.   
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  Pornografia e masturbação são fontes de 

muitos divórcios. Muitas mulheres hoje em dia são 

vítimas do vício dos maridos em pornografia e 

masturbação. Sentem-se rejeitados, os maridos já 

não querem intimidade com eles, porque já 

encontram satisfação ao masturbarem-se. Alguns 

deles pensam que são enganados pelos maridos, 

porque na verdade digo-vos, um homem que se 

masturba comporta-se sempre como um homem 

que tem amantes.   

 Uma vez que se sentem rejeitados, aqueles 

que não têm um domínio também recorrerão à 

masturbação para se satisfazerem, ou procurarão 

outros homens fora do casamento para satisfazer 

os seus desejos sexuais. A longo prazo, não haverá 

mais intimidade entre o homem e a mulher, tudo 

por causa da pornografia e da masturbação. É 

assim que o diabo vem para semear a desordem 

nas famílias. E este tipo de famílias eventualmente 

desintegram-se, em detrimento das crianças, que 

não vão mais desfrutar da alegria de ver os pais 

juntos.   

 É por causa deste vazio deixado no coração 

pelo divórcio dos pais que temos hoje jovens que 

crescem com tanta amargura. Esta amargura no 

coração é apenas um precursor da ruína que eles 

trarão ao mundo se esta falta de amor deixada 

pelas suas famílias não for preenchida pelo amor 

do Senhor Jesus.   

 Acredito firmemente que a maioria destas 

mulheres que o diabo usa hoje nestes filmes 

pornográficos tiveram uma infância complicada, na 

realidade lhes falta algo nos seus corações. Não 
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estão nada contentes com as suas vidas em 

segredo. Eles precisam de Jesus Cristo, mas fingem 

ou não sabem o que pode preencher esses vazios 

nos seus corações. O diabo aproveitou esta 

oportunidade para destruí-los para que através 

deles pudesse destruir as nações do mundo.   

 

Estou a falar com os pais  

 «Para o bem desta maravilhosa família que o 

Senhor vos deu, separem-se da pornografia e da 

masturbação porque não fazem ideia dos danos 

que deixarão às gerações futuras. O que vai 

ensinar aos seus filhos? Se você mesmo em 

segredo, olha para a pornografia e masturba-se.» 

Pode perguntar-se: «Mas como é que desiste 

disto?» Sem preocupações, a terceira parte do livro 

será dedicada exclusivamente a isto. Gostaria de 

lhe assegurar que há várias maneiras de derrubar 

satanás.   

 

2. Impedir um imenso desejo de servir o 

Senhor e de viver na santificação.  

 

 Que entre nós não gostaria de servir Jesus 

em toda a verdade, quem de nós não gostaria de 

ouvir o seu Criador falar com ele, quem de nós não 

gostaria de amar seu Senhor com todo o seu 

coração, quem de nós não gostaria de ser guiado 

em tudo o que faz pelo seu Pai Celestial, quem de 

nós não gostaria de se sentir importante e amado 

por Deus. A boa notícia é que Jesus Cristo já nos 
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ofereceu todas estas coisas de graça quando ele 

morreu na cruz.   

 Mas o diabo odeia tanta comunhão de Deus 

com os seus filhos que trouxe pornografia para 

colocar uma barreira entre o Criador e as suas 

criaturas. A maioria dos que assistem à pornografia 

têm um profundo desejo de viver tal comunhão 

com Deus, mas a pornografia e a masturbação são 

grandes obstáculos. Alguns dos filhos de Deus 

gostariam de falar tanto sobre o amor do seu Pai 

manifestado no Seu Filho Jesus Cristo, mas quando 

pensam na sua fraqueza perante a pornografia e a 

masturbação, sentem-se indignos de falar por 

parte do Senhor. Na verdade, isto é exactamente o 

que satanás quer. Quando os filhos de Deus se 

encontram nestas situações, ele fica feliz porque 

tem medo do Evangelho. Ele sabe que uma vez 

livres de pornografia e masturbação, eles vão 

pregar Jesus sem se sentirem culpados por 

qualquer pecado em que caiam sempre. Assim, 

precipitarão o seu julgamento. O diabo tem medo 

que o julgamento de Deus o amealha.     

3. Fazer-nos sentir o peso do pecado, 

para nos impedir de seguir em frente e para nos 

fazer duvidar que estamos verdadeiramente livres 

do poder do pecado.  

O inimigo também pretende fazer de si uma 

pessoa que sempre se sente envergonhada 

misturada com a culpa como chá misturado com 

leite. Satanás quer que acredites que és o pecador 

por excelência e te faça perder a auto-estima. Não 

acredites nele, ele é o pecador por excelência. Não 

perca a esperança!  
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Comentário 

 

Vocês são filhos e filhas do vosso Pai sentado 

num Trono elevado para a eternidade. O teu Pai 

ama-te e quer ajudar-te a superar estas fraquezas. 

Não dê a satanás a oportunidade de te 

enfraquecer.    

4. Alterar o sistema de pensamento 

outro objectivo que satanás quer alcançar é 

mudar completamente a forma como os 

humanos pensam. Por exemplo, um homem que 

no início não acredita em Jesus Cristo, depois que 

assiste à pornografia e se masturba durante vários 

anos, vai achar isso normal. Irá ainda mais longe 

para trazer filosofias de apoio à masturbação e à 

pornografia, como vemos hoje. Na verdade, há 

agora um grande número de chamados médicos, 

psicólogos, sexólogos, etc., que, sob a influência do 

pecado e da inteligência escurecidos como alcatrão, 

nos apresentam os bons lados da masturbação. 

«No estado de ser sábios, enlouqueceram.» 

 

Eis o que eles mais defendem nas suas loucuras:  

 

- A masturbação ajuda-o a conhecer as suas 

partes sensíveis para que, no futuro, diga ao seu 

parceiro, para que tenha uma sexualidade 

florescente.  
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- A masturbação ajuda a reduzir o stress e é 

uma forma de explorar as sensações para se tornar 

um adulto sexualmente realizado, etc.  

As suas palavras são tão bem expressas que 

se fores ignorante, especialmente da Palavra de 

Deus, serás apanhado na armadilha deles. A acção 

deles lembra-me satanás no Jardim do Éden 

quando usou as palavras certas para persuadir Eva 

a comer o fruto da árvore do conhecimento do bem 

e do mal. A primeira vista, esta proposta do diabo 

parecia maravilhosa para Eva, porque ela pensou 

que se tornaria como Deus depois de comer o fruto 

daquela árvore. Mas o que satanás não lhe disse é 

que «depois de comer esta fruta, vou reivindicar o 

poder que Deus vos deu em todo o mundo, porque 

me terão obedecer, e serás para sempre separado 

do teu Deus Através deste pensamento que acabei 

de desenvolver, só quero dizer-vos que aqueles 

que te encorajam a masturbar-te apresentando-vos 

todos estes supostos benefícios não vos dizem a 

verdade. Perseguem algo como o diabo no jardim 

do Éden. Vão destruir a sua vida.  

No jardim do Éden, depois de Eva ter ouvido 

a palavra do inimigo, ela não comeu directamente 

a fruta, mas a Bíblia diz-nos que "a mulher viu que 

a árvore era boa para comer e agradar à vista, e 

que era preciosa abrir a inteligência... Depois de 

ouvir o inimigo, agora começou a cobiçar a fruta. É 

da mesma forma que uma pessoa que ouve estas 

pessoas que defendem a masturbação, começará 

por cobiçar a masturbação, depois acha-se 

agradável satisfazer-se quando se precisa, e o fim 

é que ele vai comer o fruto proibido tomando 
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medidas. Tal como Eva no jardim, uma pessoa que 

ouve aqueles que defendem a masturbação, não 

percebe imediatamente que está nas mãos de 

satanás e que para sempre será separada de Deus. 

A não ser que se arrependam do seu pecado e 

decidam abandoná-lo.   

A verdade de que os chamados sábios deste 

século não dizem a quem os ouve que irá para o 

inferno se não se arrependerem da pornografia e 

da masturbação.  

Aqui está uma passagem que diz respeito 

aos chamados sábios deste mundo inchados de 

orgulho, mas sem saber nada, aqueles que 

defendem a masturbação e que são contra quem 

fala mal deste pecado. A Bíblia declara Ai àqueles 

que chamam o mal, o mal, que transformam a 

escuridão na luz, e a luz na escuridão, que mudam 

a amargura suavemente e a doçura na amargura! 

Isaías 5:20 5. Empurrando para a 

homossexualidade.  

Hoje a homossexualidade é uma coisa 

normal. Os sábios deste mundo dizem que é uma 

orientação sexual.  

E que isto pode ser explicado 

cientificamente. Quando falam de 

«cientificamente», falam da sua ciência corrupta e 

não da de Deus. Na verdade, a sua ciência que 

aprova a homossexualidade é uma loucura perante 

Deus. A verdadeira ciência, por outro lado, 

reconhece a magnificência de Deus. É para eles 

que está escrito vangloriando-se de ser sábio, eles 

enlouqueceram (Romano 1:22).   
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Por falar no facto de que a pornografia pode 

levar à homossexualidade, estou a falar disso não 

com base na loucura de alguns dos sábios deste 

mundo, mas estou a falar disso como falar da 

ciência de Deus. A homossexualidade é uma forma 

de ruptura sexual que Deus não aprova, é por 

causa destas práticas que queimou Sodomia e 

Gomara dando-lhes como exemplo para futuros 

homossexuais. O diabo sabe que Deus um dia 

castigará os homossexuais, e é por isso que ele 

(satanás) fará com que muitos homens se tornem 

neles, para que sofram junto com ele no inferno. 

Uma das estratégias que o inimigo encontrou para 

levar as pessoas à homossexualidade é a 

pornografia. Deixe-me explicar como vai ser.   

Em sites pornográficos, há o que chamo de 

desordem organizada. Por desordem organizada, 

refiro-me a abominações, mas foram muito bem 

categorizadas. Nestes sites existem várias 

categorias de vídeos, entre os quais se encontra a 

categoria de vídeos pornográficos exclusivamente 

homossexuais. Ah, sim! Georges, como é que 

sabe? É precisamente porque visitei este tipo de 

sítios quando ainda estava cativo a estes pecados. 

Então, como uma pessoa será empurrada para se 

tornar homossexual? Sabes, meu amigo, a 

pornografia é como uma droga, a pessoa que a 

usa, torna-se viciada nela. E uma das 

características comuns dos fármacos é que quem 

as utiliza procurará sempre doses ainda mais 

elevadas do que já consumiram, para se sentirem 

confortáveis. É por isso que quanto mais se assiste 

à pornografia, mais ficam nestas coisas, mais 

procurarão vídeos ainda mais perversos do que os 
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que já viram. Na sua busca por mais perversidade, 

provavelmente irá ver vídeos pornográficos 

homossexuais. É ao ver estes vídeos pornográficos 

homossexuais que ele vai abrir a porta aos 

demónios que agem por trás da homossexualidade. 

Quanto mais a pessoa assiste a este tipo de vídeos, 

mais estarão dispostos a reproduzi-los na 

realidade. Como resultado, muitos tornaram-se 

homossexuais. Através de vídeos pornográficos 

homossexuais, abriram a porta aos demónios da 

homossexualidade que agora os controlam.  

 

6. Empurrar as pessoas para a zoofilia 

  

Este é o mesmo raciocínio com o ponto acima.  

 

7. Impulsionar a prostituição 

 

A prostituição é definida como a 

remuneração do ato sexual, é também definida 

como uma aliança imoral. É exactamente o que 

acontece na pornografia, estes homens e mulheres 

são pagos para filmar estas cenas. Além disso, são 

uniões imorais no sentido de que não estão 

vinculadas aos laços do casamento. Então é 

adultério.  

A prostituta é aquela que ganha dinheiro 

com sexo relacionado com dinheiro. É exactamente 

o que o actor pornográfico faz. É uma prostituta.  
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A prostituta é a mulher cuja profissão é fazer 

sexo por dinheiro. É exactamente o que a actriz 

pornográfica faz, por isso é prostituta.   

Por trás destes vídeos pornográficos, há um 

demónio da prostituição. Assim, uma rapariga que 

assiste à pornografia terá inevitavelmente uma 

mentalidade de prostitutas. Isto será sentido na 

sua linguagem, na sua roupa, até na sua maneira 

de ver homens. Uma das características das 

prostitutas é que não pertencem a nenhum 

homem, dormem com ninguém. Isto é 

exactamente o que uma rapariga que assiste à 

pornografia vai ter. Na verdade, ela vai sair com 

vários "rapazes" só por dinheiro ou para satisfazer 

os seus desejos sexuais. É o mesmo para um rapaz 

que se entrega a estas coisas. Uma mulher que se 

masturba em frente à pornografia, um dia trairá o 

marido com outro homem, porque por trás da 

pornografia há um espírito de prostituição que 

começará a controlá-la. É o mesmo caso para um 

homem que se entrega a estas coisas. Um dia, sem 

querer, trairá a mulher com outro. Porque o 

espírito de prostituição a que abriu as portas 

através da pornografia, vai controlá-la.   

 

VII. Consequências 

 

Pornografia é como um macaco bebé que é 
alimentado. No início, o macaco bebé é giro, e não 

pode fazer nada com nós, por isso não há perigo 

de o ter e de o alimentar. Mas quanto mais se 
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alimenta, mais cresce, e quanto mais cresce, mais 
comida consome, até que um dia se torna um 

gorila que te esmagará.   
 

Aqueles que encorajam a pornografia e a 

masturbação, não se atrevem a dizer aos seus 

seguidores que este macaco bebé que estão a 

alimentar um dia se tornará um gorila que 

esmagará as suas vidas impiedosamente. Por trás 

da pornografia e da masturbação, há 

consequências muito graves. Nas seguintes linhas, 

listaremos alguns.   

 

VII.1 No casamento 

 

1. Aqueles que assistem à pornografia 

acabam por deixar de ser estimulados 

apenas pelo cônjuge.  

 

Na verdade, aquele que passa o seu tempo a 

ver pornografia, habitua-se ao cérebro para 

associar estimulação e êxtase a imagens ou vídeos. 

É por isso que será difícil para ele ser estimulado 

apenas pelo cônjuge. É por isso que, em alguns 

casais, antes de tomarem o ato sexual, são 

forçados a olhar para imagens pornográficas para 

serem estimuladas. Tudo isto porque os seus 

cérebros já estão habituados a ser estimulados 

apenas por imagens e vídeos. Mesmo que seja 

casado, a pornografia continuará a ser um pecado.  
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2. A pornografia dá uma visão truncada da 

sexualidade.   

 

Quem assistir à pornografia será sempre 

tentado a reproduzir estas aventuras virtuais à 

realidade. Para este indivíduo, a definição de 

sexualidade será a dada por pornografia. É por isso 

que em alguns casais, há agora um grande 

problema quando se trata de realizar o ato sexual 

porque ou o marido vai confundir a sua mulher com 

uma actriz pornográfica pedindo-lhe posições 

complicadas, que ela não vai suportar, ou a mulher 

vai confundir o marido com um actor pornográfico 

pedindo-lhe que reproduza por ela o que vê na 

pornografia. É assim que haverá mal-entendidos 

que abrirão as portas à infidelidade, e a longo 

prazo é o divórcio que estará no horizonte.   

 

 3. Causa da ejaculação prematura nos seres 

humanos  

 

Muitos libertinos sexuais não aceitam isto, e 

tornam-se ridículos ao querer contradizer o que é 

real. Entre as suas mentiras, dizem que a 

masturbação ajuda o homem a dominar a sua 

excitação, o que ainda é falso e uma loucura da 

parte deles.   

Um homem que assiste pornografia e se 

masturba, usa o seu corpo para satisfação 

imediata. Atinge o orgasmo muito rapidamente e 

ejacula no espaço de alguns Minuto. Na verdade, 
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aqueles que se masturbam sabem que ejaculam 

muito rapidamente (não mais de três minutos 

depois de começarem a masturbação).   

Uma vez que o seu corpo está habituado à 

satisfação imediata, o homem terá dificuldade em 

manter a duração durante a relação íntima. É 

assim que o problema da ejaculação prematura é 

criado para o homem que se masturba.   

Que provem que estamos errados com a 

loucura da sua ciência.  

 

4. Pornografia e masturbação tornam-te 

egoísta.   

 

Aquele que se dedica a estas práticas, entra 

numa espécie de espiral em que ignora as 

necessidades e desejos sexuais do outro. Começará 

a concentrar-se apenas em si mesmo e não em 

partilhar o prazer com os outros.  

 

5. Abre portas às mulheres à noite  

 

Durante o sono, o homem vai sentir-se como 

se estivesse a fazer sexo com uma mulher. 

Sonhando que se vai casar à noite, etc.  
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6. Abre portas aos maridos nocturnos 

 

É o mesmo que o ponto 5.  

 

Um comentário. 

 

Muitas mulheres (estou a falar de quem 

assiste à pornografia e daqueles que se 

masturbam) As vezes perguntam-se porque é que 

isto acontece ao meu marido, porque é que as suas 

finanças estão sempre bloqueadas, porque é que 

ele está sempre doente, porquê isto, porquê isto. O 

que às vezes esquecem é que ao verem 

pornografia, abrem as portas aos maridos 

nocturnos, que se tornam rivais para os seus 

maridos. Assim, uma vez que são rivais, vão atacá-

los (só se os maridos em questão não andarem 

com Jesus Cristo) tocando na sua saúde, nas suas 

finanças, etc. É assim que assistindo à pornografia, 

uma mulher pode destruir até o marido sem saber. 

O que acabei de dizer também é verdade para 

qualquer homem que assista à pornografia.  

 

VII.2 Psicologicamente 

 

1. Vergonha, que cria uma sensação de 

inferioridade quando se pensa nos outros que 

não estáo sob este jugo.  
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Vais começar a pensar: "Se eu fosse como... 

E já cria uma sensação de inferioridade em ti. O 

que não é nada bom.  

 

2. Culpa, sentir-se como se Deus 

estivesse farto de ti, como se ele te tivesse 

posto uma grande cruz antecipadamente.  

 

3. Ódio à própria pessoa  

 

"Cometi tantos atos que me fazem querer 

vomitar hoje", disse um homem.   

 

4. O medo de ser descoberto, ou ser atingido 

por Deus.  

 

5. Perda de auto-estima, falta de auto-

confiança, etc.  

 

6. Há alguns que ficam muito zangados por 

nada.  

 

VII.3 Emocionalmente  

 

1. Falta de amor pelos outros. 



78 

 

A pornografia faz-nos odiar uns aos outros. A 

Bíblia pede-nos que amemos os outros como nos 

amamos a nós mesmos. Então, se alguém já não 

se ama, como pode amar os outros?    

 

      VII.4 Intelectual e mentalmente 

 

1. Redução das capacidades de raciocínio (não para 

todos) 

2. Perda de memória  

3. Uma visão distorcida da sexualidade 

4. Faz de si um prisioneiro num mundo irreal de 

fantasias perversas   

 

VII.5 Espiritualmente 

 

1. A pornografia e a masturbação afectam 

seriamente a comunhão com Deus.  

Aqueles que estão sob este jugo sentem-no e 

sabem-no.   

 

2. Perda de gosto por coisas divinas  

Um altruísmo em ouvir a Palavra de Deus, ler a 

Bíblia, rezar, jovens, etc.  
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3. Portas abertas a possessões demoníacas  

O espírito da sedução, impureza, prostituição, 

homossexualidade, marido nocturno, mulher 

nocturna, zoofilia etc.     

 

VIII. As Mentiras da Pornografia 

 

A pornografia é uma grande mentira de 

diabo,Como sempre, o diabo pega no que Deus 

criou e procura pervertê-lo e torcer o seu uso. É o 

caso do sexo. O diabo quer que acreditemos que é 

ele que tem o verdadeiro manual para o uso do 

sexo.   

Com efeito, o único a ter o verdadeiro 

manual de utilização de um produto é o seu 

fabricante. Por exemplo, a Samsung não pode 

dizer-lhe como usar o seu telemóvel de marca 

IPhone porque não foi ele que o fez. Se tens um 

telefone iPhone e quiser saber como usá-lo, irá 

para a Apple porque foi a empresa que o fez. Só 

com ela é que terá informações fiáveis sobre o uso 

do seu dispositivo.   

É o mesmo com o sexo. Se quer saber como 

usá-lo, precisa falar com a pessoa que o criou. Ele 

é o único que tem o verdadeiro manual de uso e só 

com ele é que terás informações fiáveis sobre o uso 

do sexo.   

Usar pornografia e masturbação para se 

educar sobre o uso do sexo é como usar o manual 

de utilizador galaxy S7 da Samsung enquanto 
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procura o conhecimento que o ajudará a usar o seu 

telefone iPhone. Isto é uma loucura. O verdadeiro 

manual de utilização, vai obtê-lo do fabricante da 

marca que possui. Se tem um iPhone, contacte a 

Apple porque foi a empresa que o fez. E se queres 

usar o teu sexo, endereça-te a Deus, pois foi ele 

que o criou.  

 Ouvir todas estas pessoas que te mostram 

os bons lados da pornografia e da masturbação, 

baseados na sua chamada pesquisa científica, em 

vez de ouvires Deus que criou o teu sexo, é pura 

loucura.     

 

 De acordo com Deus, o seu criador:  

 

1. Onde pode desfrutar de sexo?  

 

 Em casamento  

 

2. Quem deve desfrutar do sexo?   

 

O homem e a mulher.  

 

3. Por que sexo?   
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Primeiro partilhar o amor uns com os outros e criar 

laços ainda mais fortes de intimidade, depois 

reproduzir-se.  

 

4. Como desfrutar do sexo?   

 

Tu e eu sabemos o uso natural que Deus 

criou para que o homem possa desfrutar do sexo 

com a mulher.  

O diabo ser o pai das mentiras, vem enganar 

os homens, como nos seus hábitos, através da 

pornografia e diz-vos:  

«Podes desfrutar do sexo onde quiseres, 

com a pessoa à tua escolha, quando quiseres, 

como quiseres. Não tens de esperar pelo 

casamento, podes arranjar um amigo do sexo, 

podes masturbar-te, as mulheres podem dormir 

com mulheres e homens com homens». Vê estas 

desordens? É porque não é o diabo que tem o 

verdadeiro manual do uso do sexo, é Deus.   

Ainda é ridículo acreditar no que satanás diz 

sobre sexo, quando não foi ele quem o criou. 

Portanto, não cabe a ele e aos seus seguidores que 

defendem estas coisas dar-nos instruções sobre 

como usar o sexo. É Deus, o Pai do Senhor Jesus 

Cristo e nosso Pai, que nos deve dar instruções 

sobre como usar o sexo, porque foi Ele que o criou 

e foi ele que só  tem o verdadeiro manual de usar 

este produto.  
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Outra mentira de pornografia é que ensina 

que a mulher não vale nada, excepto uma máquina 

que o homem pode usar para satisfazer o seu 

desejo sexual. Através da pornografia, o diabo 

reduz as mulheres a simples alvos potenciais para 

satisfazer desejos sexuais. A pornografia 

desumaniza as mulheres.  

Satanás, apanhamos-te e sabemos que estás 

a mentir! As nossas mães e irmãs não são o que 

nos queres ensinar através da pornografia. As 

mulheres merecem respeito.  

 

IX. Professores dos Ignorantes 

 

Os professores dos ignorantes são todos 

aqueles que defendem a pornografia e a 

masturbação. Têm discursos bombásticos, mas 

ocos. Eles estão cheios de orgulho quando falam 

sobre sexo, apresentando os lados bons da 

pornografia e masturbação. É como se fossem eles 

que criaram sexo ou ajudaram Deus quando o 

criou.  

Dizem que todos são livres de escolher a 

sua orientação sexual. O paradoxo é quando falam 

de liberdade enquanto são escravos das paixões 

da carne que os levam a ver pornografia e a 

masturbar-se. Acham que são sábios quando 

enlouqueceram. Estão demasiado confiantes de 

que assumirão a autoridade do Senhor. Estas 

pessoas ensinam que não há perigo em masturbar-

se e ver pornografia.  
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Na verdade, devido aos seus ensinamentos 

de mentir que enganaram uma mileza de almas 

para as quais Jesus Cristo derramou o seu sangue, 

eles serão punidos ao menos que se arrependam.   

Além disso, gostaria de vos dizer que na 

masturbação e na pornografia não há benefícios 

porque são atos abomináveis que Deus não aprova.   

Qual é o lado bom de pecar contra 

Deus? Se encontrar a resposta para esta pergunta, 

encontrará o lado certo da masturbação e da 

pornografia.  

 

X. Perguntas/Respostas 

 

1 . Caro Georges, é normal que o diabo me 

mantenha cativo da pornografia da 

masturbação?  

 

A verdade é que Jesus já pagou o preço para 

que você não esteja mais sob o poder do pecado e 

satanás. A escuridão já não tem poder sobre ti por 

causa do Sangue de Jesus Cristo. Então não é 

normal que estejas debaixo do jugo de satanás. 

Aconselho-o a ler e a interiorizar estes versos: 

Colosianos 2:14-15, onde nos dizem claramente 

que Deus despojou os poderes da trevas e todo o 

poder sobre nós. Apocalipse 12:11, onde a Bíblia 

nos diz claramente que vencemos satanás por 

causa do Sangue de Jesus Cristo.  
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Mas eu gostaria que tu saibas  Ana, mesmo 

que Jesus Cristo já tenha pago o preço pelos seus 

pecados, a verdade é que se abrir a porta ao 

inimigo pelo seu modo de vida, é aí que ele poderá 

entrar na sua vida e dominá-lo mantendo-o cativo 

a todo o tipo de coisas más. Isto é o que eu chamei 

de paradoxo (salvo pelo sangue de Jesus Cristo 

mas escravo do pecado).  

 

2. Então, querido Georges, o que abre a porta 

a satanás nas nossas vidas?  

 

É somenteo pecado, minha amiga. É verdade 

que todos nós nos debruçamos de uma forma ou 

de outra, mas quando perseveramos no mal que 

fazemos, é quando abrimos a porta ao diabo.  

Por exemplo, no primeiro dia em que uma 

pessoa toma álcool até se embebedar, podemos 

dizer que pode ter sido um erro e que nos 

próximos dias a pessoa vai reentrar e saber que o 

que fez não estava certo. Mas se a pessoa não se 

demite e continua a beber até se embebedar, ele 

tem um hábito, é neste momento que abre a porta 

ao espírito demoníaco do alcoolismo que começará 

a controlar a sua vida. Compreendeu-me, Ana?  

 

     3. Entendi  querido Georges. Posso fazer-te 

mais uma pergunta?  

 

Vá em frente, minha amiga, estou aqui.  
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4. Ver pornografia é pecado? Se sim, porquê?  

 

Sim Ana, ver pornografia é pecado. Porque a 

pornografia é satânica. Na verdade, por trás destes 

filmes não é o Espírito do Senhor que age, é o 

espírito de satanás. O Senhor Jesus Cristo disse-

nos que os nossos olhos eram as luzes dos nossos 

corpos, por isso, quando deixares os teus olhos 

olharem para as coisas que vêm de satanás, toda a 

luz que está em ti transformar-se em escuridão. Se 

toda a tua luz se transformar em escuridão, então 

imagina em que escuridão vais  se encontrar.   

 

5. Caro Georges, porque dizes que a 

pornografia é satânica?  

 

Georges: Boa pergunta Ana! Primeiro, sabe 

sobre prostituição? 

 Ana: Sim, eu sei  

Georges : O que é prostituição para ti?  

Ana : É o feito de usar o teu sexo para 

ganhar dinheiro. 

Georges : Muito bem dito! Então, a 

prostituição vem de Jesus Cristo?  

Ana : Não! Jesus não gosta, é pecado contra 

Ele.  

Georges : Exacto! Então, Ana, gostaria que 

saibas hoje que a pornografia não passa de 
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prostituição e também adultério. Prostituição 

porque estas mulheres e homens que fazem estes 

filmes pornográficos usam o seu sexo para ganhar 

dinheiro. Estas actrizes pornográficas não são 

diferentes daquelas que vão ao longo da avenida 

dormir com homens para conseguir dinheiro. É 

também adultério, porque estes homens e 

mulheres fazem sexos juntos quando não estão 

unidos pela ligação matrimonial. Deus não está lá, 

e se Deus não está numa coisa, é o diabo que vem 

para assentar porque a natureza não suporta o 

vazio. Foi por isso que te disse que a pornografia é 

satânica. E é muito satânica.  

 

6. Caro Georges, algumas pessoas dizem 

que a pornografia é uma forma de se 

educar sexualmente, o que você diz?  

 

     São mentirosos, minha amada Ana. Como já 

disse, a pornografia é demoníaca. E não são os 

demónios que nos devem educar sobre sexo, 

porque não sabem nada sobre isso. A única pessoa 

digna de nos educar neste assunto é o nosso Pai 

Celeste. Porque foi ele quem criou o sexo, por isso 

é o único que tem o manual verdadeiro e único 

para o uso do sexo.   

    Lembra-te do que já te disse, não é a 

Samsung que tem de te dizer como usar o 

telemóvel do iPhone, é a Apple.  
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7. Oh, bom Georges! Todas estas pessoas bem 

vestidas, com um alto nível de linguagem, são 

mentirosas!  

 

  Sim Ana são mentirosas, como o seu mestre 

satanás. Nunca os sigas, eles vão te levar  à morte 

eterna.  

 

Georges, um cristão pode masturbar-se?  

 

Nada  Ana! aquele que recebeu Jesus Cristo 

na sua vida e aprende a fazer o que o Senhor fez, 

não pode masturbar-se porque o Espírito Santo o 

interpelará severamente.  

Na verdade, é por causa destas coisas que a 

ira de Deus surge sobre os filhos da rebelião entre 

os quais andámos quando vivíamos em pecados.   

Nós, os filhos de Deus, já não caminhamos 

entre as pessoas que se rebelaram contra Deus, 

conscientemente fazendo o que está errado com os 

seus olhos. Se somos verdadeiramente discípulos 

de Jesus Cristo e filhos/filhas de Deus, não 

podemos comportar-nos como aqueles que não 

conhecem Deus. Nós fomoschamados a brilhar 

como luzes no meio desta geração perversa.   

Acho que já te expliquei que masturbação é 

um pecado, minha amada Ana.  
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Georges, não estás farto de mim?  

 

Ana:Não,  fico feliz em falar consigo.  

 

10. Diga-me, se Jesus Cristo já nos libertou do 

poder do pecado, por que muitos cristãos 

ainda estão sob o jugo da pornografia e da 

masturbação? Além disso, a Bíblia diz que 

quem está em nós é mais forte que o do 

mundo, por que então aquele que está no 

mundo domina alguns cristãos?  

 

Como já te disse, Ana, Jesus Cristo já fez a 

sua parte ao derramar sangue para nos resgatar e 

libertar-nos do poder do pecado. Mas também nos 

pede que façamos esforços para não vivermos na 

desordem com medo de abrir as portas ao inimigo 

das nossas almas. O que Jesus fez por nós é 

poderoso e ninguém pode contestar isso. Se muitos 

cristãos estão sob o poder de satanás é porque 

vivem eles querem. Vivem como as pessoas do 

mundo que rejeitam Jesus Cristo. É por causa do 

seu modo de vida que o diabo recebe permissão 

para mantê-los sob o jugo da pornografia e da 

masturbação, mas não só então.  

 

Os outros cristãos são aqueles que não 

rezam o suficiente Ana. Sabes, o Senhor disse-nos 

uma vez que estávamos no mundo, mas não 

éramos do mundo. Por isso, como não somos do 
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mundo, temos de nos manter ligados ao sítio de 

onde viemos. E a única coisa que nos liga de onde 

viemos é a oração. Sabes, Ana, a oração é o que 

nos dá a força para andar como verdadeiros filhos 

de Deus no meio desta geração perversa. Portanto, 

se não rezarmos, como estamos no mundo, 

seremos levados por tudo neste mundo, como a 

pornografia e a masturbação que acabaste de 

mencionar. Para ser mais preciso, há duas 

categorias de cristãos sobre os quais o diabo 

domina. Primeiro, aqueles que vivem como os 

pagãos, e em segundo lugar aqueles que não 

rezam o suficiente (estes pecam por fraqueza).  

A questão de saber por que razão aquele que 

está no mundo domina alguns cristãos, enquanto 

aquele que está nos cristãos é mais forte que 

aquele do mundo, eu respondo assim.   

Ana, sabe, o Espírito Santo em nós é como 

electricidade numa casa. Assumindo que há 

electricidade em sua casa, a bateria do seu 

telefone está descarregada, mas não tem um 

carregador para ligar à tomada eléctrica para 

aproveitar da energia eléctrica disponível. Neste 

caso, o problema está de que lado. Da costa da 

electricidade ou do seu lado. É evidente que o 

problema está do seu lado, de procurar o 

carregador para ligar à tomada eléctrica para 

beneficiar desta energia. É o mesmo entre nós, o 

Espírito Santo está sempre disponível para nos dar 

força para abandonar o pecado, mas somos nós 

que não nos ligamos a Ele para ter essa força. Este 

carregador que temos de ligar ao Espírito Santo 

que está em nós para ter força chama-se oração. 
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Se muitos ainda estão sob o jugo de satanás, que é 

menos poderoso que o Espírito Santo neles, é 

precisamente porque eles não rezam.   

 

Acho que fui claro, Ana!  

 

11. Obrigada Georges. Apenas a penúltima 

pergunta antes de te deixar continuar o livro. 

Gostaria de saber o que fazer se for solteiro, 

mas os seus desejos sexuais são muito fortes 

e não pode controla-los.  

 

Ana, é verdade que controlar os seus 

desejos sexuais não é uma coisa fácil, e estou 

ciente disso. Mas Sabe, Deus não é sádico. Se Ele 

instituiu o momento do celibato sabendo que 

durante este momento o homem ou a mulher 

enfrentarão desejos sexuais, o que ele também 

criou uma maneira de suportar isso sem pecar. É 

Deus que nos permite ter desejos sexuais, pois foi 

ele quem criou o corpo. Mas a Sua Palavra diz-nos 

que Deus não nos permitirá ser tentados acima da 

nossa força, se nos permite ter estes impulsos 

sexuais durante o momento do celibato, é apenas a 

prova de que estes impulsos não são mais fortes 

do que nós e que podemos suportá-los. A melhor 

maneira de não cair no mal é rezar. E também para 

nos disciplinarmos em questão de olhar, pessoas 

que frequentamos, etc.  
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12. O que fazer para abandonar a pornografia 

e a masturbação?  

 

Ana, lê o resto do livro e digo-te claramente 

o que é preciso para sair destes jugos de Satanás.  

 

13. Obrigado Georges!  
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I. Do vício do corpo, à obsessão 

espiritual. 

 

I.1 Factos 

 

O primeiro dia em que assistiu à pornografia 

não foi necessariamente um espírito que te 

empurrou, talvez inadvertidamente ou por 

curiosidade. Mas quanto mais olhas para isto, 

maiores são as portas que abres aos espíritos 

malignos que terão permissão para te possuir e 

controlar. Nessa altura, deixará de haver uma 

questão de um simples vício do corpo que um 

psicólogo ou qualquer especialista em sexologia 

possa lidar, mas será uma questão de um 

problema espiritual. Agora enfrentarás os poderes 

das trevas, não os simples impulsos do teu corpo. 

Neste caso, para ser entregue, terás de ir a Jesus 

Cristo porque só ele pode te libertar 

verdadeiramente e libertar-te para sempre.    

A pornografia funciona como uma droga, 

quando a provares uma vez, mais tarde vais sentir-

te sempre tentada a voltar e a tomá-la outra vez, e 

desta vez, uma dose maior do que a última. 

Quanto mais consumimos, mais nos tornamos 

totalmente dependentes. Quanto mais uma pessoa 

assiste à pornografia, se constata que estará 

sempre à procura de cenas cada vez mais 

perversas e excitantes. Porque é que farias isso? 

Porque é o funcionamento como a droga aumentar 

a dose para cada nova utilização.  
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Uma criança de oito anos exposta à 

pornografia ficará inicialmente chocada com as 

imagens, mas alguns anos ou meses depois será 

tentado a ir ver por si mesmo o que realmente é. E 

especialmente que hoje em dia, um clique no 

teclado ou uma pesquisa no Google é suficiente 

para obter pornografia. Assim que esta criança 

assistir, ele será tentado a voltar e assistir uma e 

outra vez, então o vício é criado. 

Até agora, apenas mencionei os factos, mas 

perguntem-nos, como e porquê, um indivíduo que 

assiste à pornografia e masturba-se torna-se 

viciado? Por que não desiste mesmo quando toma 

uma decisão firme?     

 

I.2 Como o vício é criado. 

 

Na vida, quando conseguimos fazer algo que 

planeámos há vários anos, em nós há como um 

sentimento de satisfação que se cria. Mesmo 

quando um indivíduo come, sente alguma 

satisfação, especialmente depois de ter fome por 

um tempo. É a mesma sensação que um indivíduo 

sente quando toma água que vem para saciar a 

sua sede sob um sol avassalador. Quando um 

indivíduo pratica o ato sexual, também sente 

alguma satisfação.     

Este sentimento de satisfação que este 

indivíduo sente vem do cérebro, que liberta 

dopamina (uma substância que associa a sensação 
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de prazer com comportamentos essenciais à 

sobrevivência).   

Em qualquer actividade que o homem exerça 

aqui na Terra, há o que se chama um limiar de 

recompensa, abaixo do qual não está satisfeito e 

acima do qual está satisfeito. Para compreender 

esta noção, vejamos o exemplo de um aluno que, 

desde na creche, recebe apenas 70% ou mais. O 

seu limite de recompensa é, portanto, fixado em 

70, sem que ele próprio se aperte. É por isso que 

no dia em que receber menos de 70% não ficará 

satisfeito, porque para ele, a única percentagem a 

partir da qual pode estar satisfeito é 70--.   

Acontece o mesmo com alguém que assiste 

à pornografia e se masturba. Como é que é?  

A propósito, devido às sensações ultra 

eufóricas que produz no espectador, a pornografia 

desencadeia uma produção elevada de dopamina, o 

que aumentará consideravelmente o limiar da 

recompensa. Como já lhe disse, abaixo deste limiar 

de recompensa, o indivíduo vai se sentir sempre 

insatisfeito. E como nenhum outra actividade pode 

lhe proporcionar sensações tão fortes como a 

pornografia e a masturbação, o indivíduo vai 

querer sempre regressar porque será a sua única 

forma de se satisfazer ao atingir o seu limiar de 

recompensa. Voltará uma e outra vez, até ficar 

totalmente dependente. É por isso que não poderá 

livrar-se dele tão facilmente.  

Acho que esta explicação científica foi muito 

clara, mas o problema continua a ser este; uma 

pessoa que só recebe esta explicação científica, vai 
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procurar qualquer preço outra explicação 

emanando da ciência para sair deste vício. É por 

isso que algumas pessoas vão a psicólogos, 

terapeutas sexuais, etc. Mas o que eles não sabem 

é que o problema do vício da pornografia e da 

masturbação vai além do quadro científico e atinge 

o espiritual. É também o caso da dependência de 

todo o tipo de drogas.   

No caso da pornografia e da masturbação, 

vou, portanto, associar esta explicação científica, 

dentro dos limites da revelação que me foi dada 

pelo Senhor, às realidades espirituais para que 

compreenda que, à sombra da dopamina, que cria 

um nível de satisfação abaixo do qual não se está 

satisfeito, há espíritos impuros que vêm ligar-se a 

este funcionamento natural do corpo humano.     

 

I.3 Na sombra das explicações 

científicas 

 

Em todas as actividades humanas, há um 

limiar de recompensa, como dissemos. Falei 

convosco sobre o facto de que uma pessoa que 

assiste à pornografia e se masturba tende 

sempre a voltar porque essa é a sua única 

maneira de atingir o seu limiar de 

recompensa, é isso que o tornará um escravo. 

Como a pornografia é uma droga, todos os dias a 

pessoa terá de tomar uma dose para se sentir 

confortável.   
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I.3.1 Como é que esta situação sai 

do nível físico e atinge o espiritual? 

 

Quando falei de pornografia e masturbação 

na primeira parte do livro, fiz-nos ver que por trás 

destas coisas há espíritos malignos que agem. Os 

espíritos da sedução, indecência, prostituição, etc.  

Também expliquei como o corpo pode 

tornar-se viciado nestas coisas. Agora é a hora de 

entendermos como deixamos o vício do corpo à 

obsessão ou à possessão espiritual.   

Por isso, gostaria de começar por uma 

ilustração. Vejamos o exemplo de uma pessoa que 

está sempre a mentir. Mentir no início pode ser 

visto como uma fraqueza da sua parte. Porque 

para cada um de nós aconteceu pelo menos uma 

vez mentir sem gostar da mentira em si. Mas se a 

pessoa persevera na mentira e não tenta 

abandoná-la, é neste momento que o espírito 

demoníaco da mentira virá a possuí-la. Neste 

momento, já não é apenas uma fraqueza, vai ser 

uma mentira que a controla. Quando se persevera 

numa coisa má que se está habituada a fazer, 

abre-se as portas para as possessões demoníacas 

associadas a esta coisa má. É também a mesma 

coisa que acontece com a pornografia e a 

masturbação. Uma pessoa que persevera nestas 

coisas, de livre vontade ou por fraqueza, 

infelizmente abre as portas para possessões 

demoníacas. É assim que a pornografia e a 

masturbação, que eram apenas fraquezas do 
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corpo, que eram desejos da carne, tornar-se-ão 

jugos espirituais.  

Neste caso, estaremos numa situação tal 

que, por um lado, o corpo é viciado em pornografia 

e masturbação por causa da procura do único 

limiar de recompensa, e, por outro lado, os 

espíritos malignos a que a pessoa abriu as portas 

procurarão alimentar-se para crescer. O que tu 

disseste Georges, os espíritos também alimentam? 

Sim, os espíritos também precisam de se alimentar 

para se adaptarem para crescerem. Tal como a tua 

mente precisa da Palavra de Deus para alimentar e 

crescer, os espíritos malignos também precisam de 

atos de abominação para crescer e tornar-se mais 

forte e mais forte na pessoa que possuíam. Saiba 

hoje que todos os vídeos pornográficos assistidos, 

cada ato de prostituição, cada ato de adultério, são 

alimentos dados aos espíritos que agem por trás da 

pornografia e da masturbação. É o que os faz 

crescer.   

No primeiro dia em que entram numa 

pessoa, não são tão grandes. É com o tempo que 

crescem. Como é que crescem? Crescem sempre 

que a pessoa comete atos de abominação 

(voltaremos a isso).  

O facto de uma pessoa voltar a pornografia e 

masturbação pode ser explicado cientificamente 

como a procura do limiar da recompensa, mas à 

sombra desta realidade científica será antes o 

espírito de indecência (em colaboração com a sua 

carne) que o empurrará para ver pornografia, para 

que a mente imaculada se alimente e cresça para 
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fazê-lo fazer as coisas ainda mais horríveis do que 

o facto de se masturbar.   

 

I.3.2 Como é que a carne colabora 

com espíritos malignos? 

 

Eu disse-te que a primeira vez que viste 

pornografia ou te masturbaste, não foi 

necessariamente um espírito que te empurrou. Na 

verdade, a pornografia e a masturbação são, acima 

de tudo, obras da carne antes de se tornarem 

opressões ou possessõesdemoníacos. Deixe-me 

explicar-te isto! Siga-me muito bem.  

Com o primeiro Adão, Deus criou primeiro o 

espírito (Gênesis 1:26), depois formou o corpo 

(Gênesis 2:6-7). A propósito, é o mesmo processo 

que é feito para aquele que acredita no último 

Adão, que é Jesus Cristo (1Corinthians 15:45). Por 

causa do pecado do Jardim do Éden, o corpo e o 

espírito do primeiro Adão estão condenados a 

morrer. É uma natureza caída, que não se submete 

à vontade de Deus. É por isso que aqueles que 

ainda não conheceram Jesus Cristo vivem na 

imoralidade, na mentira, na perversão sexual, etc. 

Tu e eu fomos todos contados entre estes homens 

antes de conhecerem Jesus Cristo. Agora, o que 

acontece quando realmente conhecemos Jesus 

Cristo é que nos tornamos novas criaturas (2: 

Coríntios 5). Não é a melhoria da pessoa idosa, 

mas é uma pessoa nova que é criada em nós. 

Desta vez, é o espírito do último Adão, Jesus, que 
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é criado em nós, substituindo o espírito caído do 

primeiro Adão. Estaremos agora numa situação em 

que o espírito do último Adão, Jesus, habita no 

corpo caído do primeiro Adão. É por isso que há 

esta luta entre o Espírito e a carne. Os seus 

desejos são sempre opostos, porque o corpo do 

primeiro Adão está caído, isto é, sempre inclinado a 

fazer o mal e que o Espírito do último Adão está 

sempre disposto a fazer o bem. Os demónios, que 

são anjos caídos, vêm mais ligados ao nosso corpo, 

que também é uma natureza caída. Ambos estão 

caídos, razão pela qual colaboram muito bem. O 

nosso corpo caído está sempre inclinado a fazer o 

mal, entre este mal posso citar o facto de ver 

pornografia e masturbar-se. Agora, quanto mais 

tempo permaneceres nas obras da carne, abrirás 

as portas aos espíritos demoníacos que agem por 

detrás deste tipo de obras no mundo espiritual.   

Os demónios agora vão adicionar poder 

espiritual às obras da carne. É assim que os 

demónios se ligam à nossa natureza caída, que é o 

corpo. Enquanto tudo isto acontece, a natureza de 

Cristo em nós está triste. É por isso que, sempre 

que aquele que ama verdadeiramente Jesus cai no 

pecado, sente tristeza nele. Se não sente tristeza 

depois de fazer algo de errado, é a prova de que 

ainda não conheceu Jesus Cristo.  

 Em suma, em todas as actividades que 

fazemos, há um limiar de recompensa. É o mesmo 

com pornografia e masturbação. Um indivíduo que 

assiste à pornografia aumenta o seu limiar de 

recompensa devido às sensações ultra eufóricas 

que produz. Embora nenhuma outra actividade 
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possa proporcionar o mesmo nível de satisfação 

que a pornografia, o indivíduo voltará sempre a 

atingir o seu limiar de recompensa. É assim que o 

seu corpotorna-se viciado. Uma vez que o torna um 

hábito, torna-se dependente e viciado. Uma vez 

que se torna viciado, abre as portas aos espíritos 

malignos que virão a habitar e acrescentarão um 

poder espiritual a este funcionamento do corpo. É 

assim que uma pessoa vai do vício do corpo à 

obsessão demoníaca.  

 

I.3.3 Quais são os seus objectivos? 

 

Na primeira parte do livro, contei-nos sobre 

os seus objectivos quando entram na vida de uma 

pessoa. Pode resumir-se numa palavra 

«destruição». João 10:10  

O principal objectivo destes espíritos é levar 

as pessoas à perversão sexual. Para que as 

pessoas se empurrem para esta perversão sexual, 

primeiro devem alimentar-se e crescer, e depois 

tomar o controlo total das vossas vidas.   

 

I.3.4 Como se alimentam? 

  

O natural é apenas um reflexo do espiritual. 

A propósito, naturalmente, o nosso corpo precisa 

se alimentar para estar em forma e crescer. É a 

mesma coisa que acontece espiritualmente. Nossa 
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mente (nem sequer tive de falar assim porque na 

realidade somos espíritos) precisa de se alimentar 

para estar em forma e crescer. Nosso espírito tem 

como comida a Palavra de Deus. Para viver, temos 

de comer bem fisicamente, mas temos de comer 

espiritualmente. É assim que o Senhor poderia 

dizer a satanás, o homem não só viverá do pão 

(que é a comida do corpo) mas também de cada 

palavra que sai da boca de Deus (comida para o 

espírito).  

Agora, da mesma forma que a comida para o 

nosso corpo é pão, a comida para o nosso espírito 

é a palavra de Deus, estes espíritos malignos 

também precisam se alimentar para estarem em 

forma e crescerem. A sua comida é indecência, 

fornicação, prostituição, pornografia, masturbação, 

todas as cenas impuras assistidas, etc. Na verdade, 

todos os vídeos pornográficos assistidos são uma 

comida dada a estes espíritos malignos, que é o 

que lhes permite manter a sua força, crescer e 

controlar o homem.  

Naturalmente, um bebé de um ano não 

come a mesma quantidade de comida que uma 

criança de sete anos.   

 Quando estes espíritos entram, não são 

necessariamente grandes. Mas quanto mais a 

pessoa os alimenta por atos de abominações, por 

cenas impuras que continua a ver, mais crescem. 

Quanto mais velhos ficam, mais exigentes se 

tornam pedindo muito mais comida do que quando 

eram pequenos. É assim que aqueles que estão sob 

o jugo da pornografia descobrem que o tempo que 

passa a ver estes filmes só aumenta, e aqueles que 
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estão sob o jugo da masturbação descobrem que a 

sua frequência de masturbação só aumenta.   

Tudo isto acontece porque continuam a 

alimentar estes espíritos malignos, uma vez que 

são alimentados, crescem, desde que crescem, 

comem muito, quanto mais comem. Muitos, são 

saudáveis e estão em processo de controlar estes 

homens.  

 

I.3.5 Como controlam o homem? 

 

Na realidade, somos espíritos, vivemos em 

corpos e temos almas. A comida que precisamos 

para estar em forma e crescer é a Palavra de Deus. 

Naturalmente, quando não comemos o nosso corpo 

fica enfraquecido. Como o corpo está realmente 

enfraquecido pela fome, mesmo aquele que não é 

tão forte como tu, pode bater-te e derrotar-te. Não 

porque ele é mais forte do que tu, mas só porque 

ele está em forma e tu és fraco por causa da fome.  

É assim que estes espíritos conseguem 

controlar certos homens. Isto não quer dizer que 

estes espíritos sejam mais fortes que os homens, 

mas é precisamente porque, os homens em vez de 

alimentarem os seus espíritos pela palavra de Deus 

para terem força, continuam sempre a alimentar 

estes espíritos malignos assistindo vídeos 

pornográficos. Como resultado, o homem 

permanece fraco, e os espíritos impuros crescem 

nele e tornam-se fortes. É por isso que o dominam.  
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I.3.6 Estes espíritos são mais fortes 

que nós? 

 

Criados à imagem de Deus, não somos 

«apenas qualquer um espiritual». O único 

Espírito que pode nos encher completamente é o 

Espírito Santo. Os demónios são pequenos 

espíritos.  

Na Bíblia vemos a história do louco de 

Gadara. Neste homem vivia uma legião de 

demónios. Leiam esta história:  

Eles (Jesus e os seus discípulos) chegaram 

do outro lado do mar, na terra dos Gadanhais. 

Assim que Jesus saiu do barco, um homem veio 

antes dele, saindo dos túmulos, e ninguém podia 

amarrá-lo, mesmo com uma corrente. Por vezes 

tinha os ferros nos pés e tinha sido amarrado por 

correntes, mas tinha partido as correntes e 

partidos os ferros, e ninguém tinha a força para 

domá-lo. Estava constantemente, dia e noite, nos 

túmulos e nas montanhas, gritando e ferindo-se 

com pedras. Tendo visto Jesus de longe, ele 

correu, inclinou-se diante dele, e gritou em voz 

alta. O que há entre mim e ti, Jesus, Filho do Deus 

Altíssimo? Suplico-te por Deus não me atormente. 

Pois Jesus disse: Saia deste homem, espírito 

impuro! E perguntou-lhe: Qual é o seu nome? 

Legião é o meu nome, ele respondeu, porque 

somos muitos. 
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Uma legião é um corpo de infantaria romana 

(corpos de soldados que lutam a pé) tendo variado 

entre quatro mil soldados sob a República Romana 

para seis mil sob o Alto Império e cerca de mil no 

Império Inferior. Se queremos manter esta 

definição da palavra legião, então entendemos que 

neste homem havia mais de mil demónios. Se 

mais de mil demónios podem encontrar morada 

num homem, vês como eles são pequenos, porque 

a casa deve ser grande o suficiente para ser 

habitada por mil pessoas. Somos imagens de Deus, 

não somos qualquer um espiritualmente. Não és 

qualquer um espiritualmente, você é a imagem de 

Deus. Em todo o universo não há outros espíritos 

criados à imagem de Deus, excepto nós. Por isso, 

não se deixes dominar pelos espíritos que são 

«pequenos» do que tu. Em Jesus, o Espírito Santo 

em nós, somos gigantes espirituais.  

O reino das trevas não é mais forte que 

nós, mas só nós devemos nos ligar ao Espírito 

Santo para sermos sempre fortes. Tudo isto é 

possível por causa de um homem chamado Jesus 

Cristo. Abençoado seja nosso Senhor!  

 

II. Uma mensagem para ti meu (minha) 

amigo(a) 

 

Agora que o Senhor Jesus Cristo me libertou 

da pornografia e da masturbação, que me 

mantiveram cativo há vários anos, sei como vos 

dizer como superar isto. Falarei em termos de 

princípios e aconselho-o a ler toda esta história 
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para compreender com precisão o pensamento que 

vos quero transmitir.   

Quando ainda estava cativo a estes pecados, 

também por vezes pesquisava como derrotar a 

pornografia e a masturbação; mas sempre me 

deparei com escritos excessivamente científicos 

acompanhados de versos bíblicos. Não estou a 

dizer que foi de nenhuma utilidade para mim, mas 

foi apenas complicado. Pelo contrário, estava à 

procura de escritos ou de pregações que me 

pudessem dizer claramente e precisamente o que 

tinha de fazer para ser libertado.   

A glória seja dada a Deus que viu a minha 

miséria enquanto eu desembaraçava sozinho para 

acabar com estes pecados, ele tinha compaixão de 

mim, ele chamou-me, ajudou-me e libertou-me. 

Gostaria de lhe dizer que não pode abandonar 

estas práticas porque pensa que é através dos seus 

próprios esforços que será cumprido. É Jesus quem 

dá força para abandonar estas coisas, mas isso não 

significa que não terá nada para fazer e espere 

apenas que esta força desça do céu.  

 Neste livro vou basear-me na minha 

experiência com Jesus Cristo, aquelaexperiência 

que me permitiu de ser libertado. Não foi nada 

fácil, mas o Senhor Jesus Cristo no seu amor 

suportou-me nas minhas fraquezas (sempre que 

tive uma recaída), e atrevo-me a acreditar que ele 

também vos suportará nas vossas fraquezas, ele 

lhe dará um tratamento digno da ovelha mais fraca 

do seu rebanho porque ele é bondoso e humilde de 

coração.   
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Dadas as dificuldades que encontrei 

enquanto procurava os livros que me poderiam 

ajudar a superar estas abominações, não serei 

demasiado científico, falarei consigo de uma forma 

simples, clara e precisa. Mas isso não nos impede 

de explicar, através da ciência, alguns fenómenos 

naturais quando é necessário. Mas sempre de uma 

forma simples, clara e precisa. 

Cuidado para pôr em prática o que lhe direi 

através deste livro, não como um subordinado que 

obedece ao seu superior, mas como um irmão/irmã 

que ouve atentamente os conselhos urgentes do 

seu irmão. Eu sei que meu amigo, quando Jesus 

Cristo liberta, é para sempre que esta libertação 

dura. Pois a sua palavra revela-nos que é ele quem 

abre e ninguém vai fechar, aquele que fecha e 

ninguém vai abrir (Apocalipse 3:7). Gostaria de lhe 

dizer que se Jesus Cristo abrir a porta a esta prisão 

(pornografia e masturbação), ninguém será capaz 

de fazer nada contra si para segurá-lo, se não a si 

mesmo, se não se disciplinar.    

Escrevi este livro para ti que sabes que a 

pornografia é um pecado, mas não tens força 

espiritual suficiente para o abandonar. Escrevi este 

livro para ti que já tiveste o suficiente e queres 

livrar-te disso a todo preço. Escrevi este livro para 

ti que se pergunta se um dia serias realmente 

libertado da pornografia ou da masturbação porque 

o desespero tomou conta de ti. Escrevi este livro 

para vós que estão desesperados e que não 

conseguem encontrar ninguém que vos possa 

ajudar a superar estes pecados porque têm 

vergonha de falar deles. Tens medo que os outros 
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descubram quem realmente és. Pais e professores 

sabem que és uma criança inteligente e que és o 

modelo, mas no fundo sabes que eles estão 

errados, que não és quem eles pensam que é.   

Não te preocupes meu amigo, se no fundo 

desejares ser curado, o Senhor te curará. Não és 

um hipócrita. És uma filha amada de Deus. Jesus 

Cristo vem a ti hoje através deste trabalho para te 

libertar e iluminar a tua vida, se decidires abrir-lhe 

a porta do teu coração.  

 

Gostaria de dizer-lhe que Jesus Cristo é 

a pessoa de pessoas que não têm ninguém. 

Ele está aqui hoje para te ajudar, tu que não 

consegues encontrar ninguém para expor os 

teus problemas. 

 

A primeira coisa que o inimigo satanás 

tentará inspirar-te é a dúvida. «Estes princípios 

funcionarão para ele, vão trabalhar para si? Acha 

mesmo que pode ser libertado só lendo um livro?». 

Estas podem ser as suas perguntas para semear 

dúvidas em si para te desencorajar. Se ele alguma 

vez te inspirar com estes pensamentos, tens de 

perceber que ele tem medo que descubras a 

verdade sobre as suas obras abomináveis. Digo-

vos, é uma expressão do seu medo!   

Satanás vem muitas vezes como Golias com 

caretas, apoiando-se em si mesmo, mas a 

libertação do Senhor vem calmamente como o 

pequeno David com cinco seixos no seu alforge, 
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apoiado no Senhor dos exércitos. Só para te dizer 

que Deus pode usar esta coisa que consideras ser a 

menos para te libertar. Não é impossível para o 

Senhor libertá-lo do conhecimento que adquirirá ao 

ler este trabalho. Certamente pode parecer 

pequeno, mas lembre-se que foi apenas através de 

uma pequena nuvem em forma de palma de um 

homem que Deus anunciou o regresso da chuva ao 

tempo do profeta Elias (1 Reis 18:44). Da mesma 

forma, esta não é a pequena nuvem que se ergue 

do mar para anunciar a grande chuva da libertação 

de Deus na sua vida?  

 

satanás só o impede em áreas onde não tens 

conhecimento. 

 

O que mais assusta satanás é o 

conhecimento da verdade. Tem tanto medo da 

verdade que trabalha constantemente para trazer 

estratégias que mantenham os homens na 

distracção. Porque sabe que a verdade liberta. O 

Senhor não disse que o seu povo pereceu por falta 

de conhecimento? Tudo o que satanás faz pretende 

impedir-nos de não conhecer a Verdade, esse 

conhecimento que liberta. Para ter o pleno 

conhecimento desta Verdade de Deus, peço-vos 

que olhem e ouçam o Seu Filho Jesus Cristo. Jesus 

Cristo é esta Verdade que vem do Pai e nos liberta, 

o que o diabo nos impede de conhecer e ouvir. 

Como a Verdade assusta satanás, aconselho-o a 

procurar.   
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Jesus Cristo é o Caminho, a Verdade e a Vida. 

(Mateus 14:6) 

 

Nas seguintes linhas, direi todas as possíveis 

verdades sobre estas abominações e, acima de 

tudo, como superá-las, não pela sua própria força, 

mas pela força que o Espírito Santo vos 

comunicará. Mas também terás esforços para que o 

Senhor te ajude. Peço-vos que colaborem com o 

Senhor Jesus Cristo.  O único ato que te vai trazer 

à comunhão é a oração. Quanto mais 

permaneceres unido com Ele em oração, o Senhor 

Jesus Cristo vai te render forte perante as 

tentações. A Bíblia declara que aquele que se une 

com Cristo torna-se espiritualmente um com Ele. 

Só a tua união permanente com Jesus em oração 

te libertará de todos os pecados.  

Estou a escrever este livro com uma espécie 

de raiva no meu coração, com grande raiva 

sagrada ao pensar em todos estes anos desde que 

satanás me tornou escravo destas práticas. Quando 

vejo como que mantém em cativeiro, até hoje, as 

pessoas que me interessam, revolto-me.  

Leia este livro com o coração aberto e um 

espírito disposta a desistir do mal. Rezo para que o 

que faz como leitura não seja apenas uma leitura 

simples, mas que seja um verdadeiro contacto com 

o Espírito Santo. Acredito firmemente que o Senhor 

irá tocá-lo depois de ler este livro.  

Talvez estejas desesperado, como eu estava, 

às vezes eu pensaria e perguntava-me qual seria o 

meu destino se eu morresse. A resposta foi 
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«borrão!». Não conseguia ver claramente o meu 

destino após a morte e algures no meu coração 

estava a pensar que «se alguma vez tivesse de ir 

para o inferno seria por causa da pornografia e da 

masturbação». Estava desesperada! Já ia à igreja, 

mas ainda estava a ver pornografia e a masturbar-

me... Foi triste!  

Mas um dia deixei de ir à Igreja por hábito, 

decidi encontrar este Jesus Cristo que nos 

pregaram todos os domingos, e encontrei-o... e ele 

entregou-me. Tu também não te desesperas, o 

facto de cair neste livro não é uma coincidência, é 

a prova de que o Senhor quer libertar-te destas 

abominações que mancham o teu corpo, a tua 

alma e o teu espírito. Se não acreditas que o 

Senhor te quer entregar, acredito no teu lugar.  

Achas que serás sempre escravo da 

pornografia e da masturbação? O diabo aproveita-

se da tua fraqueza para confirmar isto! Então, o 

diabo e tu estão errados, há alguém que quebra as 

correntes da pornografia e da masturbação quando 

se trata dele de verdade, chama-se JESUS, o Filho 

de Deus.  

Sabe, meu amigo, satanás é como um 

pescador que vai pescar com redes furadas, se ele 

apanha um peixe há sempre a possibilidade de o 

peixe escapar; o que os peixes precisam fazer é 

apenas notar os buracos na rede e mover-se 

lentamente e certamente para sair. O problema 

não é que satanás te tenha apanhado com a rede 

de pornografia e masturbação, o problema é que 

não viste os buracos que estão naquela rede para 

sair. Este livro está lá para lhe mostrar os buracos 
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que estão nesta rede (pornografia e masturbação) 

de satanás para que você saia, porque este não é o 

seu lugar.  

 

III. O que lhe acontece 

 

Sem ser um profeta, sei como te dizer o que 

te acontece antes e depois de veres pornografia ou 

qualquer tipo de coisas obscenas porque eu próprio 

já experimentei isto.  

 

Veja o que te acontece.  

 

Tu começas a sentir primeiro uma forte 

opressãoque empurra você para ver estas 

obscenidades. É um tipo de desejo sexual muito 

forte, como um desejo de passar no ato sexual. 

Isto acontece frequentemente quando se expõe a 

imagens sexuais ou sonsnatureza sexual. Ou 

quando se gosta de imaginação impura com base 

em vídeos pornográficos ou imagens que teve de 

ver no passado. Às vezes sentes esta opressão sem 

seres capaz de ver cenas impuras ou ouvir sons de 

natureza sexual. É por causa desta opressão que 

viste pornografia e masturba-se. Às vezes é o tu 

próprio que olha para isto pelos seus próprios 

desejos, em busca de prazer, sem qualquer 

opressão. Às vezes basta um simples pensamento 

através da sua cabeça para desencadear estes 

desejos.  
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 Enquanto sentires esta opressão, desde que 

não olhes para a pornografia ou para uma 

imagem obscena que te faça masturbar, não 

te sentirás muito bem e não te sentirás 

confortável tanto que vai borbulhar em ti.   

 

 Enquanto te masturbas, sentes prazer como 

se estivesses com um parceiro.  

 

 Depois de ver a pornografia que o levou à 

masturbação, a opressão que sentiu para ou 

acalma por um momento.  

 

 Então sente-se sujo na frente de Deus e se 

arrepende. Tem vergonha de se aproximar 

de Deus para pedir perdão tal 

 

 Esta não é a primeira vez que isto acontece. 

Mesmo quando pedes perdão, você sempre 

cai!  

 

 

 Entretanto, a culpa te atormenta e não 

podes rezar.  

 

 Às vezes é depois da depressão que se olha 

para ela. A tristeza ou a solidão às vezes 

levam-nos a envolver-nos nas suas acções.  
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 Satanás aproveita na oportunidade para te 

dizer: «você ai»! Deus não pode mais 

perdoá-lo. Isso é mentira! Deus perdoa-nos 

sempre quando nos arrependemos de ter 

feito uma coisa má e pedir perdão. Nosso 

Deus nunca se cansa de nos perdoar, o que 

ele quer é que não sejamos mantidos cativos 

a qualquer pecado. Sua graça sempre 

superabunda onde os nossos pecados 

abundam desde que viemos pedir-lhe 

perdão sincero e fazer uma resolução 

firme para abandonar este pecado. A 

propósito, Deus sabe que és cativo(a), por 

isso ele não te condena porque sabe que há 

um poder das trevas que exerce um poder 

sobre ti. Pode dizer a si mesmo, mas o que é 

que ele está à espera para me libertar se ele 

sabe que sou cativo (a). A questão não deve 

ser dirigida a Deus, mas a si mesmo, que 

esforço faz para ser libertado. Não é por 

reclamar e culpá-lo todos os dias que o 

Senhor irá libertá-lo. Terias de adoptar 

certas atitudes e desenvolver certos hábitos 

para o Senhor agir em teu nome. Meu 

amigo, depois de pedir perdão a Deus, 

tenhamos tambéma força para acreditar que 

nos perdoou. Nenhum pecado é maior do 

que o amor de Deus por ti e os teus pecados 

não são grandes demais para serem 

perdoados. Isto não é desculpa para pecar 

deliberadamente e dizer «de qualquer 

maneira Deus é bom, eu vou pedir perdão e 

é todo» É muito mau conhecer Deus, se 
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Jesus Cristo seu Filho, na essência, não 

escapou ao chicote, ao castigo, aos insultos, 

na Cruz a sua nudez foi exposta 

publicamente para nos salvar, acha mesmo 

que você escapará da justiça de Deus se 

pisar em Sua Graça?  A Bíblia recomenda 

que consideremos o Amor e a Severidade 

de Deus. Pelo contrário, a sua Bondade e 

Misericórdia devem levar-nos ao 

arrependimento, não à prática do pecado.   

 

IV. Do estar farto para libertação 

 

Estar farto produz determinação, 

determinação associada à oração e disciplina 

pessoal, leva à libertação. 

Talvez no passado, tenha sofrido esforços 

para abandonar estes pecados, impôs todo o tipo 

de disciplina a si mesmo, e por um tempo parecia 

funcionar, mas um dia estava no fim da sua força e 

caiu de novo. Naquele dia imagino que choraste, já 

não tiveste a coragem de continuar a tua luta 

contra estes pecados e podes ter pensado: «Sou 

um escravo e continuarei escravo. O que mais 

posso fazer para acabar com este pecado! Estou 

farto disto. Estou cansado.» 

É uma atitude muito boa! É este estou farto 

que é o gatilho para a sua libertação. É este 

«Estou farto disto, que adoro em ti.» De facto, 

se nunca te sentiste farto de um pecado que te 

atormenta há vários anos, então não haverá 
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determinação em ti para acabares com este 

pecado. O estou farto produz determinação, 

determinação pessoal para superar um pecado 

associado à oração e disciplina leva à libertação. 

Quando estiveres determinado a superar um 

pecado e associar essa determinação a uma oração 

profunda, e a oração com disciplina, digo-o a voz 

alta, satanás não poderá fazer nada para te 

impedir. Continuar a ler E eu digo-te o que precisas 

de fazer para derrotar a pornografia e a 

masturbação.  

Muitas vezes pergunta-se se, através das 

suas orações, o Senhor Jesus Cristo vai realmente 

te libertar, porque tens a impressão que não sabe 

rezar? Sim, ele vai te libertar! Você diz «Já aceitei 

Jesus Cristo como Senhor e Salvador, nasci numa 

família cristã e vou ao culto nos domingos.» 

Fantástico! Reconhecer que Jesus Cristo é o único 

Verdadeiro Senhor. Nascer numa família cristã é 

uma graça. Agora, o meu amigo faz uma 

introspecção e faz-se uma pergunta «certamente 

nasci numa família cristã e vou à igreja no 

domingo, mas alguma vez tive de decidir 

livremente e sem restrições para seguir Jesus 

Cristo? Tenho uma vida séria de oração? Será que 

realmente me comprometi com a Igreja ou vou 

para trás e para a frente todos os domingos?» 

Depois de fazer estas perguntas, verá que 

na realidade nunca deste a sua vida a Jesus Cristo, 

mesmo que tenha nascido numa família cristã. Às 

vezes praticamos a religião quando as nossas vidas 

cristãs não têm sentido. Ou no passado você andou 

correctamente com Jesus Cristo, mas como você 
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cometeu uma abominação, você nunca voltou para 

pedir perdão.   

Dar a sua vida a Jesus Cristo não significa ir 

à Igreja todos os domingos, é abrir a porta do seu 

coração a Jesus Cristo e quando ele entrar no teu 

coração deve agora ser deixado o trono desse 

coração e deixar o Espírito Santo guiar a tua vida. 

Dar a vida a Jesus Cristo é renunciar a si mesmo. 

Quando o Espírito de Deus guiar as nossas vidas, 

uma das provas será que não perderemos, sem 

razão aparente, o culto de domingo. Mas o Espírito 

de Deus em ti fará mais do que enviar-te todos os 

domingos para a Igreja. Só queria dizer que para 

superar a pornografia e a masturbação, primeiro 

tens de dar a tua vida a Jesus Cristo de verdade. 

Sente-se confortavelmente no seu quarto, tenha 

firme determinação do fundo do seu coração para 

caminhar com Jesus, e dizer-lhe em oração. Depois 

de realmente dar a sua vida a Jesus Cristo, você 

não irá mais para a Igreja apenas por hábito, como 

antes.   

Quando uma pessoa dá a sua vida a Jesus 

Cristo, tem de se separar do mundo (qualquer 

sistema de pensamentos que nos afaste de Deus) 

para não seguir em frente ou só andaremos em 

círculos. Depois de dar a tua vida a Jesus Cristo, 

ele espalhará o seu Espírito em ti, e terás a força 

para superar este pecado. Pode perguntar-se, mas 

como dar a vida a Jesus Cristo?  

É simples, meu amigo! Você começa com 

uma introspecção, em seguida, olhar para as áreas 

da sua vida que não estão sujeitas a Jesus Cristo, 

com todo o seu coração toma a decisão de 
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submetê-las a ele e abandonar o que você 

costumava fazer. Depois disso, faça uma oração de 

fé, que será centrada em «Jesus perdoe-me, venha 

e limpe a minha vida, e permaneça eternamente 

comigo.» Só depois de se arrepender do que fez no 

passado é que pode agora iniciar a sua jornada no 

caminho do conhecimento do Filho de Deus. Para 

isso terá de se tornar um leitor diário da Bíblia, 

um ouvinte permanente da sua Palavra, e um 

guerreiro em oração. É assim que o Filho de Deus 

te ajudará a crescer espiritualmente e ele te dará a 

sua força para superar os pecados que te 

mantiveram cativos.   

 Para passar de doente à libertação, há uma 

ponte que terá de atravessar, é feita de duas 

colunas que são a vida de oração séria e disciplina 

pessoal.  

 

Vamos, vou dar-lhe os passos concretos para 

derrotar a pornografia e a masturbação. 

 

V. Entender o que te acontece 

 

Entenda o que o leva espiritualmente a ver 

pornografia e a masturbar-se. 

 

Acho que te contei o que te aconteceu antes 

de veres pornografia, agora vou explicar o que 
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acontece no espiritual antes de olhares para estas 

coisas.  

 

 A opressão que sentes não vem de ti, vem 

de um espírito impuro que te oprime e 

controla até certo ponto. Não tenha pressa 

de dizer que não há espírito que o influencie 

espiritualmente. Se fosse esse o caso, já que 

sabe que a pornografia é um pecado, já a 

abandonaria pelos seus próprios esforços e 

pela sua própria vontade. Se, apesar da tua 

vontade de te separares disto, tu sempre 

recuas, há de facto uma força espiritual que 

te leva a fazer isto. Acho que te disse que 

quando perseveras numa coisa má, abres as 

portas aos demónios nas nossas vidas. Por 

isso, quando sentires esta opressão que 

te leva a ver pornografia e masturbar-

te, fica a saber que o espírito impuro 

que te oprime precisa de se alimentar 

para cresceres em ti. Lembra-te, eu disse-

te que da mesma forma que a comida para o 

teu espírito era a Palavra de Deus, e que a 

comida para o teu corpo era pão, estes 

espíritos também precisam de se alimentar 

para terem força. Assim, no mundo 

espiritual, o sacrifício é muito importante 

para fortalecer os altares. Sempre que vês 

pornografia, alimentas estes espíritos 

impuros, a consequência é que eles tornam-

se mais fortes e crescem em ti. A tua 

situação está a piorar. Quanto mais vês 

pornografia, mais fazes estes espíritos 
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crescerem e eles controlam-te porque o teu 

espírito não tem força suficiente para os 

afastar. O teu espíritonão é forte porque não 

comes a comida espiritual que é a Palavra de 

Deus, também porque não exerces 

espiritualmente (oração regular, 

profundae séria, jejum, disciplina 

pessoal...), e o maior problema é porque o 

Espírito de Deus que habita em ti está 

sufocado, ele não pode agir por causa de 

certas coisas que ainda tu mantém na sua 

vida, por causa de certos lugares que ainda 

frequenta, etc. Como está sufocado, não 

pode espalhar a sua força no seu espírito 

para te apoiar. É porque estes espíritos 

são mais fortes que o teu espírito que te 

obrigam a fazer o que não queres fazer. 

Obriga você a ver pornografia enquanto 

não queres. Não estou a dizer que querer 

ver pornografia é uma coisa boa! É uma 

abominação!  

Falei com muitos amigos que muitas 

vezes dizem «como sei que este ato é mau, 

mas continuo sempre a o cometer!» Talvez 

também te faças essa pergunta.  

A resposta é que não és tu, é o 

espírito impuro que encontrou morada em ti 

que te obriga a fazer isto porque é mais forte 

do que tu. A força deste espírito impuro é 

maior do que o seu porque tu alimenta-o (o 

espírito impuro) mais do que o teu próprio 

espírito.  
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 Quando esta opressão que sentiu acalma 

depois de ver pornografia e masturbação, no 

mundo espiritual o espírito impuro comeu a 

sua comida (que é o ato de assistir à 

pornografia e masturbar-se) e é saciado por 

um tempo. Quando ele ainda estiver com 

fome, ele vai te dizer «traz-me a comida», 

como um mestre diz ao seu escravo, e ainda 

vais sentir esta opressão sob a forma de 

desejo sexual, o fim é que ainda vais ver 

pornografia e masturbar-te outra vez, ele 

(espírito impuro) vai comer e vai crescer 

novamente. Entretanto, o teu espírito tão 

esfomeado e fraca não resiste aos 

mandamentos destes espíritos malignos. Só 

é preciso um pensamento na tua cabeça 

para ceder. Tudo isto te acontece porque 

o teu espírito está enfraquecido pela 

fome, é isso que te torna escravo daqueles 

pequenos espíritos impuros que, na 

realidade, não são tão fortes como tu porque 

és a imagem de Deus. Eu digo-te como 

ultrapassar isso, mas deixa-me explicar-

te umas coisas primeiro. O satanás não 

muda a estratégia dele, não diga que serra 

que estes princípios vão funcionar comigo? 

Os princípios espirituais é Deus que os 

estabeleceu, e funciona para todos. Até o 

diabo sabe disso. O que lhe darei não são 

princípios humanos, mas princípios 

espirituais. A Palavra de Jesus Cristo ainda 

funciona.    

 



124 

 

 O facto de lamentar depois de ver 

pornografia e masturbar-se prova que, no 

fundo, tens uma natureza sagrada que fica 

triste quando tu pecas. É a prova de que 

pertence a Deus. Estes espíritos estão a 

ganhar vantagem sobre ti neste momento 

porque estás enfraquecido pela fome 

espiritual. Lamentar ainda é uma coisa boa 

porque revela que não pertences a satanás, 

mas a Deus. Na verdade, aquele que 

pertence à serpente não se arrepende depois 

de cometer uma abominação. É enquanto se 

arrepende de ter cometido este ato que o 

seu coração é sincero e disposto a pedir 

perdão a Deus. Não se atrase em pedir 

perdão a Deus, se é preciso chorar para que 

ele te liberta da pornografia e da 

masturbação, chore. Para mim também 

aconteceu uma vez de chorar, para ser 

liberto. Lembro-me de uma vez que 

voltámos de um retiro organizado pelo 

Colégio onde eu estudava. Pensei: «Depois 

deste retiro, não seria mais escravo destas 

abominações.» Aconteceu que depois deste 

retiro ainda caí em pornografia e 

masturbação. Naquele dia comecei a chorar 

alto e amargamente no quarto tanto que 

tinha perdido peso depois de chorar. Não 

acredites em satanás quando ele disser: 

«Estás aqui! Com tudo o que fizeste, Deus 

pode realmente perdoar-te?». Responde-lhe 

«estas questões dizem respeito ao Pai e ao 

seu filho, tu não estás convidado e eu sei 

que se eu fizer tudo o que ele me pedir para 

não ser escravo deste pecado, ele vai me 
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libertar.» Meu (minha) amigo(a), não tenha 

vergonha de se aproximar de Deus, 

especialmente com um coração triste cheio 

de arrependimento, para pedir perdão depois 

de pecar. A tristeza no teu coração é a prova 

de que não pertences a Satanás. Não 

confundas essa tristeza que te leva a 

arrependeres-te da culpabilidade. A tristeza 

que sentes é de acordo com Deus e é ela 

que te leva ao arrependimento (2 Coríntios 

7:10). A culpabilidade não tem nada a ver 

com arrependimento. Muitas vezes o diabo 

usa a culpabilidade para nos impedir de 

seguir em frente. E a arma fatal contra a 

culpabilidade é a confissão. A Bíblia 

declara que se confessarmos os nossos 

pecados ele é justo e fiel perdoar-nos. Não 

só nos perdoar, e nos purificar de toda a 

iniquidade (1 João 1:9).  Quando se sente 

culpado vai confessar ou você não vai 

avançar neste processo. Quando confessas, 

ele não só te perdoa, como também te 

purificado pecado que acabaste de 

confessar. A confissão quebra a força do 

pecado. Enquanto mantivermos um pecado 

nos nossos corações, só vai crescer e 

causar-nos mais danos.  

 

 A culpabilidade que nos impede de rezar 

após de pecar (mesmo que este pecado seja 

sempre repetido) não passa de uma 

influência do diabo para nos desencorajar e 

acabar connosco. Quando decidires não cair, 

mas voltas a ter uma recaída, lembra-te 

sempre deste verso onde Jesus Cristo está a 
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dizer «Não te condeno, vá e não peca mais». 

Leia João 8:11. Então ainda terás forças para 

continuar a lutar.   

 

 

 Quando se decide desistir da pornografia ou 

da masturbação e se volta a cair, ou é 

porque queria superá-las pelos seus próprios 

esforços, ou não se disciplinaste. Quando te 

disciplinas para derrotar a pornografia, 

tens de associar isto a uma oração 

regular, profunda e séria. Quando reza 

regularmente, profundamente, e 

seriamente para superar a pornografia, 

deve associar isso à disciplina pessoal. 

Por um lado não se pode rezar para superar 

a pornografia ou a masturbação e, por outro 

lado, beijar o seu namorado ou namorada 

sabendo que vai despertar em ti desejos 

sexuais que são susceptíveis de te levar à 

pornografia ou à masturbação. Não pode 

rezar para derrotar a pornografia ou a 

masturbação, por um lado, e por outro ver 

vídeos onde as meninas estão quase nuas, é 

apenas loucura e imprudência. Não podes 

rezar para derrotar a pornografia e a 

masturbação e deixar que os teus olhos 

vejam publicações obscenas de alguns 

amigos nas redes sociais, tens de os 

bloquear completamente. Não se pode rezar 

para derrotar a pornografia, por um lado, e 

ouvir esta música cheia de impureza, 

sensualidade, erotismo, etc. Satanás senta-

se nesta música, meu amigo. Não achas que 

satanás se senta na música mundana? Olha 
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como estas raparigas estão vestidas nestes 

vídeos e diz-me se é o Espírito Santo que 

leva as pessoas a vestirem-se assim (semi-

nuas). Não achas que satanás se senta na 

música mundana? Ouve o quanto eles 

cantam insanidades e diz-me se é o Espírito 

Santo que inspira insanidades. Conta-me...  

 

A disciplina pessoal também envolve 

separar-se da música mundana porque 

satanás usa esta música para manter 

muitosna pornografia, vou explicar-te 

quando te der os princípios para derrotar a 

pornografia.  

 

 Quando pensas que não serás libertado 

deste pecado, satanás ri-se de ti e fica feliz! 

Sim, também acontece a satanás ser feliz e 

imagino o seu sorriso! O sorriso dele é 

apenas uma máscara que esconde uma 

grande raiva e ciúmes para nós. Quando ele 

goza connosco enquanto estamos aflitos ou 

enquanto estamos mantidos cativos de 

pecados, ele mesmo sabe que o seu sorriso 

é apenas uma aparência. Ele nunca goza 

connosco, na realidade, só finge porque lá 

no fundo sabe que é o perdedor. Ele está 

feliz (uma aparência de alegria) por tanto 

tempo que não sabes quem realmente és 

para que ele possa continuar a exercer o seu 

poder sobre ti. A propósito, mesmo quando 

ele domina a tua vida, o domínio dele nunca 
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é seguro, o seu poder sobre ti nunca é 

estável porque ele sabe que há um inimigo 

formidável que pode derrubá-lo a qualquer 

momento. Este inimigo que satanás mais 

teme chama-se Verdade. Só precisas de 

saber a Verdade e aplicá-la para derrubar 

satanás como Mohamed Ali a deu ao George 

Forman em Kinshasa. A maior arma que o 

homem tem contra o inimigo das nossas 

almas é o conhecimento, meu amigo, no dia 

em que souberes quem realmente és, o 

diabo terá um problema. É por isso que ele 

trabalha arduamente para nos manter em 

distracção, apresentando-nos com o mundo 

e os seus desejos para que não nos 

importemos com quem realmente somos, 

para que não saibamos porque estamos aqui 

na Terra, qual é a nossa missão aqui na 

Terra.    

Deixe-me abrir uns parênteses que 

vamos fechar rapidamente. Gostaria de 

tedizer que não vieste cá só para estudar, 

casar, ter um bom emprego, ter filhos e 

morrer. Isto chama-se caminhada. Todos 

nós viemos com algo especial (assim como a 

nossa impressão digital) que devemos deixar 

aqui na Terra antes de deixá-lo, depois de 

voltarmos para a nossa Pátria (Céu). Quando 

entenderes isto, deixarás a distracção do 

mundo e aproximar-te ainda mais de Jesus 

Cristo para lhe perguntar porque vieste aqui 

para a Terra. Caso contrário, só andas por aí 

desnecessariamente e no dia em que 

estiveres à frente dele, o que vais dizer? 
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Tenho um mestrado em Economia! Tive três 

filhos! Tinha um Lamborghini e um Ferrari. 

Não, meu amigo, ele vai pedir-te que te 

apresentes na missão que te confiou. E se 

até agora não conheces a missão que o 

Senhor te deu, o que dirás nesse dia? A 

parábola do talento não nos ensina? Além 

disso, quando as pessoas morrem, muitas 

vezes dizem «Descanse em paz», mesmo 

para aquele que morreu em pecado. Gostaria 

de vos dizer hoje que o único que descansa 

em paz é o homem que morreu em Jesus 

Cristo e acima de tudo quem conheceu a 

missão que o Senhor lhe confiou e que se 

esforçou para o cumprir.» Além disso, só 

descansamos depois de trabalhar, quando 

não fizeste nada, o que vais descansar? Vou 

fechar o parêntese.   

O meu amigo satanás priva-te de 

muitas coisas ao manter-te em pornografia e 

masturbação porque não podes conhecer a 

tua missão enquanto és escravo destes 

pecados. Até este dom que Deus te deu está 

a ser sufocado por causa da pornografia e da 

masturbação. Se eu ainda estivesse na 

pornografia e na masturbação, achas que 

seria capaz de escrever este livro? Se não o 

tivesse escrito, estaria a lê-lo agora? 

Imagina quantas vidas teriam perdido se 

este livro não tivesse sido escrito. Da mesma 

forma, você também tem coisas a fazer para 

o Senhor e só pode descobri-las quando 

decidir deixar a pornografia e a 

masturbação. Satanás vai te destruir se não 
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fizeres uma resolução firme para ultrapassar 

estes pecados.   

! Deixe a distracção e conheça Jesus 

Cristo ou nunca conhecerá a sua missão aqui 

na Terra.  

 

VI. O que acontece enquanto assiste 

pornografia 

 

Eis o que te acontece quando vê pornografia.  

 

 Dás comida aos espíritos maus. Se olharem 

para isto três vezes por dia, saibam que dão 

a estes espíritos três refeições por dia 

(pequeno-almoço, almoço, jantar). É por isso 

que são saudáveis e dão ordens ao seu 

espírito esfomeado.  

 

 Entras em contacto com espíritos impuros, 

demónios, anjos caídos. Quando te 

masturbas e sentes prazer, achas mesmo 

que estás sozinho? Não! Estás a fazer sexo 

com um demónio. Não tenha susto! É só a 

verdade. Jesus Cristo pode libertar-te disto 

se o convidares para a tua vida e o deixares 

ser o teu Mestre hoje. Para dar a sua vida a 

Jesus Cristo (Não diga que já vou à Igreja, o 

meu pai, à minha mãe e toda a minha 
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família somos cristãos.) faça comigo esta 

oração de fé.  

 

«Senhor Jesus Cristo, sei que morreste por 

mim na cruz e pagaste o preço por todos os 

meus pecados. Sei que não gostas do meu 

modo de vida, mas hoje decido tornar-me 

um(a) verdadeiro(a) filho(a) de Deus. 

Venha, por favor, e tornar-se o meu Mestre. 

Perante estes pecados que me prendem, só 

tu que me podes libertar, preciso de ti, 

Senhor, que me liberta destes pecados, hoje 

dou-te a minha vida. ÁMEN».  

 

Depois de fazer esta oração certifique-se de 

que Jesus te ouviu, ele não é um homem surdo, e 

convido-o a ler a história do filho pródigo que há 

muito se separou do seu pai, mas no dia em que 

regressou a casa, o seu pai estava muito feliz e 

organizou-se uma festa em sua honra (Lucas 15). 

Saiba que se foi sincero nas suas orações, se 

realmente fez a resolução para abandonar os seus 

velhos costumes e agora vem a Jesus Cristo, uma 

festa é realizada no céu em sua honra. Não estou a 

dizer para te lisonjear, é a realidade. Sempre que 

um único pecador se arrepende, há alegria perante 

os anjos de Deus (Lucas 15:10). Agora que te 

tornaste um (a) verdadeiro (a) filh0 (a) de Deus, o 
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que deves fazer? Tens de te separar de tudo o que 

te manteve longe dele durante todos estes anos 

(álcool, drogas, música mundana, até mesmo a tua 

namorada ou o teu namorado que te faz cair 

sempre em indecência...).  

 

 Há muitas coisas que aconteceram, mas 

não quero te assustar .  

 

VII. Perguntas/Respostas 

 

Georges: Ana entendeu como os espíritos se 

alimentam?  

Ana: Sim, Georges.  

Georges: O que eu disse sobre isto?   

Ana: Disseste que eu era um espírito criado à 

imagem de Deus e eu vivo num corpo e tenho uma 

alma. Assim como o meu corpo precisa de pão para 

crescer, o meu espírito também precisa da Palavra 

de Deus para crescer. E quanto aos espíritos 

impuros, abro-lhes a porta quando persevero no 

mal. Quando entrarem, também precisarão de 

comida para crescer. Se a comida para o meu 

corpo é pão, do meu espírito é a Palavra de Deus, 

estes espíritos alimentam-se quando vejo 

pornografia e quando me masturbo. Na verdade, 

cada vídeo pornográfico olhado é uma comida dada 

a estes espíritos. Quanto mais lhes dou comida, 
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maiores ficam. Quanto mais velhos ficam, agora 

me controlam. Foi disso que me lembrei, George!  

 

Georges: Muito bem compreendido Ana! Chegámos 

agora ao livro da terceira parte, que se concentrará 

exclusivamente em como pôr de lado espíritos que 

te empurram para ver pornografia e masturbar-te.  

Com tudo o que já te expliquei, e o que pretendo 

dizer-te nesta terceira parte, saberá que é simples 

deixar pornografia e masturbação graças a Jesus 

Cristo.  

Ana: Obrigada Georges.  
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Guia para derrotar a pornografia e  

a masturbação. 

 

I. Cortar todas as raízes 

 

 A definição que utilizamos da palavra raiz 

neste contexto é: a parte pela qual as plantas se 

liga ao chão e se alimentam. 

  A árvore é mantida no chão graças às 

raízes. Quanto mais profundas estas raízes forem 

para o chão, mais forte é a árvore. A partir deste 

exemplo, um raciocínio semelhante pode ser 

aplicado para pornografia e à masturbação.  

Se prosseguirmos por analogia, veremos que 

a pornografia e a masturbação são também tipos 

de árvores na vida de muitos homens, apoiadas por 

raízes. As raízes da pornografia e da masturbação 

são aquelas coisas que fazem uma pessoa afundar 

cada vez mais destas práticas, e são estas coisas 

que excitam uma pessoa e o empurram para a 

pornografia e a masturbação. As raízes não são 

usadas apenas para prender a árvore ao chão, mas 

também para alimentá-la. É da mesma forma que 

estas práticas que promovem a pornografia e a 

masturbação servem para alimentar os espíritos 

demoníacos, para que tenham a força para 

controlar a pessoa. Enquanto estas raízes não 

forem cortadas e «removidas», é impossível 

superar a pornografia e a masturbação, porque a 

árvore crescerá sempre.   
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O que são estas raízes que permitem que a 

árvore da pornografia e da masturbação fique de 

pé?   

 São coisas a evitar. Quando falo em cortar 

raízes, estou a falar em separar-te de todas as 

coisas que vou citar.    

 

1. Vídeos pornográficos ou quaisquer cenas 

eróticas.  

 

Não é surpreendente que voltes sempre à 

pornografia e à masturbação, desde que deixes que 

os teus olhos vejam cenas que são susceptíveis de 

despertar os teus desejos sexuais. Corte esta raiz 

para que a árvore morra.  

 

2. Leituras eróticas  

 

Especialmente para mulheres e raparigas. 

Evitem leituras eróticas especialmente. Quando 

lereis este tipo de coisas, vais criar fantasias 

sexuais, que provavelmente vos excitarão. E 

quando estiverem excitados, sozinha, o teu 

primeiro reflexo será pornografia ou masturbação. 

Corte esta raiz para que a árvore morra.  
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3. Séries de TV impuros  

 

Hoje em dia, já não é possível ver uma série 

de TV familiar, referia-me ao pai, a mãe e aos 

filhos. Porque uma cena erótica pode surgir a 

qualquer momento e este gene pais e filhos. Estas 

séries, são também raízes que terão de ser 

cortadas. Porque uma pequena cena erótica será o 

suficiente para te fazer sentir melhor e encaminhá-

lo para a pornografia e masturbação.  

 

4. Piadas sujas  

 

São piadas que giram sempre em torno da 

perversão sexual. Estas piadas também são raízes 

que precisam de ser cortadas. Uma pequena piada 

pornográfica é suficiente para criar uma fantasia 

sexual em ti, o inimigo vai agora usar esta fantasia 

para te excitar, e depois vais encontrar-te outra 

vez na pornografia e na masturbação. Corta a raiz.  

 

5. Alguns amigos  

 

São pessoas que só falam contigo sobre 

sexo. Pessoas que sempre gostam de dizer 

gordura. Aqueles que não têm nada a dizer a não 

ser estupidez. Aqueles que sempre te dirigem nas 

coisas erradas. Estas também são raízes que 

precisam de ser cortadas. Não vos enganeis. As 
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más companhias corrompem os bons costumes. 1 

Coríntios 15:33  

 

6. Música mundana  

 

Muitos não são muito cuidadosos, alguns 

ignoram e outros simplesmente minimizam a acção 

do diabo através desta música. O diabo usa esta 

música para prender muitas pessoas na 

pornografia e masturbação.  Basta olhar para como 

estão nestes videoclips, vamos apenas olhar para a 

sensualidade que estes bailarinos exalam com os 

seus passos de dança, vamos ouvir como algumas 

canções estão cheias de letras obscenas, e 

perguntar-nos, isto é o espírito por trás de tudo 

isto. É o Espírito Santo? Não! Não é o Espírito 

Santo que leva as raparigas a vestirem-se semi-

nuas. Os espíritos por trás desta música são os 

mesmos que agem por trás da pornografia. Estes 

incluem indecência, fornicação, deboche, etc. Esta 

música também é uma raiz para cortar. Não é 

surpreendente que voltes sempre à pornografia, 

desde que vejas raparigas de biquíni, homens sem 

camisa, etc.  

O Próprio Senhor Jesus Cristo ensina-nos o 

suficiente sobre isto.    

 

Se o seu olho direito te faz tropeçar, 

arranca-o e lança-o de ti; pois é melhor que se 

perca um dos seus membros doque seja todo o teu 

corpo lançado no inferno. (Mateus 5:29)  
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Estas são expressões metafóricas que 

simplesmente significam «separe-se de tudo o que 

causa as suas quedas».   

Para este primeiro passo, é primeiro 

identificar as situações e as pessoas que sempre o 

fazem cair de uma forma ou de outra em 

pornografia e masturbação, e depois separar-se 

delas. São aqueles olhos Que o Senhor vos peça 

que arranquem para que não sofram um dia no 

fogo que não se apague para a eternidade.  

É a internet? É televisão? São amigos? É o 

seu telefone? É o seu computador? Identifique as 

fontes de tentações e separe-se delas. 

 

II. Encontrar um confidente 

 

Um confidente é aquele a quem estas coisas 

mais secretas são confiadas. Sim,Neste processo, 

vai precisar de tal pessoa. Esta pessoa deve ser 

espiritualmente madura e também ser capaz de 

apoiá-lo através das suas orações. É também com 

esta pessoa que podes confessar os teus pecados 

para que o peso da culpa que pesa sobre ti te 

possa deixar. A Bíblia, além disso, aconselha-nos a 

confessar os nossos pecados um ao outro. (Tiago 

5:16). Mas tenha cuidado! Não confesse os seus 

pecados a ninguém. Tenha cuidado para encontrar 

uma pessoa que seja verdadeiramente madura 

espiritualmente, como eu lhe disse, e que também 

é uma pessoa discreta. Não encontrem cristãos que 

tenham um pé dentro, um pé fora na sua 
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caminhada com o Senhor, porque eles não vos 

ajudarão. Se conseguires encontrar alguém em 

quem possas confiar, ele vai ajudar-te a :  

Livrar-se da culpa: quando expomos as 

nossas fraquezas aos outros, há um peso que nos 

deixa os ombros. É onde é fácil para nós continuar 

a lutar. Uma das estratégias que o inimigo usa para 

nos sufocar em combate é isolarmo-nos. Quando 

ele te afasta dos outros, a culpa vai te roer a um 

nível onde não terá mais a força para lutar.  

Não só esta pessoa vai ajudá-lo a livrar-se 

da culpa, mas também pode apoiá-lo na oração.  

Apoio na oração: Sabe, em algumas lutas 

só sairemos vitoriosos se houver pessoas que 

possam nos apoiar. É disso que esta história sai.   

8. Então veio Amaleque, e pelejou contra e 

Israel em Refidim. 

9. Pelo que disse Moisés a Josué: escolhe-

nos, e sai, peleja contra Amaleque; e amanhã eu 

estarei sobre o cume do outeiro, tendo na mão a 

vara de Deus 

10. Fez, pois, Josué como Moisés lhe dissera, 

e pelejou contra Amaleque; e Moisés, Arão, e Hur 

subiram ao cume do outeiro. 

11. E acontecia que quando Moisés 

levantava a mão, prevalecia Israel; mas quando ele 

abaixava a mão, prevalecia Amaleque. 

12. As mãos de Moisés, porém, ficaram 

cansadas; por isso tomaram uma pedra, e a 

puseram debaixo dele, e ele sentouse nela; Arão e 
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Hur sustentavam-lhe as mãos, um de um lado e o 

outro do outro; assim ficaram as suas mãos firmes 

até o pôr do sol. 

13. Assim Josué prostrou a Amaleque e a 

seu povo, ao fio da espada. Êxodo 17:8-13. 

   Vemos claramente que aqui, se Moisés 

estivesse sozinho, Israel perderia certamente a 

luta. Hur e Arão tinham que estar lá para apoiá-lo 

quando se cansou. É da mesma forma que nesta 

luta contra a pornografia e a masturbação, vais 

precisar das pessoas que podem te apoiar porque 

sozinho será complicado. O Ameleque vai vencer-te 

se o Arão e o Hur não estiverem contigo.  

O segundo ponto é resumido: confesse os 

seus pecados, encontre-se uma pessoa que o 

acompanhe nesta luta, esta pessoa deve ser 

alguém que realmente teme a Deus, que caminha 

na santificação, que é espiritualmente madura, e 

acima de tudo que não é loquaz para não dizer as 

suas fraquezas aos outros.  

Sim, Aprendeste a cortar todas as raízes, 

confessaste os teus pecados e encontraste uma 

pessoa de confiança. O que vem a seguir? Cruza os 

braços? Não! Porque vais ter uma recaída outra 

vez. Deixe-me dizer-lhe a verdade. Até essa 

pessoa de confiança pode cansar-se de ti um dia, 

se lhe disseres sempre que só tens uma recaída. 

Isto não significa que ela seja uma má pessoa, mas 

só nós sabemos como nós, homens, nos 

comportamos diante de coisas que só se repetem. 

Às vezes estamos fartos. É bom ter uma pessoa 
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assim, mas não é tudo. É isso que teremos de fazer 

a seguir.  

 

III. Enfraquecendo estes espíritos 

malignos através da fome 

 

O objectivo é enfraquecê-los para que 

não tenham mais força. 

 

Acho que te expliquei como estes espíritos 

entram, como se alimentam, e também como 

conseguem controlar uma pessoa.  

Estes espíritos controlavam-te porque 

estavam bem alimentados e o teu espírito não. A 

comida deles que te disse são vídeos pornográficos, 

cenas impuras, letras obscenas, etc. Quanto mais 

te expunhas a estas coisas, mais alimentaste esses 

espíritos. Quanto mais os alimentavas, mais 

cresciam e te faziam ver pornografia. Agora que 

quer se livrar da pornografia e da masturbação, é 

simples. Não deves mais alimentá-los para que 

percam peso e percam força. Não alimentá-los 

mais é evite o contacto com o que é sexual. 

Quanto mais evitares estas coisas, menos nutridos 

serão estes espíritos, menos nutridos serão, menos 

forças terão para te empurrar para a pornografia e 

a masturbação. Estou a pedir-te que os maltrate 

como prisioneiros. Se te pedirem comida, disse-

lhes: «Vão morrer de fome.» 
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Enquanto os enfraquece, tenha cuidado para 

evitar sempre o contacto com o que é provável que 

desperte os seus desejos sexuais. Sabe o que 

acontece a alguém que não come há muito tempo? 

E depois apresenta-se-lhe a comida. Vê como esta 

pessoa vai comer? Com raiva, a pensar em todos 

os dias, estava privada de comida. Ora, ora! É a 

mesma coisa que te vai acontecer, se depois de 

enfraqueceres estes espíritos pela fome, ainda os 

apresentas para comer. Eles vão comer de forma a 

recuperar as suas forças o mais rápido possível. E 

vais acabar no chão.   

Uma verdade: da mesma forma que o seu 

corpo está enfraquecido se não comer, da mesma 

forma que o seu espírito é enfraquecido se você 

não comer a comida espiritual que é a Palavra de 

Deus, é também da mesma forma que estes 

espíritos lá serão enfraquecidos se você não dar-

lhes comida. É um princípio que se impõe a todos.  

O terceiro ponto é resumido em: esfomear 

estes espíritos malignos para que percam a força. 

Se perderem força, não poderão pressionar-te a 

ver pornografia ou masturbar-te. Torná-los 

prisioneiros. O Senhor diz-nos que quando espíritos 

impuros vão a lugares áridos, não encontram 

descanso. Agora tens de ter a certeza que em sua 

vida, eles têm ainda menos descanso do que em 

lugares áridos. Terá que lhes dizer com raiva 

sagrada, «se nos lugares áridos não tiveram 

descanso, aqui na minha vida sofrerão de mais.» 

Faça-os prisioneiros desnutridos e ver se ainda 

terão força. Deixe-os morrer à fome, meu amigo.  



146 

 

Para eles morrerem de fome, não te 

esqueças que vai depender de ti. Deve evitar 

qualquer contacto com o que é provável que 

desperta os seus desejos sexuais. O que nos leva 

de volta ao ponto 1, cortando todas as raízes.   

E sim, tenho! Fazer isto é bom, mas com que 

força? é o que nos leva ao ponto 4.  

 

IV. Recuperar a força através da 

oração, a Palavra de Deus e o jejum. 

 

Somente as boas atitudes nãosalvam 

meu(minha) amigo (a). Não podem salvá-lo dos 

canais de pornografia. Lembro-me de ter as 

atitudes certas durante quase 2 meses, e ainda 

consegui andar na pureza durante esses dois 

meses. Mas sabes meu (minha) amigo (a)? Era um 

peso que não podia suportar, e tinha recaído 

novamente. Eu tinha recaído, porque pensei que 

eram os meus próprios esforços que me tiravam de 

lá. Na realidade, foi só Jesus Cristo. Isto é o que 

acontece a muitos daqueles que ainda estão sob 

este jugo de pornografia e masturbação. Acham 

que só as suas boas atitudes são as que salvam, e 

é por isso que voltam sempre à pornografia.   

Mas tenha cuidado! Observar as atitudes 

certas é essencial, mas só ela deve ser 

acompanhada de oração. Desde que observe as 

boas atitudes, por um lado, e por outro não reza, 

asseguro-te que os seus esforços serão nulos e 

sem efeitos, porque não serás capaz de suportar o 
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peso que te pesa. Da mesma forma, se rezas por 

um lado, e por outro não te disciplina, faço-te uma 

promessa de que vais cair sempre.   

Disciplina sem oração é uma perda de 

tempo, e a oração sem disciplina é zero. Disciplina 

e oração são duas coisas inseparáveis nesta luta.  

Na verdade, digo-te, a força para abandonar 

a pornografia e a masturbação virá do próprio 

Senhor Jesus Cristo. Mas como é que esta força te 

vai ser comunicada? Através da oração, da Palavra 

de Deus e do jejum.   

A força para abandonar o mal, obtém-se 

apenas através da oração e de mais nada. Uma 

oração acompanhada de jejum quebra todas as 

correntes. Se olhar muito bem para a tua vida, 

saberás que não tens uma vida séria de oração e 

que nem sequer jejuar. Sem uma vida de oração 

séria, será impossível para ti, por isso será 

impossível derrotar a pornografia e a masturbação. 

Quando falo de uma vida de oração séria, refiro-me 

a uma vida totalmente dedicada ao Senhor. Não é 

uma vida com um pé na Igreja, e o outro pé em 

discotecas, praias para ver, etc. Ponha na sua 

mente que não é pelos seus próprios esforços ou 

pelas suas boas atitudes que vai derrotar a 

pornografia e a masturbação. Só Jesus Cristo, 

aquele que me libertou, que te salvará. Para que 

ele te comunique o seu poder, terás de rezar. Sim, 

Terá que rezar. Uma das razões pelas quais não é 

libertado é que não pergunte ao Senhor o 

suficiente através da oração. Só pensas no Senhor 

depois de uma queda.    
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Sua libertação virá de trem, a oração é o 

escárnio que você terá que construir para receber 

esta força. Contanto não haja escárnio, não como o 

trem chegar onde você está. O Senhor já tirou a 

força que precisa para abandonar estas coisas, esta 

força é encontrada em um trem, mas só você terá 

que construir o escárnio da oração para que este 

trem chega com a sua libertação chega até você  

 

Quando começares rezar a sério, o que vai 

acontecer espiritualmente?   

 

1. Estará ligado ao Espírito Santo, que lhe 

comunicará a sua força para caminhar 

na santidade 

 

Muitos cristãos perguntam-se «mas maior é 

aquele que está em nós do que aquele que está no 

mundo, mas como é que ainda estamos sob o jugo 

da pornografia e da masturbação?» A resposta é 

clara! Porque não rezam a sério. O Espírito Santo 

em nós é como a electricidade numa casa. Vamos 

cingir-nos a este raciocínio e supondo isto: você 

está numa casa onde há electricidade, a bateria do 

seu telefone está descarregada, mas você não tem 

um carregador para ligar o seu telefone à tomada 

eléctrica para aproveitar da energia eléctrica para 

carregar a sua bateria. Nesse caso, se a bateria 

ficar descarregada, e o telemóvel se desligou por 

falta da carga na bateria quem é o culpado? A 
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culpa da electricidade, quem está lá? Ou a culpa é 

tua porque não planeaste um carregador.  

O Espírito Santo está sempre disponível para 

nos ajudar, mas somos nós que não nos 

conectamos com Ele para beneficiar da Sua Força. 

Espiritualmente, estes carregadores que devemos 

ligar para beneficiar da energia espiritual do 

Espírito Santo são chamadosoração e jejum. 

Quanto mais tempo ficar na oração, quanto mais 

ligado ao Espírito Santo, mais força terá de 

caminhar na santificação.  

 

2. Vai tornar-se forte  

 

Quanto mais te ligares ao Espírito Santo 

através da oração, tornar-te forte. Lembra-te, no 

ponto 3, mostrei-te como enfraquecer esses 

espíritos pela fome. No ponto 4, mostrei-vos que 

quando começarem a rezar a sério e jejuar de vez 

em quando, vai se tornar forte. 

Agora estarás numa situação em que estes 

espíritos serão enfraquecidos pela fome, e o seu 

espírito revigorado pelo Espírito Santo. É quando 

começará a ter a força para desistir da pornografia. 

Quanto mais te ligares ao Espírito Santo através da 

oração, mais enfraqueces estes espíritos pela fome, 

verás que em ti haverá uma força para deixar de 

ver pornografia e masturbar-te. Mas como reza?   

Escuta! Como não teve uma vida séria de 

oração, no início será muito difícil para si rezar 

sozinho, e é por isso que aconselho-o a juntar-se a 
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um grupo de oração na sua Igreja. Este grupo de 

oração será de grande utilidade para si porque, no 

início, nem sempre sabemos rezar sozinhos. 

Encontre um grupo de oração, meu amigo. Sou 

católico, talvez estejas surpreendido, no início 

estava contente com a missa de domingo, e isso 

não me ajudou muito. Mas quando me juntei à 

Renovação Carismática Católica, foi este grupo de 

oração que me ajudou. Antes não sabia rezar, mas 

graças ao meu grupo de oração e às orações dos 

irmãos que já lá estavam há vários anos, o Senhor 

concedeu-me a libertação. Se continuasse a 

contentar-me em ir à missa passivamente aos 

domingos, não seria libertado.  

 Quando estiveres neste grupo, aprenderás a 

passar tempo na presença de Deus com os outros. 

Uma coisa é certa, meu (minha) amigo (a), onde 

os seus filhos se reúnem para rezar, Deus nunca 

falta de fazer descer as suas graças. E se estiveres 

aqui também, essas graças cairão em cima de ti. 

Não fica isolado meu (minha) amigo (a), procure 

pessoas com quem rezar intensamente e 

regularmente. Ao mesmo tempo, também escolhe 

horas durante o dia em que começarás a rezar a 

sério. Do fundo do meu coração digo-vos, é através 

da oração e da disciplina que superarás a 

pornografia e a masturbação. A oração vai te 

permitir á ter força, e a disciplina vai te permitirá 

enfraquecer os espíritos que teoprimiram. Quanto 

mais tempo passares com Deus em oração, a ler a 

Bíblia, a ouvir a Sua Palavra, e a jejuar, serás 

mudado. Experimente apenas este Jesus Cristo, 

passe apenas tempo com Ele em oração, ponha 

longe de ti todo ocasião de cair, e verá se Jesus 
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Cristo não é poderoso o suficiente para libertá-lo da 

pornografia e da masturbação. Decida aplicar o que 

eu te digo e verá o que o Senhor fará na sua vida.  

Pare de lamentar um pouco, e tome 

medidas. Sabes, os espíritos mais astutos não são 

os espíritos que te mantêm na pornografia e 

masturbação, mas são esses espíritos que te 

impede de rezar. (peso, desinteresse pelas coisas 

de Deus, distracção, etc.). O diabo sabe que no dia 

em que começares a rezar a sério, estes vícios 

serão quebrados. É por isso que te impede de 

rezar.   

Pergunte a Moisés e ele te dirá que depois 

de passar tempo com Deus, seu rosto começou a 

brilhar. Porque ninguém pode ficar muito tempo 

com Deus e permanecer inalterado. Pergunte a 

Pedro e ele te dirá que depois de passar tempo 

com Jesus, começou a falar como Ele. De modo 

que mesmo quando ele queria negar Jesus, a sua 

maneira de falar o traiu. Se ainda não 

conseguiste abandonar a pornografia, é 

porque não consegue ficar muito tempo na 

presença de Deus.   

A partir de agora, já não lute contra a 

pornografia e a masturbação, a luta a travar é 

contra si mesmo agora. Lute para passar o tempo 

na presença de Deus, lute contra si mesmo para 

evitar que todas as oportunidades de cair. Uma vez 

que a luta é virada para si mesmo e não mais para 

a pornografia e a masturbação, saberá que não 

será mais complicado superar isto.   
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Se eu tiver que lhe dar um conselho 

adicional, o que, de vez em quando você terá que 

ouvir e cantar os cânticos espirituais elogiando o 

Senhor Jesus Cristo. Só cantando estes cânticos 

todos os dias, de vez em quando, Deus pode usá-

los para quebrar estes vícios. «Cantar muito bem é 

rezar duas vezes», dizia um homem de Deus. A 

história de Paulo e Silas na prisão, dá-nos uma 

ilustração perfeita do que acontecequando rezamos 

e cantamos cânticos para Deus detodo nossos 

corações. Lemos: 

 Depois de terem sido espancados, atiraram-

nos para a prisão, recomendando ao carcereiro que 

os mantivesse em segurança. O carcereiro, tendo 

recebido esta ordem, atirou-os para a prisão 

interna, e colocou as vinhas aos seus pés. A meio 

da noite, Paulo e Silas rezaram e cantaram os 

louvores de Deus, e os prisioneiros ouviram-nos. 

De repente houve um grande terremoto, de 

modo que as fundações da prisão foram 

abaladas; ao mesmo tempo, todas as portas 

abertas, e os correntes de todos os 

prisioneiros foram quebrados. Atos 16:23-26.    

Vê o que acontece quando reza a sério? Há 

um terremoto no campo do inimigo, as fundações 

da prisão de pornografia e masturbação são 

abaladas, e as portas abrem-se. Quando a porta se 

abrir, tens de sair da prisão. Muitas pessoas estão 

em prisões com portas abertas, mas não querem 

sair. São estas pessoas que rezam a sério, o 

Senhor já lhes deu a força para abandonar a 

pornografia e a masturbação, mas estas pessoas 
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ainda se ligam a certas coisas que as mantêm 

nesta prisão, mas já aberta.  

 Sabe, só cantando para Deus as paredes 

desta prisão de pornografia e masturbação, vai 

desmoronar. É por isso que, evita a distracção que 

a música mundana te traz, porque não edifica. O 

diabo usa-o para te distrair e impedir-te de cantar 

cânticos para Deus, para que as paredes da prisão 

de pornografia e masturbação desmoronem e você 

vive na pureza.  

 

O lugar da música mundana 

 

No que diz respeito à música mundana com 

os seus clipes obscenos, o inimigo toca no teu 

subconsciente para te segurar na pornografia que 

te leva à masturbação. Como é?   

Já notaste que na música mundana, mesmo 

que a letra não seja obscena, há sempre uma dose 

de indecência, seja nas imagens dos clipes, seja 

nas danças! E é assim que satanás usa a música 

mundana para manter as pessoas em indecência, 

apresentando-as com uma aparência de prazer 

pelo ritmo que ouvem. Por favor, sai dai! Quando 

cantam letras obscenas é para afectar o teu 

pensamento. Experimente isto: se eu disser «uma 

caneta vermelha, uma caneta vermelha, uma 

caneta vermelha», não faz (muito rapidamente) 

uma imagem do que estou a dizer para entender 

isso? Quando digo «um leão, um leão, um leão, um 

leão», lendo as mesmas coisas, o que faz para 
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entender que estou a falar do leão! Não se vê como 

um leão no seu espírito? Satanás sabe disto. Há 

um princípio «O que você lê ou ouve 

permanentemente, vai assentar no seu cérebro» É 

por isso que na indústria musical onde o diabo é 

um líder, ele os exige que cantam insanidades para 

que ao ouvir isto faça representações pictóricas 

destas obscenidades, o que o levará mais tarde ao 

ato.   

Outra coisa, quando olhas para estes clipes 

obscenos, essas imagens indecentes fica no teu 

cérebro. O inimigo vai agora usar estas imagens 

armazenadas no teu cérebro para te pressionar 

mais tarde para imaginação impuras, caso não 

tenhas acesso direto à pornografia. Como é que 

isto acontece?   

Podes estar lá a fazer outra coisa, sem ideia 

má, de repente começa a sentir opressões que te 

levam a ver pornografia. E se acontecer que onde 

estás, não há pornografia para ver para te 

masturbares, é quando as imagens obscenas 

armazenadas no teu cérebro vão assumir. Vais 

começar a representar estas obscenidades, que te 

excitam e vais acabar por masturbar-te outra vez. 

Foi por isso que te pedi para te separares desta 

música para derrotar a pornografia e a 

masturbação.   

 Sei que não será fácil para ti se separar da 

música que tens ouvido há muito tempo, mas se 

queres mesmo ser salvo por Jesus Cristo, também 

terias de abandonardesta música impura. E agora 

prende-te na música que louvaJesus Cristo, porque 

te edifica, e quando você canta, na realidade eleva 
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Jesus Cristo acima destes vícios, e o fim será que 

as paredes da pornografia e da masturbação vão 

desmoronar, os alicerces desta prisão vão tremer, 

e as portas se abrirão.   

As chaves para derrotar a pornografia e a 

masturbação são a oração e a disciplina pessoal. 

Quando falo da disciplina, refiro-me a evitar 

oportunidades de queda, refiro-me a ter princípios 

que se esforçaras por respeitar.      

 

Se uma queda acontecer, o que 

fazer? 

 

 Sim, uma queda pode acontecer. Se isso 

acontecer, lembre-se desta palavra do Senhor 

Jesus Cristo que diz «Eu não te condeno, vá e 

não peques mais».  

Sabes meu (minha) amigo (a)? Deus sabe 

que estamos num mundo onde as oportunidades 

de pecar se apresentam a nós todos os dias. Sabe 

que no mundo há uma epidemia chamada pecado. 

E esta epidemia chegou mesmo aos seus filhos. 

Agora, deixe-me fazer-te uma pergunta. Quando 

uma criança sofre de uma doença, qual é a atitude 

do pai em relação à criança? Não é compaixão? 

Não é um amor ainda mais forte? Não fará o seu 

melhor para que a criança curasse? Se os nossos 

pais biológicos nos mostram tanta bondade quando 

estamos fisicamente doentes, achas mesmo que o 

nosso Pai Celeste fica irritado connosco quando 

estamos cativos de um pecado em que caímos 
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sempre. (Não estou a falar daqueles que peca 

voluntariamente, estou a falar daqueles que, por 

fraqueza, caem sempre nos mesmos pecados que 

gostariam de abandonar.)   

Não se sinta culpado. Se a culpa continua te 

corroendo, confessa e começa a luta outra vez. É 

depois de uma queda que deve estar ainda mais 

determinado a superar isto. Se a queda acontecer, 

diga abertamente ao inimigo «que acabaste de me 

dar um golpe, mas eu não vou deixar este ringue 

até que eu não te tenha deixado inconsciente. Se 

há alguém que tem de sair do ringue, és tu.» 

Se teve uma recaída, é porque não se 

certificaste do que os seus olhos olharam, do que 

os seus ouvidos ouviram, ou do que tocaste (as 

partes sensíveis de X ou Y que despertaram os 

seus desejos sexuais, por exemplo).   

Depois da queda, identifique o que causou a 

sua queda, e separe-se disso. Acima de tudo, não 

percas a força para continuar a luta depois de 

caíres, senão vais ficar lá no chão e o inimigo virá e 

acabará contigo.   

Mas já te estou a avisar que não deves 

divertir-te nas tuas quedas e dizer: «Aqui estou eu, 

continuarei a luta mesmo que cair.» Não, meu 

(minha) amigo (a) terá de fazer o seu melhor para 

não cair de novo. Como já te disse, a força virá do 

Espírito Santo se permaneceres em oração. Sabe, o 

diabo sabe que ele não é o mais forte. A única 

estratégia eficaz do inimigo é impedir-nos de nos 

ligarmos a Deus. É por isso que traz distracções 

(uso excessivo do facebook, twitter, snapchat, 
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videojogos, namoro sem uma visão clara para o 

casamento, etc.).  

Finalmente, depois de receber a força para 

desistir destas coisas, terá que pedir que rezam por 

você. Para que os espíritos que já enfraqueceste 

possam partir para sempre. Tu também terás de 

jejuar de vez em quando para afastar esses 

pensamentos de ti.  

O quarto e último ponto desta parte do livro 

resume-se em: separe-se de tudo o que causa suas 

quedas, prenda-se a Jesus Cristo através da 

oração, e leia a Bíblia. É assim que poderá 

abandonar o mal e caminhar na pureza. Você é um 

ramo da árvore e Jesus Cristo é o Tronco. Para 

viver como um filho de Deus, você é obrigado a 

prender-se a Ele através da oração. Se não te 

prenderes a Ele, não serás capaz de derrotar a 

pornografia e a masturbação. O próprio Jesus 

Cristo deixou claro para nós que sem Ele não 

podemos fazer nada. Sim, não fazer nada, meu 

amigo. Nem mesmo derrotar a pornografia e a 

masturbação. Se há uma coisa crucial a lembrar 

neste momento é que sem oração nunca terás a 

força para desistir da pornografia e da 

masturbação. E a oração deve ser acompanhada 

por uma vida de disciplina, caso contrário, todos os 

tempos gastos em oração serão nulos e sem 

efeitos.  

Faça as pazes consigo mesmo, não és um 

monstro, muito menos um insolente, é apenas um 

filho de Deus que sujou as suas roupas brancas 

através da pornografia e da masturbação, e está na 

hora de voltar para casa porque o seu Pai precisa 
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de ti para o seu trabalho na Terra. Também faça as 

pazes com Deus confessando os seus pecados e 

seja capaz de receber o Seu perdão. Encontre 

alguém que o ajude neste processo. Evite todas as 

oportunidades de cair para enfraquecer estes 

espíritos malignos, e recupera a força espiritual, 

ligando-se para sempre ao Espírito Santo através 

da oração e da leitura diária da Bíblia. Continua a 

comportar-te assim, e deixa o tempo funcionar.  

Tudo o que disse nesta terceira parte e 

mesmo o que foi dito na segunda parte é resumido 

por estes pensamentos do Senhor Jesus Cristo.  

 

V. Os Pensamentos do Senhor Jesus 

 

Antes de começar, gostaria de destacar 

primeiro o facto de que estes pensamentos que vos 

comuniquei ou que continuarei a comunicar-vos 

são os do Senhor e estão elevados acima dos 

pensamentos do diabo. Se os puseres em prática, 

nenhum demónio te pode reter na pornografia e na 

masturbação.   

 

Os pensamentos do Senhor são elevados 

acima do diabo 

«Para atrás de mim, satanás! És escandaloso para 

mim, pois os teus pensamentos não são os 

pensamentos de Deus, mas os dos homens.» Leia 

Mateus 16:21-23   
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Qual é o contexto aqui? O Senhor Jesus está 

a falar com os seus discípulos sobre a sua iminente 

morte em Jerusalém. Pedro, um dos seus discípulos 

vem, tendo-o levado de lado, diz-lhe: «Senhor: 

que Deus o proteja! , isso não vai te acontecer», 

dizendo a Jesus « isso não vai te acontecer» ele 

estava simplesmente a dizer«não vai morrer», por 

isso tu e eu sabemos que se Jesus Cristo não 

estivesse morto, estaríamos perdidos para a 

eternidade. O Senhor foi capaz de discernir que o 

que Pedro estava dizendo era um obstáculo à sua 

missão na terra, que consistia em salvar os 

homens morrendo no seu lugar. Tendo sabido 

disso, o Senhor Jesus reconheceu que não era de 

facto Pedro quem estava a montar esta armadilha 

para Ele, mas era satanás o inimigo dos homens e 

de Deus. Portanto, ao dirigir-se a +Pedro, disse 

«para atrás de mim satanás».   

Ele falou com Pedro, claro, mas a sua 

mensagem foi dirigida a este poder que inspirou 

palavras tolas a Pedro. Dirigindo-se ao poder (o 

diabo) que inspirou estas palavras a Pedro, o 

Senhor disse: «Os seus pensamentos não são 

os pensamentos de Deus, mas os dos 

homens.» 

O Senhor coloca os pensamentos de satanás 

no mesmo nível que os pensamentos dos homens. 

Então, o que diz a Bíblia, comparando os 

pensamentos de Deus com os pensamentos dos 

homens? A Bíblia diz-nos Porque, assim como o céu 

é mais alto do que a terra, assim são os meus 

caminhos, Isaías 55:8.   
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Os pensamentos de satanás são os 

pensamentos dos homens, como disse Jesus Cristo, 

ou os pensamentos de Deus são elevados acima 

dos pensamentos humanos, assim como o céu é 

elevado acima da terra, assim como o céu é 

elevado acima da terra, assim como os 

pensamentos de Deus em relação aos do diabo.    

Uma vez que os pensamentos de Deus estão 

elevados acima dos do diabo, isto significa que o 

diabo é incapaz de frustrar os pensamentos de 

Deus. Se tu recebes nestes pensamentos de Deus 

que te dou, se os puseres em prática, Satanás não 

poderá fazer nada contra ti, porque estes 

pensamentos também são elevado para ele. A sua 

única estratégia será impedir-te de pôr em prática 

estas estratégias propostas pelo Senhor.   

 

Então, quais são estes pensamentos? 

 

Aqui está o que o Senhor Jesus ensina a 

superar a pornografia, a masturbação e todo o tipo 

de vícios.  

 

1. Se separar com as coisas que te faz 

tropeçar. 

 

Ele expressa-o nestas palavras: Se o teu 

olho te faz tropeçar, arranca-o e lança-o de ti; pois 

te é melhor que se perca um dos teus membros do 
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que seja todo o teu corpo lançado no inferno. 

Mateus 5:29, Mateus 18:9  

 

2. Tenha pessoas com quem partilhar o 

seu problema e rezar juntos por este 

problema. O Senhor não nos encoraja 

para estarmos isolados.   

 

Ele diz-nos nestas palavras: digo-vos 

novamente que se dois de vocês concordarem na 

Terra em pedir qualquer coisa, isso será lhes 

concedido pelo meu Pai que está no céu. Mateus 

18:19  

O Senhor fala de algo, significa qualquer 

coisa, desde que permaneça de acordo com a sua 

vontade. Então pegue esta palavra do Próprio 

Senhor, encontre alguém a quem vais apresentar o 

seu problema e vocês vão rezarjuntos para que. O 

Senhor prometeu que o seu Pai, que está no céu, 

lhe responderia. A bola está na sua quadra, o 

Senhor já falou.  

Estas palavras do Senhor também ilustram o 

facto de que terás de ter pessoas com quem rezar. 

Lembra-se que te falei sobre ter um grupo de 

oração na sua igreja, porque no início é difícil rezar 

sozinho.  
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3. Observe e reze sempre para ter a 

força para não cair na tentação. 

 

Ele expressa-o nestas palavras:Vigia e orai, 

porque não entreis em tentação; o espírito, na 

verdade esta pronto mas a carne está fraca. 

Mateus, 26:41  

Por isso, Vigília e ora a todo o momento, 

para que possa ter a força para escapar a todas 

estas coisas que vão acontecer, e aparecer de pé 

perante o Filho do Homem.Lucas 9:36 p.m.  

 O Senhor fala aqui de disciplina e oração. 

Sempre que falava de «vigília»havia sempre 

«oração» para nos fazer entender que a disciplina 

e a oração são duas coisas inseparáveis na luta 

contra o pecado. Por isso, o Senhor pede-te para 

teres a certeza o que olhas, que ouves, o que 

dizes, etc.    

Disciplina e oração são as armas que o 

Senhor lhe dá nesta luta contra a pornografia e A 

masturbação. Não te esqueças que «a todo o 

momento» significa «todos os dias e a sério 

então».  

 

4. Fé  

 

Tudo o que pedires com fé através da 

oração, o receberás. Mateus 9:22  
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É por isso que vos digo: o que quer que 

peçam em oração, acreditem que a receberam, e a 

verão concretizada. Marca 11:24  

Enquanto rezas para que Jesus te livrasse da 

pornografia e da masturbação, o Senhor pede-te 

que acredite no que lhe dirás e também que 

acredita que Ele é capaz de fazer o que lhe pediste 

através da oração. Mais uma vez, o Senhor evoca a 

oração. Isto significa que só ela (oração séria) está 

no centro da sua libertação.   

Amigo em Jesus Cristo não é complicado 

superar a pornografia e a masturbação. Tudo o que 

tens de fazer é separar-te das oportunidades de 

quedas, e rezar seriamente por isso, e jejuar por 

isso, ao mesmo tempo que acreditas que Jesus é 

capaz de te conceder a libertação. E você verá se 

Jesus não é capaz de te libertar. Gostaria mesmo 

de dizer, apenas tente desafiá-lo (no bom sentido) 

fazendo a sua parte da oração e da disciplina, e 

verás se só ele não é capaz de libertá-lo.  

 

O Senhor também te oferece o jejum. 

 

O jejum é muito poderoso, meu amigo, é só 

tentar experimentar isso.  

O que te faltava par abandonar estas coisas, 

foi a força e agora o Senhor te disse claramente o 

que terá de fazer. Para superar estas práticas, 

primeiro deve decidir do fundo do seu coração, 

segundo manifeste a sua vontade de mudar o seu 

comportamento, se separar das oportunidades de 
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cair, em terceiro lugar, levar uma vida de 

disciplina, observando o que pode estar em 

contacto com os seus cinco sentidos, e finalmente 

permanecer ligado ao Senhor para sempre através 

de uma vida de oração e jejum para ter energia 

espiritual e caminhar na santidade. O problema 

com os cristãos é que ouvimos a Palavra do 

Senhor, mas não a colocamos em prática, e depois 

perguntamo-nos porque é que as coisas não 

funcionam correctamente nas nossas vidas.  

 

Se sabeis estas coisas, bem-aventurados sois 

se as Praticardes. João, 13:17 

 

Mas quem ouve as minhas palavras e não faz 

o que eu digo, este parece uma pessoa 

estúpida. Mateus 7:26 

 

Ouvir e pôr em prática são duas coisas 

totalmente diferentes! 

 

VI. Perguntas/Respostas 

 

Como saberia que fui libertado 

 

Georges: Quando descobres que não vês 

pornografia há vários dias, as vezes acontece sem 

prestares muita atenção. Quando dentro de ti 
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haverá uma força que te diz que é possível não 

voltar a cair. Quando esses maus pensamentos 

nem chegam ao seu cérebro. Quando vires estas 

coisas, nunca se atrevas a expor-te a cenas 

eróticas ou qualquer coisa susceptível de despertar 

os teus desejos sexuais, e ainda entrar em oração, 

disciplina e jejum. Estou a falar de orações sérias.  

Se depois de um seminário ou de um forte 

momento de oração na igreja sentes mesmo que és 

capaz de desistir disto, porque em ti sentes como 

uma força que te pode ajudar a não cair mais. 

Saiba que a libertação está lá, é o fim, você é 

libertado e neste momento você terá que assistir e 

rezar mais do que já fez. Continue a rezar, jejue 

regularmente e disciplinar-se  

Se depois de uma queda, descobrires que 

não foste capaz de cair porque dentro de ti há uma 

força que te impediu de olhar para estas coisas. 

Saiba que a libertação já lá está. Levante-se e 

continue a andar.  

 

Como é que eu sabia que estava a ser 

libertado 

 

Que coisa estranha! Foi depois de uma 

queda que soube que já tinha sido libertado. Se 

tivesse caído naquele dia, a culpa era minha. Foi 

assim que aconteceu. 

   A propósito, quando entrei na internet à 

noite para descarregar música, vídeos, etc., o meu 

primeiro reflexo foi ir ver os vídeos pornográficos 
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porque os impulsos sexuais que sentia eram mais 

fortes do que eu. Mas depois de me juntar ao meu 

grupo de oração, as coisas mudaram, pela primeira 

vez, não sabia que o Senhor Jesus já me tinha 

libertado. Mas um dia, enquanto tinha entrado à 

noite para fazer os downloads, apercebi-me que 

não sentia vontade de ver vídeos pornográficos, 

não queria masturbar-me, senti em mim uma força 

que me preservava destas coisas. Mas sabes o que 

é meu amigo, ainda caí. Naquele dia, de qualquer 

forma, fui eu que quis olhar para estas coisas 

porque o Senhor já me tinha dado a força para não 

cair. E foi depois desta queda voluntária que 

percebi que já tinha sido libertado. Pedi perdão 

pelo que tinha feito, o Senhor perdoou-me, liberto-

me novamente à oração porque sabia que era 

daqui que esta força do Senhor veio e até hoje é 

ele que apoia-me. Já não sou cativo de nenhum 

pecado em que sempre caio, levo uma vida cristã 

preenchida. E não deixarei de proclamar que o meu 

Jesus é Salvador.  

Tu também, quando descobres que já não há 

vontade de ver pornografia mesmo quando estás 

sozinho, já não há vontade de te masturbar mesmo 

quando estás sozinho, fica a saber que o Senhor já 

te libertou.  

Ana: Tenho de esperar muito para ser 

entregue? 

Georges: Tudo depende da tua seriedade 

para com o Senhor, tudo depende da vontade que 

puseres nele, tudo depende de ti. Jesus Cristo, ele 

pode libertar-te mesmo agora. E digo-vos que 

acabou de o fazer. O que tens de fazer agora é ter 
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cuidado com o teu modo de vida e rezar para que 

não caias mais na tentação. Uma das razões 

porque cais é porque não rezas o suficiente por 

este pecado que te tem retido durante vários anos.    
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I. Ataque do diabo após de derrotar 

Pornografia e Masturbação 

 

Depois de deixar o Egipto, os filhos de Israel 

foram perseguidos pelo Faraó e pelos seus 

soldados. Para alguém que foi cativo a um pecado 

e que acabou de ser libertado, satanás fará 

exactamente a mesma coisa. Com os seus 

demónios, eles não largam imediatamente, eles 

vão perseguir a pessoa para trazê-la de volta ao 

Egipto (os pecados). Um homem que acabou de 

terminar com pornografia e masturbação será 

perseguido por pensamentos malignos e sonhos 

impuros. Quando isto te acontecer, tem cuidado 

para não ser incomodado por isso. Serão apenas 

tanques de faraó que irão persegui-lo, e que se 

afogarão no mar vermelho. Mantém a tua 

serenidade, segue em frente com aquele que é 

mais do que Moisés, o nome dele é Jesus Cristo de 

Nazaré.    

 O Senhor disse aos israelitas: «Aqueles 

egípcios que vêem, nunca mais os verão»e hoje 

esta mesma Palavra é dirigida a você, neste 

sentido «aqueles pensamentos malignos e sonhos 

impuros que te perturbaram, nunca mais os 

verás.» Pode ter a certeza que na vida dos filhos de 

Deus a escuridão nem sempre reina, haverá um 

tempo em que viverá em paz. Nas seguintes linhas, 

vou contar-vos sobre todos estes ataques e dizer-

vos como derrotá-los, sempre, não pelos vossos 

esforços, mas pelo Poder do Espírito Santo.  
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I.1 Maus Pensamentos 

 

Neste livro quero ser muito prático, dizer-lhe 

directamente o que está a te acontecer, e te dizer 

como superar isso em Jesus Cristo nosso Salvador! 

Por falar em maus pensamentos, gostaria que 

soubesse que estes serão pensamentos totalmente 

impuros que começarão a entrar no seu cérebro. 

Começará a pensar em coisas horríveis, totalmente 

impuras e sujas, mesmo no que diz respeito a Deus 

e a tudo o que é sagrado. Este pensamento vão 

intensificar mais frequentemente quando estará 

num lugar sagrado (a Igreja ou um lugar de 

oração). Estes pensamentos vão manifestar-se de 

muitas maneiras: Há aqueles que só pensarão na 

nudez das pessoas, outros só verão cenas impuras 

passando pelo seu cérebro, outros ouvirão palavras 

impuras que se erguem dos seus corações, etc. Se 

fores espiritual, vais sentir a sujidade no teu 

cérebro, garanto-te. Nesse dia, vais perceber que o 

que estavas a ver era uma sujidade que estavas a 

atirar para o teu próprio cérebro.   

Meu amigo, quando estas coisas começarem 

a acontecer durante a tua viagem, depois de 

derrotar a pornografia e a masturbação, cuidado 

com a perturbação. Não serão os teus próprios 

pensamentos, mas os dos seus espíritos impuros 

que continuarão a oprimir-te. Mas como já te disse, 

são os tanques do faraó que te vão perseguir, mas 

que se afogarão no Mar Vermelho. Você vai 

atravessar em nome de Jesus Cristo. Antes de falar 

sobre sonhos impuros, gostaria de te dizer primeiro 

como superar estes maus pensamentos.   
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I.1.1 Como Superar Maus Pensamentos 

 

Quando estas coisas me aconteceram, antes 

de entrar em pânico, e só podia imaginar o quanto 

blasfemei Deus, a culpa tornou-se comum e 

procurei arrepender-me cada vez que pensava 

assim, até que o Senhor me fez entender que estes 

não eram os meus próprios pensamentos. E desde 

aquele dia eu estava apenas dizendo, «O Deus que 

me libertou da pornografia e da masturbação é o 

mesmo que me vai tirar destes pensamentos 

malignos.» Se satanás pode me atacar neste 

momento é apenas a prova de que Jesus Cristo 

pode me tirar deste tipo de ataques." Estava a 

confessá-lo em voz alta e acreditei no que estava a 

dizer. Permitiu-me não entrar em pânico sempre 

que estes pensamentos me vinham à cabeça. Mas 

ainda não foi a libertação!    

Para me libertar destes pensamentos, 

comecei a ficar farto.  Como já Te disse, «Se nunca 

se sentiste farto de um pecado que o atormenta há 

vários anos, então não haverá determinação em si 

para o vencer.» Enquanto não fizeres uma 

resolução firme para superar estes maus 

pensamentos, garanto-te que eles estarão sempre 

lá, mesmo que o Senhor já te tenha libertado da 

pornografia e da masturbação.  

 

 A primeira coisa a fazer é decidir 

derrotar isto, mesmo que não saiba como 

vai acontecer (a propósito, não é para você 

saber como vai acontecer, só o Senhor sabe 
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como irá proceder). Vais ter de levar isto a 

sério, se achas que eles vão embora 

sozinhos, então vais esperar muito tempo 

até estares cansado. És tu que deve os 

afastar de ti.  

 

 Terá de partilhar este problema com o 

seu pastor, o padre, ou alguém discreto 

que rezará por si (te tocando pela cabeça, 

será muito significativo espiritualmente 

porque será sobre remover esta impureza 

que está no seu cérebro). Certifique-se para 

ir a alguém que se santifique, aquele que 

não leva uma vida desordenada. Porque se a 

pessoa que reza por ti tiver o mesmo 

problema que tu sabes que ao pôr as mãos 

na tua cabeça, não terá efeito. Além disso, 

ela própria corre o risco de ser cada vez 

mais perturbada por maus pensamentos.  

 

 

 Você também terá que rezar, intensamente, 

por isso todos os dias, porque estes 

pensamentos não sairão imediatamente após 

a oração do pastor, do padre, ou de um 

irmão do grupo de oração. Esta oração será 

o início de um processo que levará um pouco 

mais de tempo, com algumas regras que se 

esforçaras por respeitar.  

 

 Muitas vezes pensavas nestas obscenidades 

porque as observaste há vários anos, e isso 
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tinha-se tornado muito dentro de ti. Depois 

de ser lavado por oração e esvaziado de 

imagens impuras, o espaço que continha 

estas abominações deve agora ter novo 

conteúdo. Este novo conteúdo que deve 

substituir as imagens impuras, uma vez no 

seu cérebro, é a Palavra de Deus, cito a 

Bíblia. Terá que ler a Bíblia para que os seus 

pensamentos estejam centrados em virtudes 

e coisas puras. Quando leres a Bíblia, não só 

terás de te contentar com o facto de estar a 

lavar o teu cérebro, muito mais terás de pôr 

em prática o que te vai ensinar. Quanto mais 

leres a Bíblia e te afastares das manchas do 

mundo (música desavergonhada, séries de 

TV indecência e todos os programas de TV 

onde Jesus Cristo não é glorificado, etc.), 

verás que, claro, sem forçar, os teus 

pensamentos serão dirigidos em coisas boas. 

Assim como te tornaste escravo de coisas 

más, entrega te inteiro à prática do que é 

certo em Jesus Cristo, verás que todos estes 

pensamentos malignos deixarão de te 

incomodar.  

 

   Quando um primeiro-ministro vem com o 

seu novo governo, ele também traz a sua agenda, 

um plano de acção que o guiará ao longo do seu 

mandato. Alguns continuam a executar o programa 

deixado pelo seu antecessor. O programa do novo 

governo não será totalmente cumprido em um, 

dois ou três meses. Levaria tempo.   
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   Da mesma forma, dentro de ti havia um 

governo que estava a executar a sua agenda, o seu 

plano de acção que era roubar, destruir e matar. O 

Primeiro-Ministro era o espírito do mundo, o Vice-

Primeiro-Ministro carne, o presidente da República 

satanás, e ministros indecência, mentira, roubos, 

magia, idolatria, bruxaria, etc. Desde que decidiste 

desistir do que estavas a fazer e concordares em 

andar bem com Cristo, houve uma mudança de 

governo em ti. O novo governo não pode continuar 

o programa deixado pelos velhos porque se opõem 

uns aos outros. O primeiro governo era do reino 

das trevas, e o segundo que vem instalar-se em ti 

é o da Luz. O novo Governo também tem um 

programa, um plano de acção para a sua vida 

chamado Vida Eterna. O Rei é Jesus Cristo, o 

Primeiro-Ministro é o Espírito Santo, e ministros 

como santidade, amor, auto-controlo, temperança, 

fidelidade. Como não pode continuar o plano de 

acção deixado pelo governo caído, o Espírito Santo 

destruirá tudo e levará tudo de volta para dentro 

de si. Os resultados do seu trabalho em ti serão 

mostrados pouco a pouco, desde que faças o que 

ele te pediu. Portanto, vai parecer que estes 

pensamentos malignos são lentos a desaparecer, 

mas eu asseguro-te; Quanto mais permaneceres 

em Cristo e te afastares das manchas do mundo, 

mais os teus pensamentos serão cortados, seria 

apenas uma questão de tempo. É como uma 

maratona. O que você terá que fazer é continuar 

sempre a rezar intensamente por isso, ler a Bíblia 

(a Bíblia Sagrada exala um poder que purifica 

pensamentos, cada vez que leio a Bíblia há como 

uma luz, uma pureza que vem sobre mim, e eu 

proclamo em nome de Jesus que agora será assim 



177 

 

para você) e concentra-te em coisas boas (para 

evitar pensamentos errantes.) Quanto mais tempo 

passar, mais maus pensamentos começarão a 

como uma lavagem cerebral.   

 

I.2 Sonhos Impuros 

 

 Quando dormires, podes ter sonhos que 

giram sempre em torno do sexo. Vais começar a 

ver cenas impuras. Para os homens isto causará 

poluição nocturna repetida. Quando estas coisas 

acontecerem, cuidado com os problemas, estas 

serão as reivindicações do inimigo que não te vai 

querer deixar em paz. Mantém a tua serenidade 

continua a rezar por isto. Como já disse, algumas 

lutas só se ganham se houver pessoas que nos 

apoiem. Para superar isto, terás de partilhar este 

problema aos teus irmãos no grupo de oração, ou a 

um cristão maduro que rezará por ti. E acima de 

tudo, terá de pedir ao Espírito Santo que limpe as 

suas noites. Você terá que rezar e acima de tudo 

rápido (eu os venci através do jejum. Jejum é 

agora o meu estilo de vida). Partilha este problema 

aos teus irmãos e irmãs, e eles vão rezar por ti. Os 

filhos de Deus, somos uma família na Terra, por 

isso não tenha este sempre habito de ficar sozinho, 

com os seus problemas. Partilha!  

 Mais uma vez, peço-lhe que tenha cuidado a 

quem partilha os seus problemas. Evite falar com 

pessoas que não são psicologicamente e até 

espiritualmente maduras, pessoas loquazes.  
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Fui libertado destas coisas quando comecei a 

jejuar. O jejum é muito poderoso, meu amigo. 

Jejua e reza por isso, e verás o resultado.  
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I. Testemunhos 

 

A libertação que o Senhor alcançou na minha 

vida é um enorme milagre ao qual nunca deixarei 

de testemunhar. Fui activista permanente na 

masturbação e na pornografia durante muito 

tempo, estava tão obcecado que não conseguia 

livrar-me dela. Até que um dia abri o meu coração 

ao Senhor Jesus Cristo que me libertou totalmente 

destas práticas. Hoje testemunho deste imenso 

amor do Pai, revelado no seu Filho Jesus Cristo, 

que me libertou totalmente. Gostaria de salientar 

que a libertação em relação à pornografia e à 

masturbação só te pode ser dada por Jesus Cristo, 

rei e Salvador Eterno.  

 

PRINCE KUVUYUKA YALA 

 

  

Desde a minha infância que sofri no meu interior 

por causa da pornografia e da masturbação. Tive 

uma vida dupla, foi isso que me despedaça o 

coração. Por um lado, a minha família tomou-me 

por exemplo por causa dos meus resultados na 

escola, e por outro lado eu sabia que na realidade 

não era um exemplo como todos pensavam. Estava 

a masturbar-me e a ver pornografia. Mas no dia 

em que o Filho de Deus teve pena de mim, ele 

encontrou-me no meu caminho em busca da 

libertação da pornografia e da masturbação. Abri-
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lhe o coração, aceitei que o que estava a fazer não 

era bom perante Deus. Foi assim que lhe dei a 

minha vida, e ele libertou-me totalmente deste 

jugo do inimigo. Eu certifico que Jesus Cristo é 

verdadeiramente salvador, e é Ele é o único que te 

pode libertar da pornografia e da masturbação, se 

lhe deres mesmo a tua vida hoje. Amigo (a), não 

há momento favorável para dar a tua vida a Jesus 

Cristo, se não hoje, porque amanhã ou apenas as 

próximas duas horas não nos pertencem e não 

sabemos do que serão feitos. Decide separar-te de 

tudo o que te afasta de Deus, e experimentas o seu 

poder, vais ver se ele não é capaz de quebrar este 

jugo que te mantém há vários anos.  

 

VINY BEKO BOMALEMA 

 

 

Foi na internet que vi vídeos pornográficos 

pela primeira vez. E muito rapidamente, comecei a 

visitar este tipo de sites muito recorrentemente. 

Tornou-se impossível para mim passar uma 

semana sem ir a esses sites, por isso, mesmo 

quando ia à internet para pesquisar, acabava 

sempre por ir a esses sites. E que durou três 

longos anos. No entanto, ninguém à minha volta 

sabia, porque apesar das minhas práticas 

perversas, continuei a ter bons resultados na 

escola, e até muito bom. Mas gradualmente tomei 

consciência do impacto das minhas acções no meu 

pai e na minha mãe. Fiquei muito angustiado ao 

pensar em todos os danos que causariam se 
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descobrissem o que o filho de que tanto se 

orgulhavam estava a fazer em segredo e isso 

incomodava-me muito. Então, para evitar de lhes 

magoar, estava determinado a parar com estas 

práticas. Mas o problema é que eu não conseguia!  

A minha aparência exterior faz de mim uma 

pessoa muito conhecida, no meu bairro, na minha 

escola e na universidade de hoje. Assim, só pensei 

nos meus pais, mas de todos os que me rodeavam 

que me amavam, me apreciavam, me respeitavam 

e me mantinham em grande estima. Fiquei 

atormentado só de pensar no que pensariam de 

mim se descobrissem o que estava a fazer em 

segredo.  

Tinha todas as razões certas para parar, mas 

mesmo assim não consegui. Senti-me como se 

tivesse entrado num carro sem travões.  

Parece que quanto mais tentava, mais 

indefeso e incapaz conseguia superar estes vícios. 

Sentia-me indigna, tinha vergonha de mim mesmo. 

Lembro-me muito bem de chorar pelo meu destino 

várias vezes.  

Durante o terceiro ano da minha 

escravatura, comecei a participar mais activamente 

nas actividades cristãs. Isso levou-me à Bíblia de 

uma forma mais aplicada. Mas do outro lado, 

continuei a mergulhar na pornografia. 

Sinceramente, nunca pensei que seria capaz de 

rezar a Deus sobre isso. Mas um dia deparei-me 

com o verso:  
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Não sabe que o seu corpo é o templo do 

Espírito Santo? 1 Coríntios 6:19  

Depois de ler este texto, acabei de escrever 

uma oração que nunca esquecerei. Tinha acabado 

de o escrever no «memorando» do meu telemóvel.    

«Mas isso tem de mudar, e para que isso mude, 

tenho de mudar. É por isso que Senhor, imploro-te 

que me dê a sua força e apoio, a fim de me libertar 

desta impureza do seu templo que é o meu corpo, 

ajude-me a pôr fim a esta perversão que me tem 

mantido há três anos.» 

Sim! Tinha acabado de escrevê-lo no meu 

memorando, que guardo cuidadosamente até hoje. 

Mas nessa altura tinha acabado de o escrever sem 

acreditar demasiado porque pensei que era 

somente eu que deveria fazer tudo para parar a 

masturbação.  

Por mais três meses, perseverei nas minhas 

actividades cristãs. Mas as minhas tentativas de 

acabar com isto sempre terminaram em fracasso. 

Mas uma noite, quando estava sozinha, comecei a 

chorar de alegria sem ser capaz de explicar as 

razões destas lágrimas. Foi como se tivesse 

percebido pela primeira vez que Deus realmente 

me amava. Isto durou quase 40 e 5 minutos. No 

dia a seguir à noite e aos dias que se seguiram, 

fiquei espantado com o que tinha acontecido. Não 

percebi a extensão do que passei.  
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Foi um pouco mais tarde que percebi, sem 

sequer prestar atenção, que tinha passado três 

semanas sem ver vídeos, sem sequer pensar nisso.  

Foi então que percebi que o que tinha 

acontecido três semanas antes também era o dia 

da minha libertação. E para dizer a verdade, dancei 

como se nunca mais voltasse a dançar. Tanto que 

suspirei depois desta libertação.   

Para ser honesto, sim, voltei a cair depois 

daquele período, mas senti claramente que as 

coisas tinham mudado.  

Eu tinha agora assumido o bastão de 

comando. Eu tinha agora sido capaz de não 

obedecer mais a estes impulsos do meu corpo.  

O Senhor tinha restaurado a minha 

dignidade! Ele tinha removido este tema da 

vergonha do topo da minha vida. E o homem que 

sou hoje não tem nada a ver com o que fui durante 

aqueles três anos sombrios, por causa da graça de 

Deus.  

 Desde esse dia, quero dizer alto e forte que 

o Senhor Jesus Cristo foi aquele que me conseguiu 

libertar dos canais da pornografia e masturbação. E 

só por isso, devo-lhe uma gratidãoeterna.  

 

BEN KWELA 

 

 



186 

 

A todos os que ainda estão cativos da 

pornografia e à masturbação, viemos trazer uma 

mensagem de esperança através dos nossos 

testemunhos. A esperança que temos vindo a 

trazer-vos chama-se Jesus Cristo, aquele que 

pagou o preço pelos nossos pecados. Éramos todos 

como tu, a pensar que era impossível superar estas 

práticas. Todas as nossas tentativas de acabar com 

estas práticas falharam porque acreditamos que foi 

através dos nossos próprios pontos fortes e dos 

nossos próprios esforços que a libertação deve vir.   

Mas ao nosso lado, sim, mesmo perto de 

nós, houve uma ajuda a que não prestamos 

atenção porque distraídos pelo mundo e pelas 

paixões da juventude. Esta ajuda chama-se Espírito 

Santo. É pela sua força que estamos de pé hoje.   

Através do Sangue de Jesus derramado na 

cruz, conquistamos o diabo e o pecado. Jesus 

derramou a mesma quantidade de sangue para 

nós, recebeu o mesmo número de chicotes para 

nós, cuspiram nele por nós. Se nos libertou, não 

vejo por que não pode fazê-lo por ti. É só uma 

questão de abrir a porta do teu coração e 

abandonar estas práticas, amigos e todas essas 

coisas que te afastam dele. Dedique a sua vida a 

Jesus, se for jovem, dê-lhe a sua juventude e 

cuidará de si quando vais crescer.  
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Pode rezar connosco? 

 

Senhor Jesus! Acredito que pode libertar-me 

como fez pelos outros. Abro-te a porta do meu 

coração para sempre, venha e senta no trono da 

minha vida. Perdoe-me, reconheço os meus erros, 

e te peço para me libertar.Que a glória, o poder e o 

reinado te sejam devolvidos em séculos.      

                                                    Ámen  

 

II. Mensagem a todos aqueles que nunca 

estiveram cativos à pornografia e a 

masturbação. 

 

Pornografia e masturbação são perigosas, 

até mesmo perigosas. Não acreditem em todos os 

que vos dizem que não há nada de errado com 

todas estas coisas, são mentirosas. No dia em que 

tocares na pornografia e na masturbação, garanto-

te que eles vão apodrecer a tua vida enquanto 

apodrecem os de milhões de cristãos e não cristãos 

em todo o mundo. Seja qual for a causa, não olhe 

para a pornografia, e não se masturbe porque vai 

ficar viciado, e por trás do seu vício, haverá 

espíritos demoníacos que virão se agarrar para te 

empurrar ainda mais para a perversão sexual. Não 

toques na pornografia, não toques na masturbação, 

olha para elas como coisas impuras que te custarão 

a eternidade com o teu Deus e vais acabar no 

inferno.   
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Separa-te de amigos que não te trazem nada 

de bom na vida, excepto estratégias para avançar 

ainda mais na perversão sexual. Querido irmão, 

querida irmã, não toque na pornografia e na 

masturbação porque elas apodreceram a nossa 

infância. Queridos noivos, não toquem na 

pornografia porque destruía muitos casamentos. 

Caros casais, também, não toquem nestas coisas. 

Não minimizem, e não relativizem os efeitos 

negativos que a pornografia e a masturbação 

podem trazer nas vossas vidas. No início, não vai 

notar isto, mas quanto mais tempo passar, verá 

grandes mudanças nas vossas vidas. Não toques 

na pornografia e na masturbação porque eles 

apodreceram as nossas vidas no passado.  

 

III. Mensagem para todos aqueles que 

ainda estão sob o jugo da pornografia e 

da masturbação.  

 

Jesus Cristo é mais poderoso do que o poder 

por trás da pornografia e da masturbação. Na cruz, 

Jesus aniquilou todas as forças do mal. Ponha 

longe de ti todas as oportunidades de cair, procura 

Jesus Cristo em oração fervorosa e séria, persevera 

nesta vida de oração. Se uma queda acontecer, 

peça perdão, levante-te com mais forças e continue 

a luta. Diz ao inimigo que não deixarás o ringue até 

que ele seja posto no chão. Depois de uma queda, 

aprenda com os seus erros, evite de cometê-los da 

próxima vez e siga em frente, é assim que Jesus 

Cristo vai te ajudar.  
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I. Mensagem a todos aqueles que 

receberam a graça de abandonar estas 

práticas. 

 

 Não vamos tentar o diabo. Vamos evitar um 

excesso das asas. Eu próprio me tinha tornado 

num orgulhoso espiritual, pensando que nunca 

mais poderia voltar a ver pornografia e 

masturbação. Mas fui humilhado, por isso vamos 

ter cuidado! Não acredites que porque o Senhor 

nos salvou e nos libertou totalmente destas coisas, 

que não vamos mais cair mesmo que andemos em 

qualquer maneira, mesmo que olhemos para 

qualquer coisa, mesmo que ouçamos qualquer 

coisa. o que, mesmo que frequentemos qualquer 

lugar. Somos todos, como os outros, os alvos do 

inimigo. Ele está zangado connosco, e está à 

espera de apenas um erro da nossa parte para nos 

atacar e derrubar. Se fomos libertos é para 

dedicarmo-nos a Jesus Cristo toda a nossa vida. 

Longe do pastor, longe da ovelha, nós ovelhas do 

Senhor seremos atacadas por lobos. Uma vida de 

disciplina e sobriedade deve agora ser a nossa 

partilha. Sou a primeira pessoa a quem esta 

mensagem é dirigida. Uma vez fui libertado pelo 

Senhor, preguei até aos outros sobre estas 

práticas, mas a certa altura o meu coração tinha-se 

levado no orgulho de, pensando que eu era forte o 

suficiente para nunca mais voltar na pornografia e 

na masturbação. E o que me aconteceu é 

catastrófico, mas o amor de Deus é grande...  
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_________________________________________ 

Conclusão 

_________________________________________ 
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Este livro é, em primeiro lugar, um 

testemunho antes de ser uma exortação para levar 

uma vida de santidade. Através do meu 

testemunho, só queria te dizer que não há pecado 

acima da misericórdia e do poder de Jesus Cristo. 

Apesar destes pecados te terem mantido cativo 

durante vários anos, disse-te que Jesus Cristo foi o 

único que está ungido para proclamar a libertação 

aos cativos. Se queres ser livre, então terás de lhe 

dar a tua vida, tal como ele deu a sua para te 

salvar em Golgotha.   

Dar a sua vida a Jesus Cristo é renunciar a si 

mesmo, isto quer dizer, não procura mais os seus 

próprios interesses, mas os de Cristo agora. O que 

Jesus quer, só encontrará na Bíblia e na oração. Foi 

por isso que te convidei a renunciar a tudo o que 

fizeste antes que te distanciou dele, e que te 

tornasses um homem perseverante na vida da 

oração, um ouvinte diário da sua palavra, e um 

leitor permanente da Bíblia. É assim que Cristo te 

ajudará a crescer espiritualmente e superar todos 

os pecados que ainda te prendem (não apenas 

pornografia e masturbação.)  

A exortação para levar uma vida de 

santidade destina-se apenas a prepará-lo para o 

encontro do Senhor Jesus Cristo quando ele vier 

para remover a sua Igreja da terra para ir para o 

céu para celebrar o casamento do Cordeiro. 

Asseguro-te que não tem interesse em perder este 

maravilhoso banquete que terá lugar no céu. Após 

esta festa, o Senhor Jesus regressará à terra com a 

sua esposa (a Igreja) para governar durante mil 

anos. Tenho muito a dizer sobre este assunto, e 
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será o tema das minhas próximas publicações, se o 

Senhor o quiser.   

Tudo o que posso dizer é que não tens 

interesso a perder o rapto.  Quando ele regressar, 

não voltará para levar todos aqueles que lhe dizem 

«Senhor! Senhor,» Mas ele regressará para aqueles 

que mantêm os mandamentos do seu Pai e que 

caminham no caminho que ele (Jesus) traçou. 

«Serás santo como eu sou santo» é o que ele nos 

pede. Aquele que cita o nome de Jesus Cristo mas 

não se santifique (para fugir das manchas do 

mundo), não verá Deus. Não ver Deus é sinónimo 

de estar longe do seu rosto para a eternidade. 

Estar longe da face de Deus para a eternidade é ir 

para o inferno. É com isso em mente que vos instei 

a pôr a vossa vida em ordem com Jesus Cristo, 

fugindo das manchas do mundo, entre as quais há 

pornografia e masturbação. Estas impurezas um 

dia impedirão que fiques com Jesus para sempre, 

se não decidires separar-te delas hoje.   

A preocupação é que depois de ler este livro 

já não seja contado entre aqueles que citam o 

precioso nome de Jesus Cristo, Filho do Deus vivo, 

mas que ainda permanecem em pecado.  

  Expliquei-te o que te estava a acontecer, e 

disse-te, na medida do conhecimento que me foi 

dado e do que eu próprio experimentei, como 

superar estas abominações. Eis o que precisas de 

te lembrar.    

 

1. Nenhum pecado é maior do que a 

misericórdia de Deus e do seu poder, o seu 
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pecado não é muito grande para ser perdoado 

se pedir perdão sincero. Todos os dias apenas 

eleva o nome de Jesus Cristo acima daqueles 

pecados que o perturbaram por vários anos, e 

disciplinam-no. Não podemos fazer nada sem a 

graça e a força de Deus, a carne é fraca: estas são 

as nossas desculpas. Mas não esqueçamos que ele 

também nos deu o livre arbítrio de escolher entre o 

bem e o mal. Deus só te dará a sua força se fizeres 

uma firme determinação em abandonar o mal. 

Assim aprenderá a crucificar a carne e a caminhar 

através do espírito.   

 

2. Separe-se de qualquer coisa que possa 

causar a sua queda, por mais pequena que 

seja.  

 

3. Tenha a força para confessar os seus 

pecados, porque se mantiver um segredo com o 

diabo, ele sempre o usará contra ti e a qualquer 

momento vai se sentir culpado. 

 

4. Que a oração se torne natural na sua vida, 

direi mesmo que deve tornar-se uma oração; 

porque a oração é o único meio que te levará à 

comunhão com Jesus Cristo. Não há outro! É o 

único canal através do qual a força para abandonar 

o mal vem. Quando digo uma vida de oração, não 

falo de ir à Igreja todos os domingos. Refiro-me a 

ter um grupo de oração dentro da Igreja, enquanto 

vou adorar no domingo. Fique na assembleia de 
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oração toda a sua vida. São as ovelhas que se 

afastam de rebanho que são mais vulneráveis a 

ataques por predadores. Este predador à espera 

que nos afastemos de rebanho para nos atacar é 

satanás; aquele que vagueia como um leão rugindo 

à procura de quem devorar. Então, se não quer ser 

devorado por este predador cheio de raiva contra 

nós, permanece no rebanho com outras ovelhas. 

Caso contrário, só terás os teus olhos para chorar 

quando ele te devorar. Eu simplesmente digo, a 

partir do momento em que tomar a decisão de se 

tornar um homem de oração, não descontraiaaté 

os restos dos seus dias na Terra. Se não o fizeres, 

depois de ultrapassares estas abominações por uns 

tempos, vais voltar ao que vomitaste. Assim te 

será aplicado o ditado que diz «O cão voltou ao que 

vomitou» e a sua última situação será pior do que 

a primeira.  

  

5. Disciplina-te, isto quer dizer, tenha os 

princípios que te esforçarás por respeitar. 

 

6. Depois de derrotar a pornografia e a 

masturbação, terá agora de lidar com maus 

pensamentos e todo o tipo de ataques. São 

pensamentos de blasfémia, de pecado. Mais 

frequentemente do que não, estes pensamentos 

virão quando estiveres num lugar sagrado. (a 

Igreja, um lugar de oração, etc.). Cuidado com o 

facto de ser perturbado por isso, não serás tu, mas 

aqueles espíritos malignos que continuarão a 

oprimir-te. O que você terá que fazer é continuar 
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sempre a rezar (e especialmente jejuar) e o Senhor 

Jesus Cristo lavará seu cérebro com Seu Sangue. 

Sempre que estes pensamentos vierem, peço-vos 

que levantem o nome de Jesus Cristo acima deles. 

Faça disto a sua intenção de oração diária e o 

Senhor vai por um fim a estas opressões.  

 

7. Deve pedir que reze para si, para separá-lo 

para sempre dos espíritos que encontraram morada 

em si e cortar qualquer ligação com eles. Não se 

esqueça de fazer do jejum um modo de vida.  

 

8. Depois de se livrar do jugo de satanás que 

o segurou, deve tomar o jugo de Jesus Cristo 

porque a natureza tem o horror do vazio. Depois de 

fazer tudo o que o Senhor Jesus Cristo te disse 

através deste trabalho, eu te peço que nunca o 

deixe para o resto da sua vida aqui na Terra, caso 

contrário, estes espíritos voltarão em ti a maior 

número e ainda mais fortes. Eis o que acontece 

espiritualmente após a libertação de um homem: 

Quando um espírito impuro deixa o corpo de um 

ser humano, vai para um lugar árido onde não 

encontra descanso, é neste momento que decide 

voltar para onde estava antes de ir para o lugar 

árido. Se ele voltar e encontrar este lugar vazio, 

ele vai à procura de outros sete espíritos que são 

mais maus e fortes do que ele e eles voltarão para 

se instalar lá. Assim, a última situação do homem 

que tinha sido liberto será pior do que a primeira. 

O que vos digo não são as fábulas da fonte, o 

próprio Senhor Jesus Cristo fala dela na Bíblia 
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(Mateus 12:43-45). Depois de se livrar das obras 

de satanás, não deixe a casa vazia, agora pegue o 

jugo de Jesus Cristo.  

 

9. E o Senhor Jesus Cristo irá libertá-lo para 

sempre. Na verdade, o Senhor não é obrigado a 

passar por tudo o que te disse para te libertar. É 

capaz de fazê-lo à sua maneira. Neste livro, só 

queria mostrar-te como podes superar isto, sem 

fingir que é a única maneira de derrotar a 

pornografia e a masturbação. Escrevi-o, porque 

muita gente quer combater a pornografia, mas não 

sabem como combatê-la.  

 

 «Vinde a mim, todos os que estai cansados 

e oprimidos, e eu vos aliviarei. Tomai sobre vós o 

meu jugo, aprendei de mim, que sou manso e 

humilde de coração; e achareis descanso para as 

vossas almas. Porque o meu jugo é suave, e o meu 

fardo leve.». Palavras do Senhor Jesus Cristo em 

Mateus 11:28-30  

 

Não iras hojea ele para obter o descanso da 

tua alma que foi oprimido pelo inimigo durante 

muitos anos? 

 

Que o Senhor do universo, o Pai de Nosso Senhor 

Jesus Cristo e nosso Pai vos liberte da pornografia 

e da masturbação! 
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Faça esta oração comigo 

 
Senhor Jesus Cristo, há muito tempo que sofri 

destes vícios. Reconheço que sou fraco, e que sem 

ti não serei capaz de superar estes pecados. Eu 

dou-lhe a minha vida hoje, venha e torne-se o meu 

Mestre. Abro-te a porta do meu coração, imploro-te 

que venhas libertar-me. Tu, filho de Deus, venha 

libertar-me, espero Jesus sozinho. Foi em teu nome 

que rezei. Que glória, poder e reino regressem ao 

século.  

 

Ámen! 
 

Encontre uma boa Bíblia e uma boa igreja, e 

deixe Jesus ter todo o lugar no seu coração e ser 

seu mestre para a eternidade.   

 

Ámen! Glória ao Meu Jesus para a eternidade 

 

Sinta-se à vontade para me escrever aqui 

E-mail:georgesinessb@gmail.com 

https://www.instagram.com/georgesinesb/ 

 

 

See you in heaven... 

mailto:georgesinessb@gmail.com
https://www.instagram.com/georgesinesb/
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